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2oomuenos 
ETA ha cometido su mayor acto 

terrorista el jueves de esta semana 
y, aunque cuando escribimos no 
tenemos datos fidedignos respec
to a víctimas alcalaínas -aunque 
es de temer que las haya por 
docenas-, lo que sí puede afir
marse es que la organización 
terrorista acaba de demostrar con 
hechos su capacidad de acción. 
Ahora vendrán los encargados de 
velar por la seguridad de los ciu
dadanos y nos dirán que esta 
matanza -<:uyo número de vícti
mas quizá pase del millar, con 
más de doscientos muertos- era 
previsible, por doloroso que sea 
admitirlo, y que ya se temían para 
estas fechas un atentado de ETA. 
Otros interpretarán, según su cos
tumbre de tirar balones fuera, eso 
tan socorrido de que la misma 
brutalidad del atentado deja 
patente "la debilidad de ETA", 
como repiten desde hace décadas 
sin que nos expliquen al tiempo 
por qué la forma del estado espa
ñol está más cerca progresiva
mente de los objetivos etarras. 

Las condenas a la actividad cri
minal de ETA volverán a menu
dear durante los próximos días y, 
dada la magnitud de la matanza, 
su eco durará algo más de lo habi
tual. Pocos serán los ciudadanos 
que, mediatizados por la impres
cindible corrección política, osen 
hacer las preguntas no menos 
imprescindibles, no las "correc
tas", sino las naturales, como de 
qué deducen los mantenedores de 
las tesis del gobierno eso de que 
ETA está acorralada y carecía de 
capacidad de actuación. 

Las condenas de los asesinatos 
son tan naturales para el ciudada
no normal que éste apenas se ve 
en la necesidad de hacerlas. Quie
nes sí las hacen una y otra vez son 
quienes inmediatamente les aña
den alguna matización -política, 
moral, histórica ... ¡Qué más da!
que de hecho desactiva sus con
denas. Luego el tiempo empieza a 
correr, los muertos se hunden en 
el limbo de la desmemoria de los 
no afectados directamente por la 
tragedia y quienes se ofrecieron 
una y otra vez a arreglar las cosas 
siguen ofreciéndose porque las 
cosas siguen sin arreglar. 
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Y el domingo, elecciones 
Este comentario estaba escrito 

el miércoles en un tono más o 
menos desenfadado, como un 
intento de desdramatizar una 
situación que demasiados políti
cos han colaborado a crispar. Al 
día de hoy no hay lugar para la 
frivolidad, por bien intencionada 
que fuera. La matanza del miér
coles, por mucho que los profe
sionales de la política se empeñen 
en afirmar que no hay que permi
tir a ETA convertirse en protago
nista de las elecciones, pone la 
tragedia en primer término, en los 
mismos umbrales de los colegios 
electorales. Y en las horas trági
cas lo conveniente es llamar a la 
reflexión lo más razonable posi
ble, reflexión consistente con la 
realidad empírica, que es la que 
envuelve a los ciudadanos. 

Algunos políticos ya parecen 
haber encontrado la receta para 
combatir al terrorismo: "¡Todos a 
votar!" Sin embargo, parecen 
olvidar que las votaciones no aca
ban con las muertes: los españo
les llevan ya décadas votando sin 
que el terrorismo haya desapare
cido. Por otra parte, es difícil que 
el ciudadano que no tuviera hecha 
ya una elección vaya a hacerla 
como consecuencia de la matanza 
del jueves. 

En cualquier caso, sí es aconse
jable tomar muy en serio la opor
tunidad de llevar al poder a uno u 
otro partido. El elector ha de ase
gurarse en lo posible de que sus 
elegidos van a defraudarlo poco, 
ya que esperar que lo defrauden 
nada no es realista. Y, por supues
to, han de vigilar para no dejarse 
arrastrar por políticos fríos que 
ponen en escena muy bien sus 
congojas ciudadanas para volver-

se insensibles en cuanto llegan a 
los cargos y al disfrute que estos 
cargos les proporcionan. 

En estas condiciones es muy 
aventurado hacer cualquier pro
nóstico sobre lo que puede ocu
rrir. Las encuestas del CIS no 
garantizan la mayoría absoluta al 
PP, pero sí le dan una victoria 
amplia, con lo que Mariano Rajoy 
podrá verse en la misma necesi
dad en que se vio Aznar: pedir el 
apoyo del socio de ocasión cata
lán, salvo que le baste con la pre
visible aportación de Coalición 
Canaria. Como Rodríguez Zapa
tero ha afirmado que no goberna
rá si no tiene más votos que el PP, 
el aspirante socialista no tendrá 
problema alguno si cumple su 
palabra, pues ningún estudio pre
dice su victoria. 

Algunos "izquierdosos" feroz
mente antiaznaristas dicen que 
ellos ya han ganado porque Aznar 
ya no será el jefe de gobierno. 
Tienen razón y además coinciden 
con ciertos electores que conside
ran desde hace años -algunos, 
desde antes de que el PP llegara al 
gobierno- que el aznarismo es un 
fraude a muchos votantes del PP 
y tiene muy poco atractivo para 
quienes reclaman un gobierno 
menos intervencionista y que deje 
jugar más libremente a las fuerzas 
sociales. En lo que se diferencian 
claramente ambos tipos de antiaz
naristas es en que algunos de los 
segundos probablemente darán 
sus votos el día 14 de marzo al PP 
de Mariano Rajoy después de no 
habérselo dado al de José María 
Azoar durante los últimos once 
años, en tanto que los primeros 
votarán con esperanza a los parti
dos de sus preferencias. 
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Fin de etapa 
Consuela esperar que el lunes 

de la próxima semana, con el pro
yecto de gobierno de quien quiera 
que los votantes hayan preelegi
do, acabe por fin una campaña 
electoral que empezó hace más de 
un año. Las únicas elecciones que 
tenemos en perspectiva afectan al 
ámbito europeo e interesan poco 
a los electores, tal vez porque no 
terminamos de entender la enor
me importancia de las leyes euro
peas que nos afectan y que se cue
cen en retortas europeas confina
das en laboratorios de acceso res
tringido demasiadas veces. 

En Alcalá, por no ir más lejos, 
llevamos meses durante los que la 
protesta de los partidos llamados 
de izquierda no abandona la calle. 
A veces parece que la derrota que 
cosecharon el día 25 de mayo en 
su confrontación con el PP toda
vía les escuece y tratan de hacer 
buena esa etiqueta de "partido del 
no" que les ha colgado el ingenio 
pepero. Hasta ahora han tenido un 
buen filón con lo de la privatiza
ción del agua, que les ha propor
cionado una buena cantidad de 
fotos de sus movilizaciones con
tra la decisión del gobierno muni
cipal, pero es posible que a partir 
del lunes se desinflen un tanto, 
sobre todo si el triunfo sonríe al 
Partido Popular. 

Las elecciones del día 14 de 
mayo tienen en Alcalá un interés 
añadido: saber cómo andan las 
relaciones del PP gobernante con 
la sociedad que lo llevó al gobier
no. La candidatura encabezada 
por Bartolomé González obtuvo 
mayoría absoluta el día 25 de 
mayo. Y en el año 2000 también 
la consiguió la encabezada por 
José María Aznar. Veremos qué 
consigue Mariano Rajoy. Por el 
momento, hay que tomar nota de 
que el PP parece creer que Barto
lomé González es en Alcalá un 
activo popular muy valioso. Tam
bién parecen creerlo veteranos de 
la izquierda que tratan de erosio
narr la figura política del alcalde. 

Quien se muestra optimista es 
Antonio Romero, quien exhibió 
ante PUERTA DE MADRID su 
esperanza de que el PSOE crezca 
lo bastante como para obtener en 
Alcalá más de 40.000 votos. 
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luto en la ciudad complutense después de la masacre 

Decenas de alcalaínos tallecen en el 
atentado más sangriento de la historia 
El atentado más san~riento en la historia de España, e incluso de Europa, golpeó 
directamente a Alcala. Decenas de alcalaínos pueden estar entre las víctimas mortales 
en los cuatro trenes en los que explosionaron artefactos en la mañana del jueves 11 de 
marzo. El balance provisional de fallecidos superaba los 175 a la hora de cerrar esta 
edición, y se contabilizaron más de 900 heridos. Los artefactos explosionaron en las 
estaciones de Santa Eugenia, El Pozo y entre Asamblea de Madrid y Atocha. Todos los 
trenes procedían de Alcalá y Guadalajara. El luto tiñe la ciudad complutense donde 
poco después de la matanza comenzaron a ondear las banderas a media asta. 

Incluso el ministerio del Inte- Poco después de las explosio- La explosión más devastadora 
rior informó de que la policía nes se vivió un auténtico caos en ocurrió en la estación de El Pozo 
busca a dos individuos que, entre los hospitales y en la ciudad com- del Tío Raimundo. Dos vagones 
las 7 y las 7' 10 de la mañana plutense donde cientos de perso- quedaron sin techo. Muertos y 
subieron y bajaron de varios tre- nas trataban de contactar con sus heridos quedaron entre las vías.El 
nes en la estación de Alcalá. Las familiares a través de los teléfo- otro tren en el que hubo explosio
sospechas de la policía son que nos móviles. La red sufrió duran- nes se encontraba en la estación 
estos dos· individuos colocaron te buena parte de la mañana un de Santa Eugenia. En el interior 
mochilas con los artefactos importante colapso. · de algunos vagones quedaron 
explosivos son temporizador. Al personas atrapadas por lo que 
parecer, los dos individuos hicie- Varias explosiones tuvieron que ser rescatadas por 
ron esta operación al menos en agentes policiales, bomberos y 
cuatro ocasiones en la estación de En las proximidades de la esta- sanitarios, todo ello con el riesgo 
Alcalá en distintos trenes que se ción de Atocha se produjeron tres añadido de que pudiera haber más 
dirigían hacia Madrid, de ahí que explosiones en un tren de cercaní- explosiones. 
las explosiones se produjeran en as que procedía de Guadalajara y 
Atocha, Santa Eugenia y en El de Alcalá. Una de ellas se registró 
Pozo del Tío Raimundo, que fue en el primer vagón y las otras dos 
precisamente la más devastadora. en los vagones de cola. El tren, 

Las cifras provisionales de que descarriló, tenía tres boquetes 
fallecidos a la hora de cerrar esta y el techo completamente levan
edición superaban ya las 175 per- tado. 
sonas. Las explosiones se produ-

Caos en las 
comunicaciones 
Como consecuencia de la masa

cre se produjo un caos a todos los 
niveles. Las comunicaciones 

jeron entre las 7'35 y las 7'55 
horas y produjeron una auténtica 
masacre. Las explosiones no fue
ron precedidas por ningún aviso 
de bomba. Trabajadores y estu
diantes de las localidades del 
Corredor del Henares fueron las 
víctimas de la masacre, si bien la 
huelga de las universidades 
madrileñas contribuyó a que 
muchos alumnos se salvaran de la 
tragedia, pero aún así hubo vícti
mas que acudían a sus centros de 
estudio, como un sobrino del por
tavoz socialista en el ayuntamien
to de Alcalá, Pablo González, 
quien resultó herido y hubo de ser 
intervenido quirúrgicamente en 
un hospital madrileño. 

Mavoría de víctiD1as 
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del Corredor del Henares 
La mayoría de las víctimas 

del atentado de ayer son, con 
toda probabilidad, en su mayo
ría de la zona del Corredor del 
Henares, especialmente de 
Alcalá de Henares y de Torre
jón, dos de las paradas del tren 
en las que más gente se sube. 
Estas poblaciones, a falta de la 
confirmación de los muertos, 
serán las que sufran el mayor 
número de vecinos fallecidos, 
debido a que tanto Alcalá 

como Torrejón, al igual que 
San Femando y Coslada, no 
disponen de líneas de Metro 
para llegar a la capital, el cual 
comienza en Vícalvaro, locali
dad que marca la zona en la 
que menos pasajeros emplean 
el tren. Guadalajara tampoco 
se librará,. ya que el tren que 
explosionó en Atocha procedía 
de la ciudad castellano man
chega, de donde viajan muchos 
trabajadores hacia Madrid. · 

ferroviarias quedaron suspendi
das. De hecho la estación de 
RENFE en Alcalá se cerró y man
tuvo una constante presencia 
policial. Todos los viajeros se fue
ron derivando a la estación de 
autobuses de Continental Auto, 
donde se formaron largas colas de 
viajeros para tomar un autocar 
que los llevara a sus puestos de 
trabajo y destinos diversos de la 
región. Continental Auto tuvo que 
reforzar sus vehículos con auto
cares de otras empresas. También 
la carretera nacional 11 quedó 
colapsada de tráfico. 

Agentes de la Policía Local de 
Alcalá tuvieron que trasladar a 
efectivos médicos del SERCAM 
y del SUMMA 061 desde la ciu
dad complutense a los lugares de 
los atentados. Nada más producir
se éstos se desplazaron inmedia
tamente las UVIs móviles con 
base en Alcalá por lo que el per
sonal que se incorporaba a sus 
guardias y voluntarios médicos, 
tuvieron que pedir que se los tras
ladara en coches policiales desde 
Alcalá. 

Nada más conocerse las dimen
siones de los atentados se produjo 
un colapso de las líneas telefóni
cas, sobre todo por la sobresatura
ción de las redes pero también por 
la utilización de inhibidores de 
frecuencias por parte de los cuer
pos y fuerzas de seguridad. 

Miles de alcalaínos intentaron 
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saber algo de familiares que 
podrían haber tomado los trenes. 
En el ayuntamiento complutense 
se arriaron las banderas a media 
asta y quedaron suspendidos 
todos los actos. El alcalde se reu
nió con sus concejales en un gabi
nete de crisis. 

El hospital 'Príncipe de Astu
rias' suspendió también consultas 
y tratamientos médicos no vitales 
a fin de poder recibir a heridos. El 
cementerio jardín quedó en esta
do de alerta para recibir los fére
tros de las víctimas mortales de 
Alcalá. 

Amenazas de bomba 
Sobre las diez de la mañana se 

improvisó una manifestación en 
la plaza de Cervantes en la que 
decenas de personas unieron sus 
voces contra el terrorismo. A las 
once y cuarto se registró una lla
mada en la centralita del ayunta
miento en la que un varón advir
tió que explosionarían artefactos 
en la propia casa consistorial, en 
Continental Auto y en una nota
ría, sin especificar cuál. El ayun
tamiento fue inmediatamente 
desalojado lo mismo que el mer
cado municipal. También se desa
lojó Continental Auto y las tres 
notarías de la ciudad alcalaína. 

A la una de la tarde se organizó 
una multitudinaria concentración 
en la plaza de Cervantes a la que 
asistió la corporación municipal y 
cientos de alcalaínos que conde
naron lo ocurrido. Desde allí el 
alcalde complutense Bartolomé 
González, y el concejal Jesús 
Domínguez Picazo viajaron al 
IFEMA, en el Campo de las 
Naciones en Madrid, donde fue
ron llevados los cadáveres de las 
víctimas, para interesarse por los 
alcalaínos que murieron en la 
masacre. 

la FCR cierra sus 
salas v suspende 
sus·actos 

La Fundación Colegio del Rey 
decidió cerrar sus salas de exposi
ciones el jueves 11 de marzo y 
suspender sus actividades para 
ese día y para el viernes 12 de 
marzo como medida de luto por el 
brutal atentado que ha costado la 
vida a muchos alcalaínos. Otras 
entiqades culturales y sociales 
decidieron suspender sus actos 
para el fin de semana. El grupo de 
·teatro Punto y Aparte, que tenía 
previsto actuar en la Casa de la 
Juventud el fin de semana, deci
dió suspender su actuación en 
señal de duelo. 
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Una turuoneta levantó en Alcalá 
las sospechas de los agentes, pero 
en ella no se hallaron explosivos 

Después de tener conocimiento 
de que los terroristas de ETA 
habían colocado los artefactos 
explosivos en los trenes en la 
estación de cercanías de Alcalá, 
los agentes policiales buscaron en 
las inmediaciones de la estación 
algún vehículo que pudieran 
haber utilizado los terroristas para 
llegar hasta allí y que posterior
mente fue abandonado con algu
na carga explosiva, a modo de 
cebo, para poder escapar ellos en 
otro vehículo. 

Una furgoneta, modelo Renault 
Kangoo blanca, con matrícula 
nueva, levantó las sospechas de 
los agentes. Los agentes de la 
comisaría de Alcalá de la Policía 

Nacional y Técnicos de desacti
vación de explosivos (TEDAX), 
se presentaron en la calle Infanta"7 
do, lugar en el que estaba ubicado 
el vehículo. 

Los agentes policiales acordo
naron la zona y hasta bien entra
do el mediodía no dejaron a los 
vecinos que estaban en la calle 
acceder a sus viviendas. Los veci
nos se mantuvieron a la expectati
va y en el remolino que se formó 
comentaban distintas hipótesis 
respecto a la furgonta aparecida. 
Unos apuntaban que llevaba allí 
desde las 9 de la noche del 11 de 
marzo, otros que había sido colo
cada por la mañana. Los TEDAX 
forzaron las puerta de atrás en 

busca de la supuesta carga explo
siva, cuya existencia no había 
quedado confirmada al cierre de 
esta edición. 
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Uno de los heridos en el momento de ingresar en el servicio de 
urgencias del hospital Príncipe de Asturias. 

A lo largo de la jornada ingresaron más de 60 personas 

Fueron trasladados desde ouos hospitales madñleños 

Más de 60 personas fueron 
atendidas en el hosnbl de Alcalá 

A las tres de la tarde, la cifra 
de heridos oficial era de 898 
personas, que fueron distri
buidas por distintos hospita
les de Madrid para atenderlas. 
Cerca de 600 tuvieron que 
permanecer ingresaaos dada 
la gravedad de sus heridas. El 
Hospital Príncipe de Asturias 
atendió a más de 60 heridos 
que fueron trasladados desde 
Madrid a la ciudad conmplu
tense, al parecer sólo dos fue
ron ingresados. El gerente del 
Hospital Ángel Sanz explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Hasta 
las 12:30 de la mañana hemos 
recibido aproximadamente 33 
personas, con heridas de no 
importante gravedad, aunque 
estaban llegando más pacien
tes , porque algunos heridos 
eran de nuestra área y según 
la circulación era más fluida, 
los han remitido aquí. " Al poco 
de conocerse la noticia del 
macabro atentado, el Hospital 
Príncipe de Asturias, según 
explicó el gerente Ángel Sanz: 
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"A primerísima hora se dotó de 
medios a urgencias, introdu
ciendo, tanto elementos 
estructurales como de refuer
zo personal necesario en los 
diferentes estamentos para 
atender a los pacientes. 
Durante la tarde de hoy man
tendremos reforzadas las 
urgencias, fundamentalmente 
en especialidades quirúrgicas 
que son las que puec}en aten
der. También serán reforzadas 
todas las guardias a lo largo 
de la jornada de hoy por si 
sigue incrementándose el 
número de pacientes". Ángel 
Sanz quiso destacar. "Hemos 
tenido una generosísima res
puesta por parte de la ciu -
dadania en la unidad de banco 
de sangre, con una afluencia 
masiva de donantes, incluso 
hemos recomendado que se 
reconduzca tras los próximos 
días, puesto que probable
mente sea muy necesaria la 
sangre como en el día de hoy". 

Ramón Matamoros viajaba en el tren 
en el que estallaron cuauo bombas en Atocha 

"Ha sido horrible", diio a su esposa 
uno de los heridos alcalaínos 

Ramón Matamoros, de 44 
años y vecino de Alcalá en la 
calle Eduardo Pascual y Cué
llar, fue uno de los heridos en 
los atentados ocurridos en los 
trenes de cercanías en las 
inmediaciones de Madrid. 
Concretamente Ramón Mata
moros viajaba en el primer 
vagón del convoy que se dispo
nía a entrar en la estación de 
Atocha y en el que según la 
policía explosionaron cuatro 
artefactos explosivos. El alca
laíno tuvo que ser trasladado 
al hospital Puerta de Hierro 
donde fue intervenido quirúr
gicamente de lesiones en un 
ojo y perforación del oído. Des
pués de muchos minutos de 
angustia, su esposa Yolanda 
tuvo ocasión de hablar con él y 
saber que había sido ingresa
do en el hospital madrileño 
adonde se dirigió inmedia -
tamente. La propia Yolanda 
explicó a PUERTA DE 
MADRID que "en estos 
momentos se encuentra en 
observación debido a las lesio
nes que tiene en el ojo y a la 
perforación del oído, pero 
sobre todo, por lo que he podi
do hablar con él he comproba
do que está traumatizado" . 

La esposa de Ramón Mata
moros, empleado en el minis
terio de Justicia, explicó a 
PUERTA DE MADRID que su 
marido todavía se encontraba 
muy asustado horas después 
del accidente: "Me ha dicho 
que ha sido horrible. Sobre 
todo me ha comentado que lo 
más horroroso ha sido la onda 

expansiva y que h abía visto de 
todo, que era terrible. No he 
podido hablar mucho más con 
él". 

Como todas las mañanas 
Ramón Matamoros cogió el 
tren en la estación de Alcalá a 
las siete de la madrugada: ''Yo 
tenía que h aber cogido tam
bién ese tren pero me quedé 
dormida y lo perdí. Yo trabajo 
en el ministerio del Interior", 
explicó Yolanda quien añadió 
que "espero que a mi marido le 
den el alta pronto pero lo peor 
es que le he visto con el ánimo 
muy bajo". 

Yolanda aprevechó para pre
guntar si a su marido le 
correspondía el domingo asis
tir como vocal de mesa en la 
jornada electoral: "Le ha toca
do estar en una mesa pero no 
sé si va a estar en condiciones 
de ir. No creo que pase nada si 
nova". 
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Varios comercios alcalaínos, 
entre ellos IEPALA (Comercio 

Justo) se solidarizaron con las 
víctimas cerrando sus estable-
cimientos en señal de duelo. 

Debido 81 caos circulatorio ferroviario producido por el 
macabro atentado de ETA, se produjeron largas colas en las 
cercanías de la estación de autobuses de Continental Auto, 
los ciudadanos que tenían la obligación de desplazarse a la 
capital t ardaron varias horas para poder desplazarse. 

PUERTA de Madrid 



Tres días 
de luto oficial 
en Alcalá 

La junta municipal de 
portavoces del ayunta
miento de Alcalá, reunida 
a primeras horas de la 
tarde del jueves 11 de 
marzo, decidió convocar 
tres días de luto oficial en 
la ciudad complutense en 
memoria de todas las víc
timas en los atentados de 
Madrid y muy especial
mente de los fallecidos y 
heridos alcalaínos. El luto 
comenzó precisamente el 
mismo día del atentado y 
se mantendrá el viernes 
12 y el sábado 13 de 
marzo. 

Además, la junta de 
portavoces, en ausencia 
del alcalde que se despla
zó al recinto ferial Juan 
Carlos I adonde fueron 
trasladados los cadáve
res, decidió convocar a 
las doce del mediodía un 
pleno extraordinario para 
condenar el atentado. A 
esa hora se convocó tam
bién en la plaza de Cer
vantes una concentración 
en la que pueden partici
par todos los alcalaínos. 

El ayuntamiento com
plutense también decidió 
fletar autocares a Madrid 
para que todos los veci
nos de la ciudad que lo 
deseen puedan asistir a 
la manifestación que se 
celebra a las siete de la 
tarde del viernes 12 de 
marzo en la capital. 

Una tristeza como 
nunca se había visto en 
Alcalá se propagó por la 
ciudad a lo largo del todo 
el jueves 11 de marzo, 
fecha que pasará a la his
toria por la tragedia. Los 
semblantes tristes, con 
lágrimas en los ojos, eran 
perceptibles en cientos de 
alcalaínos. 

PUERTA de Madrid 

Histeria en las aulas 
del Daoíz v Velarde 

Alumnos y profesores del colegio público de 
primaria Daoiz y Velarde vívíeron momentos de 
pánico a media mañana del pasado jueves. Una 
furgoneta situada junto al colegio Daoiz y Velar
de, muy próximo a la estación de Cercanias, fue 
la causante de la histeria que se vivió en las 
aulas. La Policía Nacional avisó a los profesores 
de que se trataba de un vehículo sospechoso y 
les indicaron que todo el mundo se alejase de 
las ventanas y que se refugiasen debajo de las 
mesas. "Cuando me avisaron metí a todos los 
alumnos debajo de las mesas. Incluso cogimos 
cuatro mesas más de las que necesitábamos 
para hacer un parapeto. Yo estaba atacada. 
cuando vino la tutora del curso la tiré al suelo. 
Al rato pudimos desalojar a los alumnos al 
patio del centro". explica Mª Carmen, profesora 
de religión. Una vez en la zona recreo, los pro
fesores esperaron la llegada de adultos para que 
los niños se fuesen a sus casas. Por suerte todo 
quedó en un susto. 

Además, los nervios y la tensión, y ante la 
perspectiva de una amenaza de bomba, lleva
ron a los padres de los alumnos del colegio 
Santa Maria de la Providencia, cercano al 
Daoiz y Velarde, a recoger a sus hijos para lle
varlos a casa. 

En Democracia Nacional somos libres, no 
dependemos ni de la izquierda ni de la derecha. 

Decimos en voz alta lo que otros callan y no 
cedemos nunca ante las injusticias que sufren 
los españoles; defender nuestros derechos nos 
ha costado la incomprensión de algunos, pero 
también el apoyo y el cariño de muchos, y 
entre esos muchos estás tú. 

Tu voto para nosotros no es insignificante, 
es un paso más en la defensa de nuestra 
cultura y de nuestra libertad. 

Contigo cada vez somos más, y pronto 
nuestra voz será escuchada. 

Por tu voto, tu confianza, y tu apoyo ... 

'" 

12 de marzo de 2004 



Tengo ante mí una página com
pleta del quincenario ALCALA, 
creado exprofeso para conmemo
rar-celebrar el IV Centenario de 
la llegada a este asendereado va
lle de lágrimas, en este caso lla
mado Valle del Henares que no 
son pocas nuestras lágrimas, la 
llegada digo, de un chavalín lla
mado Miguel de Cervantes Saa
vedra Femández de Torreblanca y 
Cortinas. En esa página puedo ver 
que los más ilustres hispanistas 
del mundo formarán parte del ins
tituto de filología "Miguel de 
Cervantes", un proyecto que no 
llegó a cuajar, pero que es el pre
cedente, al menos en idea, del ac
tual Instituto Cervantes. Debajo 
aparece un artículo que voy a re
producir, porque creo que encie
rra claves importantes. Hay luego 
un precioso artículo, ¡cómo no!, 
de Luis Madrona que les prometo 
traer a estas páginas para su re
creo. Arriba de todo de la página 
leo un titular en que se dice que 
todos los balcones de Alcalá fue
ron engalanados con motivo de 
las fiestas cervantinas. Se cierra 
con estos titulares: "El Instituto 

· de España conmemora el Cente
nario de Cervantes. Acto acadé
mico en el paraninfo de Alcalá de 
Henares". 

Confieso que es un placer ver 
esa página y ese periódico, fruto 
de un amor y un entusiasmo. Am
bas cosas me gustaría ver hoy, en 
que sólo oigo decir que andarnos 
tarde, que no hacemos nada. Los 
que comentan así tampoco andan 
más adelantados y tampoco han 
hecho muchas cosas que sepa
mos. Es cierto: tenemos que apre
tarnqs los machos los alcalaínos y 
empezar a trabajar. Sobre todo 
aquellos que aún no hayan hecho 
nada. También me cae muy bien 
porque en él hice mis primeros 
pinitos. ¡Hace tantos años y ... tan 
cerca! 

El artículo que les brindo está 
firmado por Francisco Adrados 
Femándei, casi coincidente en 
nombre y apellidos con el ilustre 
helenista y académico Rodrígez 
Adrados. Verán que éste también 
tiene fina pluma. Se-confiesa se
guidor de las "rutas cervantinas" y 
a un paciente amigo que le siguió 
por ellas se lo dedica. Veamos: 

"He llegado, lector, hace poco 
tiempo a esta Alcalá del IV Cen
tenario. Vengo de la Mancha, mi 

ALQUILER AULAS 
En Alcalá uumo a REIFD 

Para impartición cursos, 
reuniones de empresa, 

comunidades de vecinos, 
presentación de productos, etc. 

Información: 

Telf.: 91 888 26 23 
E-mail: secretaria@jipspain.net 
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Claros v oscuros 

Voy a hablar de IV centenario: 
el del nacimiento 

tierra natal, y traigo los ojos to
davía como medio cegados por la 
luminosidad de aquellos horiwn- , 
tes amplios y por la inmensidad 
de los llanos manchegos. Allá me 
he dejado un pedaw de mi vida, 
el de la infancia soñadora, y ese 
otro de los años adolescentes que 
para mí no tuvieron el colorido 
sonrosado que a mi edad corres
pondía. Y heme aquí ahora, como 
caído de bruces, dispuesto a be
sar la misma tierra y las mismas 
losas tan andadas y desandadas 
por Don Miguel de Cervantes. 

Para quienes tenemos el alma 
un tanto impregnada de "quijo
tismo", el tránsito de la cuna de 
Don Quijote a la cuna de Cer
vantes se hace casi sin sentir. Al 
fin y al cabo no hemos hecho sino 
discurrir por el mismo itinerario 
tantas veces repetido por Don 
Miguel. Atrás quedaron los pre
dios manchegos, monótonos en 
apariencia para quienes son in
capaces de llegar a comprender, 
tal como Don Miguel la com
prendió, la bella austeridad de 
nuestras tierras. Allá quedaron 
los caminos polvorientos, que 
presenciaron el desfilar de galeo
tes, yangüeses, disciplinantes. 
Allá quedaron los molinos de 
viento con sus esqueletos de pie
dra corroídos por la furia del 
viento y el paso de los años; allá 
quedaron las ventas en cuyos de
molidos rincones se arropa el 
fantasma de la leyenda que en los 
atardeceres manchegos pone 
ante nuestra vista confundida el 
aspectro de Alonso Quijano, el 
Bueno, galopando a lomos de su 
flaco rocín; y allá quedaron los 
prados, los apartados rincones 
montaraces sólo abiertos a la in
genuidad y sencillez de la vida 
pastoril, y los bellos parajes de 
Ruidera con sus quince lagunas, 
engarzadas como quince perlas y 
su cueva de Montesinos, en cuyas 
aguas tranquilas reposan las 
sombras de un pasado legenda
rio. 

ALUMINIO Y PVC 
l] íl~·P~S 
TU.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 10- Fax: 91 881 50 45 

¡Cuántas veces he deambulado 
por estos caminos y cuántas ve
ces también me he detenido junto 
a los viejos portones de las ven
tas, como ensimismado ante la 
evocación de las numerosas 
aventuras que Cervantes ideó en 
su libro y que tuvieron por esce
nario la arisca quietud de este 
"estancado mar de tierra"! 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

Ahora, lector, voy a gastar otro 
troza de mi vida en la cuna del 
Ingenioso Hidalgo Don Miguel 
de Cervantes Saavedra. En estas 
tardes otoñales, yo me confundo 
con mi uniforme de soldado de 
caballería entre la multitud de 
militares que discurre por las ca
lles de Alcalá de Henares. Con
fieso que para mí es un aliciente 
espiritual vivir en la cuna del 
glorioso escritor precisamente a 
los cuatrocientos años justos de 
su nacimiento. En medio del aje
treo de la milicia resulta grato 
residir en la histórica ciudad 
complutense en estos días de 
conmemoración. Nosotros tam
bién, allá en la Mancha, hemos 
procurado rendir nuestro testi
monio de gratitud a quien inmor
talizó nuestra tierra. Porque si 
para vosotros, los alcalaínos, es 
un indiscutible orgullo ser paisa
nos del primer artífice de nuestro 
idioma para nosotros, los man
chegos, no es menor la satisfac
ción por haber merecido que 
aquel privilegiado cerebro en
contrase en nuestra tierra el ar
quetipo de la hidalguía, de la ca
ballerosidad y el valor de la raza, 
que encama la figura de Don 
Quijote. Si aquí, en esta ciudad 
histórica, nació el genio; allá, en 
nuestros campos brotó la idea. 
Cervantes, en su continuo errar 
por tantos países, fue a poner sus 
ojos soñadores en la horiwntali
dad de la llanura para, sobre 
ella, forjar la verticalidad de esa 
lanza que apunta hacia el cielo 
como símbolo de los más altos y 
limpios ideales... Y es que Cer-

Mª Luisa Sopeña Monsalve 
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Alcalá de Henares 

vantes llevaba a la llanura todo 
el saber aprendido de los mejores 
humanistas en las aulas de la 
Universidad Complutense, para 
orearlo y pasarlo por el tamiz de 
su agudizado ingenio. Después, 
de cara a los vientos de Castilla, 
hizo su sembradura: arrojó por 
doquier esas filosóficas verdades 
de su libro. La cosecha ha sido 
remuneradora: los arcos del idio
ma se enriquecieron con ella y 
hablaron y rezaron en el castella
no que él puliera infinidad de 
pueblos y de hombres. 

Ahora, lector, me he alejado 
para un poco tiempo de mi bien 
amada tierra manchega, quiero 
solazar mi melancolía recorrien
do tus silenciosas (sis) callejuetas 
para levantar mi apocado espíri
tu en estos rincones tan evocado
res. Quiero que sepas que hoy 
también la Mancha toda vibra al 
unísono con esta ciudad complu
tense, estableciendo una comuni
dad de sentimientos ante la cele
bración del N Centenario". 

--- ------.. ........ 
Hasta aquí el señor Adrados 

Femández, cuyo último deseo 
omito. Confieso que, tanto cuan
do lo leí por vez primera como 
ahora que lo releo con calma, me 
llena, me conmueve y me incita a 
seguir esa tarea mancomunada a 
que nos invita. Afortunadamente 
ya hemos ido pensando y ponien
do en marcha desde la Institución 
de Estudios Complutenses y el 
buen hacer de la Concejalía de 
Cultura, algún proyecto que, es
peramos, cuaje en este nuevo IV 
Centenario, ahora de la obra in
mortal del Inmortal Genio, y en 
colaboración con La Mancha. 

Y porque estoy convencido de 
que el camino es el del trabajo en 
común y de amores compartidos 
como aquí se expresa, dedico esta 
traslación y los deseos a los nu
merosísimos manchegos que vi
ven en Alcalá. 

NOTA.- En mi artículo anterior 
hablaba del último gran catedráti
co alcalaíno que también ejerció 
en Madrid tras el traslado y que 
escribió, entre otras, la "Historia 
eclesiástica de España" que allí 
cito. Se trata de D. Vicente de la 
Fuente. Valga la aclaración. 

¡rancisc~ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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Ya han pasado muchos años 
desde aquellos reflejados magis
tralmente en la novela Tiempo de 
silencio de Luis Martín-Santos en 
los que el científico que investiga
ba con ratas sobre tumores malig
nos estaba obligado, además, a 
compartir con ellas el bocadillo. 
Sin embargo, en España, la inves
tigación sigue siendo la hermana 
chabolista de Cenicienta. Si hay 
resultados positivos es gracias a la 
vocación de acero inoxidable de 
los investigadores y a esa aporta
ción estatal perfectamente ruin 
para los tiempos que corren. Al 
héroe no se le proporciona un pa
racaídas para que salte con ciertas 
garantías; nuestro presupuesto na
cional se limita a prestarle un par 
de tiritas y una aspirina para el 
caso de que se rompa la crisma 
con la caída. Hablando de caídas, 
recuerdo que a Theo Cowan se le 
daba muy bien poner los puntos 
sobre las íes. Una vez me dijo: 

- "En realidad, volar es muy se
guro. Lo que encierra muchísimo 
peligro es estrellarse." 

Bien es verdad que cargar toda 
la culpa de la indiferencia en la 
espalda de los gobernantes no 
deja de ser una forma de echar ba
lones fuera. Suya es la principal 
responsabilidad -dado que se gas
tan buena parte del presupuesto en 
fuegos artificiales de toda índole 
dejando el cobre de la calderilla 
para la ciencia- pero estas autori
dades jamás reciben el menor re
proche de la sociedad que los sos
tiene. Los ciudadanos estamos a 
lo que estamos: dándole la mucha 
importancia que se merecen esas 
tetas recauchutadas de Ana Obre
gón, la coleta rubia de Beckham 
o unas Crónicas Marcianas que 
acabarán provocando, a medio 
plazo, cáncer de conciencia en los 
espectadores. De manera que no 
entiendo por qué se arma tanto re
vuelo mediático acerca de la ética 
con los experimentos que clonan 
embriones humanos. Aquí somos 
especialistas en debatir sobre el 
sexo de los ángeles pero el único 
sexo angelical que nos ha intere
sado de verdad ha sido el del do
mador Ángel Cristo. Tengo enten
dido que algún alcalaíno -con es-

Solos de saxo , 

ALFA, BETA Y EPSILON 
tudios universitarios, por supues
to- se lamentaba hace veinte años 
de que la renacida Universidad de 
Alcalá incluyera entre sus ense
ñanzas a impartir las carreras téc
nicas porque "le restarían noble
za" . Como si existiera la menor 
posibilidad de cultura al margen 
de la ingenieóa o la arquitectura, 
por citar un par de ejemplos. 
Aquí, ya digo, hay quien confun
de las Humanidades con las ame
nidades, de tan empeñado como 
está en avanzar caminando hacia 
atrás. De esto es de lo que tendó
amos que escandalizarnos antes 
de plantear problemas morales 
con el experimento en la Univer
sidad Nacional de Seúl y su clo
nación de embriones humanos. 
En Corea del Sur nos apearon del 
mundial de fútbol, así que aquello 
no será jauja pero tampoco se tra
ta de esa monarquía absolutista, 
hereditaria y pobre, en que han 
convertido los comunistas de 
ahora a su vecina del Norte. Sos
pecho que allí se han puesto a tra
bajar para la ciencia, hasta conse
guir el duplicado de las células 
que se tomaron a dieciséis muje
res donantes, para darles su razón 
de existir a todos esos que mean 
poniendo papel de fumar, de por 
medio, entre sus dedos y la cosa. 
Uno, en cambio, prefiere fijarse 
en el detalle de que sea el varón el 
que empieza a quedarse fuera del 
escenario en estas cosas nuevas 
de la vida que ya están sucedien
do. En la lista de números uno de 
las promociones universitarias lo
cales, donde las chicas ganan por 
goleada (31 a 14 }, también suce
de lo mismo. Al macho nadie le 
da ya vela en el nacimiento de la 
nueva era y lo masculino -quién 
sabe si porque el tiempo acaba 
poniendo a cada cual en su sitio
empieza a oler a "material de de
secho" en ese futuro que se nos 
avecina. Ignoro quién fue el pri
mer estúpido que generalizó su 

pensamiento machista diciendo 
aquello de que "la mujer era un 
hombre incompleto" pero eso so
lamente pasaba en su mente de 
ficción. En la realidad ocurre lo 
contrario: el varón no es más que 
una mujer mal hecha. Y si viene 
ese posible conflicto ético con el 
peligro de que el experimento en
gendre aquel Mundo Feliz antici
pado por Huxley, que venga y ya 
lo discutiremos. Me lo dijo un 
bombero un día, harto de que 
unos ecologistas "verdes de la 
muerte" le exigiesen que apagase 
los incendios a salivazos: 

- Desde la aparición del fuego 
los moralistas exquisitos siempre 
han afirmado lo mismo: "experi
mentar os hará desgraciados". 

No importa que la experiencia 
vuelva del revés su argumento y 
las fuerzas descubiertas o inven
tadas, aunque nazcan destructi
vas, acaben reconvirtiéndose en 
provechosas para casi todos con 
el paso del tiempo. Ellos siguen 
con su rancia nueva consigna de 
que se comienza reproduciendo 
órganos para transplantes y se 
acaba edificando una fábrica de 
idiotas de serie B, esclavos clíni
cos sin alma con el cuerpo pro
gramado para la explotación. 
Como si no existieran ya o como 
si el probable mal uso de los me
dicamentos por parte de algunos 
hiciese recomendable evitar su 
producción, aunque no se salve 
ninguno de esos enfermos que los 
necesitan. La mayoóa de los mie
dos son infantiles -el problema es 
que jamás dejamos del todo de 
ser niños- pero hay quien pone 
palos en la rueda para impedir 
que se mueva y el palo acaba em
pujándola hacia adelante. Se lo 
escuché una mañana a Paul Sla
de: 

-"Sólo conozco tres maneras de 
conseguir que se hagan las cosas: 
hacerlas uno mismo, contratar a 
alguien para que las haga y la me-

jor de todas: prohibírselo termi
nantemente a los niños." 

La actividad científica suele ser 
poco agradecida. Trabajar hoy 
con el dolor humano para evitarlo 
mañana no suele estar bien visto. 
Pienso en esa cirugía de guerra 
que ha tenido que bregar con 
tantas incomprensiones mientras 
avanzaba, sigilosa y afortunada
mente, para beneficio de la vida 
civil. A la hora de ejercerlas, hay 
profesiones en las que no viene 
nada mal tener algo de tipo duro 
para que no se le arrugue a uno la 
tripa del ombligo cuando ha de 
optar por el terrible mal menor en
tre lo malo y lo pésimo. Para sal
varle la vida, alguna vez fue pre
ciso cortarle una pierna a ese sol
dado herido que soñaba con bailru: 
claqué, cuando llegase la paz, en 
un escenario de Broadway. El ca
pitán médico Jack Peralty tenía el 
estómago lleno de esa clase de 
malos tragos. En la camilla de una 
ambulancia de campaña se encon
tró una mañana con un hombre jo
ven al que un masivo atentado te
rrorista en lslamabad, la capital de 
Pakistán, le había arrancado las 
dos manos a la altura de las mu
ñecas. El herido se llamaba 
Bobby y era pianista en el salón 
de baile de un hotel de lujo. El ga
leno militar tragó saliva y luego le 
dijo: 

-"Verás, muchacho; tengo que 
darte dos noticias, una buena y 
otra mala. No ha sido posible re
cuperar la alianza que llevabas en 
el dedo anular de la mano derecha 
pero se han salvado esos tatuajes 
que tienes en los antebrazos con el 
nombre y la cara de tu chica gra
bados a color. Por cierto, es muy 
guapa. 

-"Gracias, doctor, por las dos 
noticias. - respondió el mutilado 
con un hilo de voz. 

- Hijo, ésa era solamente la bue
na. La mala es que tendrás que 
aprender a cambiar de vocación. 
No se me ocurre qué clase de arte 
podóas practicar con los pies a 
partir de ahora. ¿Bailar, quizá, so
bre la tumba de los desalmados 
que te han hecho esto?" 

Sergio COELLO 

¡¡Lléveselas al huerto!! Disfrute trabajando con lo último en maquinaria 
para su mejor cosecha 

R Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 
Central: Avenida de Madrid, 32 
(Antigua N-11, Km. 29) 
Tel. 91 8 890 125* · Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua: Ctra. de Valencia, Km. 25,500) 

Tel.: 918 710 225 · Fax: 91 8 757 065 
28500 ARGANDA DEL REY 

www.francisconunez.es 

PUERTA de Madrid 

MOTO AZADAS Y TRACTORES 

: BENASSI" 
t2 de marzo de 2004 



cartas 
Alto a la invasión 

Me siento orgulloso de for
mar parte de Alcalá de Hena
res, la ciudad donde me he 
criado, pues me gusta la cor
dialidad de sus gentes, la ale
gria de sus fiestas, la historia 
que emanan sus calles y los 
nidos repletos de cigüeñas. 
Aquellas cigüeñas, que antes 
nos dejaban en invierno y re
gresaban en verano, y que hoy 
se quedan durante todo el año 
para alegria de los que nos 
gusta ver vivos los tejados. 

Desde hace algunos años no 
sólo las cigüeñas vienen para 
quedarse, también muchas 
personas, provenientes de di
ferentes países y en busca de 
una vida mejor, han encontra
do su hogar en Alcalá. 

Estas personas, como es ló
gico, tienen que afrontar el 
problema del idioma y adap
tarse a nuestro país. Por lo de
más no son muy diferentes a 
nosotros, pues desean lo mis
mo que cualquiera. Un trabajo 
digno, una vivienda y algo de 
tiempo para ver crecer a sus 
hijos. 

Yo soy un trabajador, como 
la mayoria, de los que a diario 
se parten el pecho para salir 
adelante. Y a mi lado veo a los 
compañeros con los que com
parto problemas, horas de tra
bajo, algunas risas y similares 
sueños. Entre ellos hay un 
Manolo, un José, un Isaac, un 
Adolfo, un Julio, y también, 
un Kamil, un Rafal, un Ores
tes. 

Si me preguntáis dónde na
ció cada uno; os contestaré 
que todos han nacido en el 
mundo y que son mis compa
ñeros. 

Pero no todos piensan igual. 
Desde hace algún tiempo un 
partido político falto de ideas 
basa su campaña en insultar 
a los inmigrantes. La historia 

Los alcalaínos, como espa
ñoles que somos, tenemos una 
gran responsabilidad el do
mingo 14 de marzo. Tendre
mos que decidir si queremos 
que España siga liderando el 
crecimiento económico de Eu
ropa que le ha llevado a ser la 
octava economía mundial o 
por el contrario meter al país 
en un mar de incertidumbres 
políticas y sociales. Lo primero 
lo garantiza el P.P. lo segundo 
el PSOE y sus coaligados. Y 
hay pruebas más que suficien
tes para probar las dos postu
ras. 

Si el PSOE hubiese demos
trado a estas alturas que es 
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se repite pues es cuento viejo 
el echar la culpa de todo al 
que viene de fuera, al débil, a 
la minoria... apelando a un 
nauseabundo concepto de la 
patria. 

Las ayudas sociales son po
cas, y con los inmigrantes to
camos a menos, por eso debe
mos unirnos los trabajadores, 
españoles y extranjeros, para 
exigir al gobierno y a la patro
nal buenas condiciones de tra
bajo, a mismo trabajo igual 
salario , vivienda accesible 
para todos y más ayudas so
ciales. Los trabajadores no de
bemos caer en la trampa de di
vidirnos por ser de diferente 
sexo, edad, raza o nacionali
dad. Eso es lo que quieren 
ellos, que estemos divididos. 

Mientras tanto ese triste 
partido sigue manchando 
nuestra ciudad con lemas 
como; "Inmigración + Paro = 
Delincuencia". Yo entiendo 
que este partido tenga hambre 
de votos, como todos los de
más, pero su hambre de votos 
no justifica que a todos los in
migrantes los vinculen con la 
delincuencia. Esto es apología 
de la xenofobia. 

Usted, lector, póngase por 
un momento en la piel de otra 
persona, imagine que usted se 
encuentra cada mañana con 
unos carteles donde le llaman 
invasor y delincuente. Es 
amargo ¿verdad? 

Yo también digo alto a la in
vasión. ALTO A LA INVASÓN 
DE LA EXTREMA DERECHA. 
Y hago saber a este partido po
lítico, de cuyo nombre no me
rece la pena acordarse, que a 
mi, como español, como alca
laíno y como trabajador; Me 
dais vergüenza. 

David COBO GARCÍA 

Alcalá se la iuega el 14-M 
un Partido Político responsa
ble, cohesionado y con un pro
yecto y un equipo serio para 
España, el P.P deberla haber 
hecho mucho hincapié en sus 
políticas de progreso social y 
económico durante estos últi
mos ocho años para defender 
con éxito su cartel en estas 
elecciones generales de 2004. 

Sin embargo la realidad del 
principal adversario político 
del P.P es otra muy diferente. 
El PSOE es un Partido que 
nunca mejor dicho está "parti
do", ya que dependiendo en 
qué región de España se esté 
se tienen unas ideas diferen
tes al resto, y que para gober-

El voto inútil 
Doy por supuesto que lama

yoria de ustedes habrán oído y 
leído muchas veces a través de 
los medios de comunicación, 
que nuestros "grandes políti
cos" aconsejan a la población, 
"por el bien de todos", que a la 
hora de votar lo hagamos utili
zando lo que ellos han deno
minado "el voto útil". 

Puedo asegurarles que la 
frasecita "voto útil" ha calado 
en una buena parte de la ciu
dadanía, hasta el punto de oír 
comentar, incluso a gente muy 
joven, que su voto iria a uno 
de los dos "partidazos", porque 
de no ser así, la papeleta emi
tida seria "inútil". 

Por tanto, felicito a los ase
sores de estos grupos por el 
buen trabajo de "manipula
ción" que han conseguido. Sin 
duda, son los únicos que de 
verdad se han ganado el pan 
que se comen. 

Nuestros "politi-cazos" piden 
que les demos el voto a ellos, 
es decir, o al PP, o al PSOE, in
cluso, intuyo que a ninguno 
de los dos les importe dema
siado dónde vaya ese voto, 
siempre, claro está, que esté 
repartido; pues de lo que se 
trata es de que no se rompa el 
equilibrio necesario entre am
bos para poder seguir mani
pulando a la vulnerable e ino
fensiva clase media. Probable
mente, para ellos lo único im
portante sea que cada ocho 
años, en el peor de los casos 
cada doce, puedan estar al 
menos cuatro cebando su pa
trimonio y el de sus allegados, 
y dependerá de las circuns
tancias propias de su partido 
y del contrario, que lo engor
den como se engorda a los pa
vos en Nochebuena, o que va
yan poco a poco cogiendo esos 
"kilitos" de más. 

Fíjense bien, con "el voto 

nar es capaz, como ha demos
trado en Cataluña, de pactar 
con cualquier formación polí
tica, aún a riesgo de traicionar 
sus raíces y a la propia Cons
titución. Solamente con este 
argumento seria suficiente 
para que los alcalaínos y el 
resto de los españoles no vo
ten ni al PSOE ni a ninguno de 
los partidos políticos que pue
dan pactar con ellos, como por 
ejemplo l.U. Por tal motivo, el 
voto de estas elecciones gene
rales supone una especial res
ponsabilidad. Arrepentirse 
después no valdria de nada. 

David PÉREZ 

útil", por una parte, se movili
zan un gran número de votos 
de simpatizantes y militantes 
que estando en un momendo 
de duda con la política que les 
ofrecen sus propios partidos, 
reciben la propaganda subli
minal de "filas juntas y prie
tas", ante la amenaza de que 
el "enemigo" obtenga la mayo
ria absoluta; por otra parte, y 
ésta es la más importante, se 
eliminará de un plumazo a to
dos los pequeños partidos po
líticos, no vaya a ser que algu
no de ellos se cuele en el corral 
y ponga en peligro el gallinero. 
El ejemplo más claro es el de 
IU, que ha sido quien ha paga
do el precio más alto de esta 
maniobra -aunque para ser 
sinceros, sus representantes 
tampoco ha ayudado mucho a 
que esto no se produjera-. 

Es por eso que, o empeza
mos a modificar nuestra con
ducta social, implicándonos 
mucho más en la búsqueda de 
la libertad, o sufriremos la 
cada vez más fuerte opresión a 
la que nos conduce el biparti
dismo. 

Según mi apreciación, no es
taría mal que nos detuviéra
mos de vez en cuando para 
analizar qué está pasando a 
nuestro alrededor; creo que si 
fuésemos capaces de entender 
lo que determinadas frases 
quieren provocar en nuestra 
subconciencia, abririamos 
una fisura muy importante en 
esa maquinaria tan compacta 
que ellos utilizan para usar
nos. 

Como considero que este bi
partidismo en el que nos quie
ren encarcelar choca frontal
mente contra la libertad, y 
pone en serios aprietos al sis
tema democrático, he tomado 
una decisión, de la que les 
hago participes: 

1 º. - Ir a votar como siempre, 
ésta es una responsabilidad 
que no puedo ni debo eludir 
por ser copropietario y contri
buyente de la sociedad en la 
que vivo. 

y 2º.- Que esta vez ¡no vota
ré en blanco! como he hecho 
hasta ahora, porque ese sobre 
vacío sólo beneficia a estos 
"partidazos". La determina
ción de quién será el destina
tario de mi voto la tomaré en el 
momento que esté delante de 
las urnas, pero eso sí, puedo 
asegurarles que mi decisión 
conllevará el estandarte de lo 
que ellos llamarían "voto inú
til", o lo que es lo mismo, vota 
ré a uno de los "partidos sin 
voz". \ 

. Mig~el Ángel 
LOPEZ ALVAREZ 
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Querido .. Cotrade Solidario" ¡Pongan el semáforo va! 
Después del éxito del Certamen de 

Bandas el pasado día 6 de marzo, me 
vienen, no sé si a la mente o al cora
zón, unas reflexiones, quizás unos 
sentimientos. 

El acto tuvo diferentes vertientes. 
Fue cultual, y esto lo demuestra la 
participación de las siete bandas que 
nos honraron con la muestra desinte
resada de su buen hacer e interpretar 
la música. 

Fue benéfico pues estoy segura 
que, cuando se hagan cuentas, el re
sultado será más que aceptable ya 
que la respuesta del público fue muy 
generosa como cabía esperar. 

A las bandas, público, l.E.S. Anto
nio Machado, colaboradores técni
cos y al Ayuntamiento por su apoyo 
económico ya les dio las gracias al 
presidente de la Junta de Cofradías. 
Es justo hacerlo y yo me uno al agra
decimiento. 

Ahora bien, quiero centrarme en 
lo que me llegó más hondo por vi
virlo desde dentro. Este certamen 
nació de la idea, feliz y oportuna 
idea, de unos cuantos miembros de 
una cofradía. La Junta de Cofradías 
la hizo suya dándole el empujón de 
arranque y el ayuntamiento la apoya 
con la aportación económica necesa
ria. 

Lo que vino a continuación fue un 
arduo trabajo por parte de los due
ños de la idea, especialmente para 
contactar con bandas, organizar fe
cha, lugar, carteles, programas, en
tradas, etc. Gente joven que trabajó 
fuerte con todo el ímpetu que les 
daba su ilusión y sin asustarse ante 

las dificultades de organizar un 
evento de estas características. 

Cuando se acercaba el momento 
se requirió la ayuda de miembros de 
las diferentes cofradías para colabo
rar el día del certamen en la buena 
realización del mismo. 

Ahí estuvimos, jóvenes y no tan 
jóvenes, cada uno en nuestro sitio, 
haciendo labores que nunca antes 
habíamos hecho, con el deseo y la 
ilusión de que todo saliera bien. Al
gunos no nos conocíamos con an
terioridad, otras caras nos sonaban 
de alguna procesión, pero la tarjeta 
de "Servicio de orden" nos hizo a to
dos cofrades solidarios. 

Para todos ellos, los de la tarjeta 
en el pecho, mi agradecimiento más 
profundo por enseñarme lo que es el 
trabajo desinteresado, el apoyo, la 
sonrisa oportuna, la broma a tiempo 
y la fuerza que da la ilusión de llevar 
a cabo una idea. 

Todos fuimos cofrades de la mis
ma cofradía, la solidaridad; con 
idéntica medalla, nuestra tarjeta 
plastificada. Menciono aquí a una 
persona que ignoro si es miembro de 
alguna cofradía y que merece serlo 
de todas por lo que colabora con 
ellas desde su puesto en las reunio
nes de la Junta. Gracias, Femando. 

Gracias a todos, hermanos cofra
des. El año próximo nos espera el II 
Certamen. Por ahora ya hemos dado 
el primer paso de la Semana Santa 
2004 de Alcalá 

Abrazos: Marga. 

Margarita PACHECO 

I 

Señor Director: 
Como vecino del distrito de 

Nueva Rinconada, quiero expresar 
mi estupor ante la duda que sigue 
habiendo con respecto a la ubica
ción de un semáforo en el paso de 
peatones de Ronda Fiscal que da 
acceso a la zona de colegios (Em
perador Femando, Francisco de 
Quevedo e Infanta Catalina), si
tuado en la puerta del C.P. Empe
rador Femando. 

Tengamos en cuenta lo siguiente: 
1.- Todos estos colegios llevan 

más de 25 años funcionando, mu
cho antes de que se construyese la 
calle Ronda Fiscal y toda la ba
rriada de Nueva Rinconada. 

2.- La Ronda Fiscal es una vía 
de dos carriles en cada sentido, 
más carril de aparcamiento, tam
bién en ambos sentidos. 

3.-Además es una de las arterias 
de circulación más importantes de 
Alcalá, tanto de entrada como de 
salida. 

A pesar de esto, sólo hay 3 se
máforos en toda la vía y 5 pasos 
de peatones, los mismos que en la 
calle Luis Vives, por ejemplo (vía 
de un solo carril en cada sentido). 
Comparemos esta calle con otras 
del distrito, por ejemplo la aveni
da de los Reyes Católicos, desde 
el cruce con Nuestra Señora del 
Pilar hasta el Paseo de los Curas 
(con una longitud similar a Ronda 
Fiscal). ¿Han contado ustedes los 
semáforos en dicha calle? ¡Si no 
se terminan!, eso sin contar los de 
las calles que convergen. 

Y ya el remate; mientras se nos 
niega un semáforo para que los ni
ños crucen la calle, vemos que el 
año pasado en el cruce de la calle 
Río Arlanza (continuación de la 
calle San Vidal), con Río Lumajo, 
ponen 7 semáforos. 

Comparemos, con otra calle si
milar, por ejemplo Lope de Figue
roa. Aquí, el colegio que existe 
(Escuelas Pías), tiene su corres
pondiente semáforo y paso de pe
atones, como también lo tienen to
das las rotondas existentes en di
cha calle, mientras que la rotonda 
de Adriano, que da acceso a Ron
da Fiscal, carece de ellos, dificul
tando el acceso de los vecinos pró
ximos a servicios como la farma
cia, el auditorio municipal o el 
ambulatorio del Pilar. 

Ante esto, los vecinos nos pre
guntamos: ¿Qué criterio se sigue? 
¿Conocen los políticos realmente 
el barrio? Es una pena, pero en 
una ciudad Patrimonio de la Hu
manidad, del siglo XXI hay que 
seguir esperando que atropellen a 
una criatura para que pongan un 
semáforo. 

Parece que sólo importa la Plaza 
de Cervantes, pero las familias 
con hijos (dos tengo yo), llevamos 
los niños al colegio todos los días, 
mientras que a la Plaza a pasear 
vamos los fines de semana y no 
todos. 

Así, qu,e por favor ¡PONGAN 
EL SEMAFORO YA! 

Antonio MARTÍN 
ALGUACIL 

NUEVA PROMOCION DE 
, 

(EN AL~ALA DE HENARES) 

(DESPACHOS PROFESIONALES) con GARAJE M ISMO EDIFICIO 

COMPLEJO con AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS, PISTAS de PADDELL, 
, 

MUY BIEN SITUADOS, tUMl,.,OSIDAD, EXCELENTE INVERSION 

• • , 
INFORMACION Y RESERVAS: 

C/ TINTE, 6 
TEL.: 91 888 50 50 
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Comentarios sobre esto v aquello 

Bartolo y el PP se agarran a las primeras piedras, y a un 
aparcamiento promovido y gestionado por dirigentes vecinales 
de izquierdas, para salvar sus primeros meses de gobierno 

Nervioso, tenso, inseguro 
y hasta agresivo veo al al
calde de nuestra ciudad, y 
eso no es bueno para él, 
para su partido, para Alca
lá, para la oposición, ni 
para los alcalainos. 

Bartola tiene bastante 
menos encaje del que le su
poniamos. Está demostran
do que es vulnerable una 
vez que tiene enfrente a 
gente con propuesta política 
y social solvente, que no se 
arruga, que le planta cara 
con firmeza, que lo plantea 
con rigor y convicción, que 
es capaz de disputarle el es
pacio y la credibilidad en la 
calle, en unas condiciones 
meteorológicas sólo para ti
tanes, y no para yogurci
tos/ as. 

Bartola ha empezado su 
particular cuesta abajo co
metiendo los mismos erro
res que Peinado. La sober
bia que debe dar el cargo. el 
querer escuchar sólo a los 
que le adulan y lisonjean, 
que le darán la espalda una 
vez que perciban el olor a 
cadáver político, y sobre 
todo por rodearse de un re
ducido grupo de incondicio
nales, que tienen poco con
tacto con la realidad de Al
calá en la calle, y sí mucho, 
quizás demasiado, con los 
jerarcas del P.P. en Madrid. 

Éstos suelen ejercer de 
'"comisarios políticos". cu
yos salarios casi siempre 
terminamos pagando los 
ciudadanos de nuestros im
puestos municipales. Algu
nos de éstos, si las cosas se 
le tuercen a Bartola, serán 
los primeros en aclamar al 
nuevo/a líder local del par
tido, y si no tiempo al tiem
po. 

Bartola ha establecido un 
Carril-Coche Oficial, Ayun
tamiento-C.M. , a través de 
la N-11. para que los altos 
cargos institucionales del 
P.P. en Madrid, perma
nentemente estén de visita 
en Alcalá. 

Esto para los alcalainos 
debería ser bueno y nos de
bería alegrar, si no fuese 
por que de los escarmenta
dos nacen los avisados. 

La C .M. hasta ahora, 
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''VAMPIRIZA" a nuestra in
genua Alcalá, a la que casi 
siempre sorprende despis
tada, y es que mientras no · 
se demuestre lo contrario 
"vienen a pillar. más que a 
poner''. 

En el último pleno muni
cipal se dieron pelos y se
ñales de ello, y para mues
tra sólo hace falta un bo
tón. El ayuntamiento a ini
ciativa del P.P. y con el voto 
en contra del PSOE e l.U .. 
acuerda enajenar una par
cela que estaba prevista 
para la construcción de 400 
viviendas de tipo social, y 
se la venden a una inmobi
liaria privada con lo cual el 
precio de estas viviendas 
serán mucho más caras. El 
dinero de esa enajenación 
lo va a emplear Bartola en 
construir los cuarteles de la 
Guardia Civil y de la Policía 
Nacional, en la parcela que 
hay detrás de los Nogales. 

Este dinero para cons
truir estos cuarteles lo de
bía aportar el Ministerio del 
Interior y el ayuntamiento 
debía ceder los terrenos. 
Pues bien, según dicho 
acuerdo plenario el ayunta
miento va a poner las dos 
cosas y este ministerio se li
mitará a dotarlos de mobi
liario, de los medios técni
cos y a inaugurarlo, claro 
está, a bombo y platillo. 

Bartola y su equipo no 
terminan de arrancar, por
que hasta ahora todos los 
compromisos de Esperanza 
Aguirre con Alcalá, "son 
sólo aire". y los proyectos 
que empiezan a vislum
brarse, sólo cuentan en la 
mayoría de los casos con 
fondos y patrimonio muni
cipal. 

Los proyectos sobre los 
que viene trabajando el 
nuevo equipo de gobierno, 
todavía son de la etapa Pei
nado, (calle Talamanca, 
Plan de Aparcamientos, Es
partales Norte, Parador, 
etc.). Las iniciativas que el 
P.P. ha tomado hasta ahora 
de su cosecha, (privatiza
ción servicio de aguas, 
aparcamiento plaza de Cer
vantes, ferial en la Islas del 
Colegio, M-300, etc.), chi-

rrían a la sociedad alcalaí
na más que una carreta de 
bueyes sin engrasar desde 
la guerra civil. 

Es patético observar 
cómo Bartola y su equipo 
se agarran como clavos, al 
igual que sus jefes de filas, 
a las "PRIMERAS PIE
DRAS". porque no tienen 
nada que presentar de sus 
ocho meses de gestión a 
los alcalaínos. 

Infraestructuras como las 
del futuro Parador. que vie
nen bien al desarrollo turís
tico de la ciudad, y que son 
iniciativas todavía del go
bierno municipal de iz
quierdas, no del P.P .. como 
quiere hacer ver Bartolo, no 
son la panacea. ni la piedra 
filosofal para dinamizar la 
economía alcalaina. 

Los paradores nacionales 
son una carga importante 
para el Estado, porque son 
deficitarios, y si no se han 
privatizado ya, es precisa
mente porque no son renta
bles la mayoría de ellos, de 
lo contrario el sector hotele
ro ya les habría metido 
mano, y a pesar de eso ya 
veremos el final de los mis
mos. 

De todos modos los pre
cios de estos establecimien
tos son prohibitivos para la 
mayoría de los mortales. No 
creo yo que haya dificulta
des para reservar habita
ciones en el mismo, sobre 
todo en días laborables. Las 
veces que he tenido la opor
tunidad de visitar alguno 
de estos hermosos estable
cimientos, que no han sido 
más de ocho o díez, lo más 
que he tomado ha sido un 
café, una cerveza, o un re
fresco. Me acuerdo que un 
día en Granada entramos a 
desayunar a uno de ellos y 
después ya no nos queda
ron ganas de volver a co
mer. 

No obstante, tengo que 
confesar que me muero de 
ganas, aunque sea por una 
sola vez, de dormir en una 
de esas camas con cortinas 
en las que dormían reyes y 
princesas, a veces con sus 
consortes y otras muchas 
con sus concubinas o da-

mas/os preferidas/os. Sé 
que éste es un desliz bur
gués, que algunos no me 
perdonarán, pero uno es 
mortal y no siempre va a ir 
por la vida de Bolchevique. 

Los proyectos más sobre
salientes del programa del 
P.P. para Alcalá tienen como 
asignatura pendiente el 
aval de una gran parte del 
movimiento social alcalaí
no. Para aprobar ésta Bar
tola debe acudir al diálogo, 
a la concertación y al con
senso, pues es ahí donde 
puede cimentar su éxito en 
el futuro. 

Lejos de lo que puedan 
pensar los sesudos y des
pistados asesores/as del Al
calde, la contestación social 
a proyectos e iniciativas de
safortunadas de los peperos 
que en la mente de todos 
están, es lo que les puede 
salvar del desastre electoral 
en el futuro, si demuestran 
la cintura política suficien
te, para dar marcha atrás. 
Hay antecedentes muy re
cientes de la era Peinado 
que así lo demuestran. 

Cuando la sociedad civil, 
espoleada por las entidades 
sociales más reivindicati
vas. participa en proyectos 
importantes, éstos siempre 
salen adelante. El hospital 
Príncipe de Asturias y la 
Uvi:.:Móvil son dos ejemplos 
claros. 

Si se quiere sacar adelan
te el enterramiento de las 
vías del tren, un nuevo plan 
de tráfico y el nuevo Plan de 
Peatonalización, lo más 
inteligente es consensuarlo. 
De no hacerlo así, se corre 
el riesgo de que sean un fra
caso. 

Bartolo y el P.P. se están 
agarrando como a un clavo 
ardiendo al proyecto y cons
trucción del aparcamiento 
de la calle San Vidal. ¡Qué 
casualidad! El primero del 
Plan que ve la luz, gracias a 
que lo están gestionando di
rigentes vecinales que se 
identifican claramente con 
la izquierda. 

La fuerza de un líder está 
en saber escuchar, nego
ciar, consensuar y gestionar 
con honradez lo público, y 
no en enroscarse y atrin
cherarse detrás de su guar
dia pretoriana, que le puede 
dar una puñalada trapera 
en el momento menos espe
rado, pues amigos/as Bru
tos/as, los hay en todas las 
repúblicas. y la PEPERA no 
es una excepción. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 

PUERTA de Madrid 



El PP ha traído a España mucho 
beneficio económico, para unos 
pocos, por eso se han inventado 
esa frase que dice, España va bien, 
para algunos. Pero ni con lo uno ni 
con lo otro han prosperado la ma
yoría de los españoles. 

El PP ha dejado, a casi la totali
dad de los ciudadanos, una heren
cia de crispación, inseguridad, 
inestabilidad en el empleo, deso
rientación en política exterior, la 
guerra ilegal de Irak, mentiras so
bre el desastre ecológico del Pres
tige, tolerancia con los abusos se
xuales a menores, nulidad política 
en la violencia de género, etc. 

En vísperas electorales ha sem
brado "piedras" para inaugurar la 
España del futuro que quiere, si 
puede, levantar sobre la política de 
tierra quemada practicada durante 
sus gobiernos; el primero de la 
mano del señor ARZALLUZ, y el 
segundo con una mayoría absoluta 
donde se ha visto su verdadera y 
peligrosa faz del autoritarismo. 

Frente a esa política de tierra 
quemada, negra, que recuerda 
como nunca antes se había conoci
do la de las "dos Españas'', el 
PSOE hará después del 14-M una 
España para todos, la España del 
consenso, una España Constitu
cional, con fuerza en la UE, respe
tada en todo el mundo, para con
tribuir a la PAZ mundial y a la li
bertad de todos los seres humanos. 

Sembrando relajantes 
El PSOE, si los electores le dan 

su confianza, trabajará por resta
blecer el consenso en política in
terior y exterior, consenso hecho 
añicos por el PP. El Partido Socia
lista no buscará en Irak las armas 
químicas de destrucción masiva. 
Buscará una solución dirigida por 
la ONU, la vuelta de nuestros sol
dados que, mandados por este go
bierno, amparan la política impe
rialista y caprichosa del Sr Bush. 
Los gobiernos que envían allí sus 
tropas salvaguardan ese tipo de 
decisiones ilegales e injustas. 

El crecimiento económico debe 
ser beneficioso para todos, aumen
tando el gasto social hasta equipa
rarlo al de la UE, especialmente en 
Educación, Infraestructuras y Sa
nidad. El crecimiento económico 
no puede contraponerse a la esta
bilidad en el empleo. El PSOE 
cambiará el actual modelo de con
tratos laborales incrementando su 
duración y estabilidad. Aumentará 
los salarios y las pensiones más 
bajas, así como el salario mínimo. 
Vivimos en una sociedad donde es 
injusto que unos tengan tanto, la 
mayoría de las veces con el míni
mo esfuerzo, y otros tan poco aun
que realicen un gran esfuerzo que 
a veces les cuesta sangre. 

La Educación será el eje del 
progreso económico, invirtiendo 
más en la instrucción y formación 
de nuestros jóvenes, dotando a los 
centros escolares de los elementos 
más innovadores, garantizando 
los mismos derechos y deberes a 
todos los centros, públicos o con
certados. La actual situación es 
injusta e intolerable. 

El otro eje económico serán las 
inversiones en infraestructuras 
públicas. 

La actual política de vivienda, 
inaccesible para casi todos los jó
venes que necesitan una vivienda 
exige una lucha contra la especu
lación del suelo y contra la co
rrupción urbanística. 

La Seguridad Ciudadana tiene 
dos vertientes. La 1ª y principal es 
la lucha antiterrorista que el 
PSOE mantiene y mantendrá sin 
buscar los miserables votos parti
distas. La otra vertiente de la se
guridad ciudadana es la que ha 
visto que los índices de criminali
dad en nuestra nación han experi
mentado el mayor auge en los úl
timos tiempos, ésta exige un au
mento del nº de efectivos policia
les, jueces y fiscales. Además una 
Ley integral que prevenga la vio
lencia contra las mujeres. Y en su 

caso los castigos y penas para que 
se cumplan. 

Además las políticas de igual
dad entre hombres y mujeres exi
gen una equiparación de los suel
dos en los mismos trabajos y am
pliar y mejorar las prestaciones 
sociales por maternidad. 

Mención especial requieren la li
bertad y la democracia, ambas se
cuestradas por el PP. Ni una ni otra 
están garantizadas en las televisio
nes públicas, ni en el Parlamento, 
pues el PP con su mayoría absolu
ta ha impedido, por ejemplo, una 
comisión de investigación en el 
caso GESCARTERA en el que es
taban involucrados cargos públi
cos del PP y algún Obispo. 

Incluso con mayoría absoluta se 
pondrán mecanismos que garanti
cen la libertad, la democracia y la 
trasparencia. 

Todo esto es un compendio de la 
política que desarrollará el PSOE 
después del 14-M. 

No es necesario sembrar crispa
ción, y piedras en campaña electo
ral, o precampaña. Día a día hay 
que sembrar sosiego y consenso. 
Todo antes que desenterrar el fan
tasma de las "dos Españas". 

A todos los ciudadanos que 
quieran este cambio en la política 
española les pedimos que voten al 
PSOE el día 14 de Marzo. 

Comité electoral local 
del PSOE 
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De modo y manera que 
ahora, otra vez, tocan a 
elecciones. O sea que los 
políticos, los que nos quie
ren regir en los próximos 
cuatro años, hasta puede 
que con buenas intencio- · 
nes, con las mejores inten
ciones del mundo, nos lla
man para que escojamos su 
papeleta, la papeleta que les 
va a permitir regirnos por 
esos cuatro años. Pues muy 
bien. Nos sentimos, aun
que sea por una vez cada 
cuatro años, como los pro
tagonistas de la función. 
Que eso es lo que somos. 
Los políticos son simple
mente los monos en la jaula 
a los que tiramos nuestros 
cacahuetes, nuestros votos. 
Y nuestros cacahuetes, 
nuestros votos, se los tira
mos a quienes nos da la 
realísima gana. Sí, ya sé 
que hay eso que le dicen la 
campaña electoral. Pues 
muy bien. Pero la campaña 
electoral se hace cada día, 
durante los años anteriores, 
no durante los pocos días 
que duran los mítines, las 
promesas, los ataques a 
degüello y todas esas cosas. 
Eso sólo vale para los que 
quieren vivir de la campa -
ña, o incluso vivir la campa -
ña. Pero sólo para eso. 

Mucho han cambiado las 
cosas desde aquellas prime
ras campañas electorales 
en libertad y democracia, 
aquellas que se celebraron 
a partir de la Ley para la 
Refqrma Política que los 
ciudadanos aprobamos en 
referéndum el 15 de diciem
bre de 1.976. Mucho han 
cambiado las cosas y 
mucho hemos aprendido, 
pese al poco tiempo trans
currido, los votantes. Por 
ejemplo, hemos aprendido 
que la campaña electoral se 
hace, como más arriba dije, 
durante los meses, durante 
el tiempo que va desde las 
últimas elecciones a las 

las confidencias de Don Miguel 

Ahora tocan a elecciones 
Eso de tocar tiene su historia. En la vieja 
Castilla, en sus pueblos, muchos actos 
sociales se regían a toque de campana. En 
sus pueblos y en sus ciudades. Y no sólo en 
Castilla. Se tocaba a difuntos, a rebato, a misa. En eso de 
la misa yo recuerdo que eran varios los toques que se daban 
en forma de preaviso. El último toque, el que le decían las 
tantas, indicaba que seguidamente el cura saldría de la 
sacristía para iniciar la misa, la sacrosanta y obligada misa 
de los domingos en aquellos tiempos. También recuerdo 
que por la zona de Gredos, en alguno de sus pequeños pue
blos, tocaban a retírate nublao cuando alguna tormenta 
amenazaba las cosechas. Los toques de campana. Ahora las 
campanas tocan a elecciones. Esas elecciones que están 
ahí. Yo creo que cantadas. Pero elecciones. 

inmediatas. Y las metedu
ras de pata de unos y de 
otros, se trate de la entrada 
en una guerra generalmen
te repudiada o se trate de 
la carencia de liderazgo -y 
sus consecuencias- por 
quien debería ejercitarlo, 
son cosas que están ahí y 
que pasan. Pero al mismo 
tiempo se valoran otras 
muchas circunstancias que 
se producen, que se han 
producido, en esos últimos 
cuatro años. 

Cuando era estudiante 
recuerdo que había, como 
los habrá hoy, dos tipos de 
estudiantes. Los que lo eran 
durante todo el curso y los 
que sólo lo eran las últimas 
semanas. Se daban casos 
en los que alguno de estos 
últimos lo hacían excepcio
nalmente mejor que los 
primeros. Pero eso sólo era 
la confirmación a la regla, 
por eso tan viejo de las 
excepciones que las confir
man. Algo así sucede con 
esto de las elecciones: llega 
la campaña y a todos, a 
algunos más que a otros, 
bien cierto es, se les llena la 
boca de promesas y se cris
pan las tertulias y los ter
tulianos cuando más cerca-

no está el dia. Pero nunca 
hemos de olvidar el cinismo 
político de mi admirado D. 
Enrique, el viejo profesor, 
cuando decía aquello de 
que las promesas son sólo 
para las campañas. Cosa 
que nuestros políticos tan 
bien saben. Como bien 
sabemos · 1os electores. Hay 
políticos que, al menos, 
cumplen parte de las pro
mesas, en tanto, también 
los hay, que ni eso. Vamos 
que las campañas son como 
una fiesta de la democracia 
que se culmina en las 
urnas, pero eso sólo. Y 
nada más. La campaña, a 
diario. 

Con esto quiero decir que 
en nuestra corta experien
cia -a los que como yo, y 
tantos otros miles, nos 
atropelló el berrendo prego
nao de la dictadura y no 
nos dejaron votar hasta 
bien cumplidos los cuaren
ta años- hemos aprendido 
una cosa fundamental: las 
elecciones sirven esen
cialmente para echar a 
quienes lo hacen mal. 
Incluso a veces, tanto 
hemos aprendido, hasta se 
le da una última oportuni
dad a quien lo está hacien-
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do mal por si es capaz de 
rectificar y volver al buen 
camino. Y cuando, tras esa 
última oportunidad no se 
es capaz de ser lo bueno y 
honesto minimamente exi
gible, volver a recuperar la 
confianza se hará cada vez 
más dificil; casi se les va a 
hacer prácticamente impo
sible para tales malos polí
ticos. Por mucho que 
hagan, digan, prometan o 
exijan. Y eso es lo que hay. 
Que aunque sean pocos los 
años de aprendizaje que lle
vamos, son los suficientes 
para que al tonto no le ven
dan más estampitas, que en 
estas tierras hasta los 
tontos hacen relojes. Aun
que hayan de rehacerse vie
jos esquemas por muchos 
votantes. En esto de la polí
tica pasa como con el fino 
gallego aquel de amigui
ños, amiguiños, mais a 
vaquiña po~lo que vale. 

Avancemos juntos. Mere
cemos una España mejor. 
Vamos a recuperar tu ilu
sión, palabra. La suerte 
está ya más echada que lo 
estaba la de César al cruzar 
el Rubicón. Los dos grandes 
tienen unos votantes fijos 
que suponen el 30 o/o de los 
electores. Un 10 o/o se repar
ten el resto. Y queda el 30 
o/o que deciden el resultado 
final, que están más de un 
lado que del otro. Falta poco 
para saber el resultado final. 
En todo caso las elecciones 
quedarán para el futuro 
como las de eres más tonto 
que Carod Rovira ... , que 
por cierto se apellida de 
primero Pérez. El paso por 
Esquerra Catalana de la 
Rahola y el Colom, parecía el 
no va más. Pero llegó el tal 
Pérez y Carod Rovira, que 
ha dejado tamañito al viejo 
Abundio. Lo dicho ... 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Grupo 

ALBOR-ef'A/s 
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Los alcalaínos no podemos 
sentimos ajenos a las próximas 
elecciones generales. Tampoco 
debemos pensar que los proble
mas locales se podrán solucio
nar votando a uno u otro parti
do político, como pretenden al
gunas personas, ya que lo que 
nos jugamos en estas eleccio
nes es una cuestión del país, 
nos jugamos España, nuestro 
sistema de valores constitucio
nal y la solidaridad entre regio
nes, entre otras muchas cosas. 
No voy a discutir en esta carta 
los programas pero sí me gusta
ría que me atendieran personas 
de izquierdas que tienen una 
idea de España solidaria. 

El PSOE tiene dos posibilida
des de llegar a la Moncloa, se
gún las encuestas, una es lo
grando más votos que el PP, 
algo que parece inviable y otra 
es, aún obteniendo menos vo
tos, pactando con IU, PNV, EA, 
ERC y BNG entre otros. Esta 
segunda posibilidad dice Zapa
tero haberla descartado, pero el 
pueblo ya sabe cómo funcionan 
estas cosas, tras la elecciones se 
montan unas cuantas manifes
taciones ·y nos dicen después 
que es una demanda de la calle, 
que la izquierda y los naciona
listas pacten, y claro, como Za
patero dijo que había que hacer 
lo que decía el clamor popular, 
ya tenemos presidente. O bien 
otra vía sería la moción de cen
sura a los meses de ser procla
mado Rajoy presidente, ya que 
esto es constitucionalmente po
sible y "no incumpliría" su pro
mesa electoral. 

Para hacer posible este go
bierno tendrían que coaligarse 
con los partidos antes mencio
nados. Como entenderán tantos 
compañeros para repartirse el 
pastel del actualmente saneado 
Estado Español, ofrece muchas 
dudas y muchas cuestiones por 
tanto. En primer lugar ¿qué 
programa electoral será el que 
lleven en práctica? ¿Engañarán 
al electorado al inventarse un 
programa nuevo no sometido a 
la voluntad popular? Ya que 
tras las elecciones al renegociar 
los ministerios entre partidos 
tan diversos e incluso diferen
tes los programas electorales 
no serán ejecutados en su tota
lidad o incluso en parte. El 
PSOE dice que quiere 17 agen
cias tributarias, ¿para acabar, 
como pretende ERC, con la so
lidaridad con las regiones defi
citarias como Extremadura o 
Andalucía? ¿Se acabará por 
tanto con el fondo de cohesión 
enl:!e regiones? El pacto antite
rrorista y la ilegalización de 
HB han dado como consecuen
cia una disminución considera
ble de la actividad terrorista, 
sin embargo ¿se acabará con 
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Carta a votantes de izquierda 
este pacto como pretenden 
ERC, PNV o EA? ¿Se legaliza
rá HB como piden estas forma
ciones, incluida IU en el País 
Vasco? ¿Se crearán los tribuna
les supremos, del programa del 
PSOE, para facilitarles el tra
bajo? ¿Se harán conversacio
nes con los terroristas para que 
hagan concesiones a regiones 
concretas de España, como 
hizo Carod Rovira, olvidando 
las víctimas del terrorismo? El 
PNV, EA, IU y ERC apoyan el 
Plan Ibarreche que pretende 
dar prácticamente la indepen
dencia a la comunidad autóno
ma vasca, ¿el PSOE aceptará 
este Plan al pactar con ellos 
para formar gobierno? Es un 
hecho constatado en los estatu
tos del PSOE que está formado 
por diversas familias o corrien
tes políticas, ¿habrá una nueva 
lucha por cuotas de poder entre 
guerristas, renovadores, reno
vadores por la base o váyase 
usted a saber repartiéndose 
presupuestos y ministerios? 
¿Habrá entre ellos personas sin 
escrúpulos como los Tamayo, 
Juan Guerra, Roldán, etcétera 
que pretendan beneficiarse de 
una España próspera tras 8 
años sin gobernarla? 

Si alguna de estas cuestiones 
os ofrece dudas deberíais pen
saros el voto o la abstención. 
Además debéis deliberar que 
tenéis una gran oportunidad de 
renovar la izquierda no dando 
vuestro apoyo a Zapatero, Cal
dera o Pepiño Blanco, entre 
otros, y poniéndole así un 
puente para que pueda cruzar 
el Tajo Pepe Bono. 

Jóvenes 
y comunistas 
Aunque parezca contradicto

rio, últimamente ha hecho acto 
de presencia en este semanario 
una organización llamada Ju
ventudes Comunistas. Sus opi
niones, algo infantiles y con 
bromas fáciles, no dejan de lla
mar la atención debido a su 
plena integración a la estrate
gia opositora al PP que mantie
ne la denominada "Plataforma 
del No". Debido a esto parecen 
más unos portavoces de esta 
organización que un partido 
político juvenil con su propio 
criterio. Sin embargo, más que 
discutir lo que puedan discurrir 
me llama más la atención el he
cho de que militen jóvenes con 
estas ideas, aunque sea de ma
nera residual. En la actualidad 
existe, y está constatado por las 
urnas, una mayoría de jóvenes 
españoles que tienen claras in-

quietudes y comportamientos 
liberales, oscilando esta ten
dencia, en el ámbito político, 
entre el centro derecha (P.P.) y 
el centro izquierda (PSOE), es 
decir, como todos sabemos, 
son jóvenes que creen en el in
dividuo y en su propia iniciati
va, son solidarios con los que 
necesitan ayuda, respetuosos 
con las ideas diferentes y sobre 
todo pacíficos. Por eso es ex
traño que haya jóvenes que de
fiendan ideologías que en la 
actualidad han quedado obso
letas y que han dado un negati
vo fruto en general para la his
toria de la humanidad. 

El Comunismo apareció de la 
mano de Karl Marx, entre 
otros, como una ciencia que en 
realidad se valía de movimien
tos obreros ya existentes, a los 
que estudió y les dio una expli
cación considerada, en la épo
ca, filosófica e incluso científi
ca debido a la metodología in
novadora que utilizó. El error 
vino cuando de este análisis so
cial Marx quiso hacer un pro
grama político, orientado en 
conseguir un futuro mejor utó
pico en su fase final (la socie
dad sin clases) pero despiadado 
y terriblemente real en una de 
sus fases intermedias (la dicta
dura del proletariado). Lo que 
Marx pretendía era la creación 
de una sociedad inamovible y 
estática, donde hombres y mu
jeres se levantaran y acostaran 
como autómatas que ya sabían 
perfectamente lo que debían 
hacer. Karl Popper en su libro 
la Sociedad abierta, demuestra 
las equivocaciones de Marx, ya 
que planteaba crear una socie
dad estática y utópica, que está 
claramente opuesta a la reali
dad, donde tenemos una socie
dad abierta que cambia en el 
tiempo hacia mayor libertad y 
tolerancia, diversidad, conflic
to y la aceptación del imprede
cible cambio. La sociedad 
marxiana era cerrada y pagada 
de sí misma, no admitiendo el 
cambio ni la fuerza de la reali
dad. De aquí subyace la ten
dencia que tienen casi todos los 
comunistas de creerse en pose
sión de la verdad y pensar, en 
un ejercicio de neurosis, que el 
resto somos pequeños burgue
ses engañados por el sistema. 
Sorprende que los jóvenes que 
han vivido en libertad puedan 
seguir estas teorías, pero la 
grandeza de la democracia es 
que cabemos todos los no vio
lentos. 

España es un país de pacifis
tas, como se desprende de las 
encuestas del INE, aunque se 
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considere que en algunas oca
siones, para acabar con tiranías 
flagrantes, se pueda usar la 
fuerza. Por ello es extraño, que 
aunque sean una pequeña mi
noría (válgame la redundan
cia), haya jóvenes comunistas. 
El comunismo en su historia 
como dictadura del proletaria
do en diversos países del mun
do, durante el siglo XX y toda
vía en el XXI, no ha sido un 
movimiento pacífico. El parti
do homólogo del PCE en la 
URSS hizo una guerra civil 
para quitar del poder, ya no a 
los zares sino a los socialdemó
cratas que habían vencido en 
las elecciones democráticas, 
hizo purgas, encarcelamientos, 
torturas, gulags, prohibición de 
la libertad de credos, genoci
dios de ucranianos, etc. En los 
países satélites de la Europa del 
Este se impuso por la fuerza de 
los tanques. Se calcula que las 
víctimas de la represión en los 
países de regímenes comunis
tas es de más de 100 millones 
de muertos (fuente: el libro ne
gro del comunismo). En España 
durante la guerra civil todavía 
se recuerdan las checas de Ma
drid, la masacre de Paracuellos 
del Jarama o la eliminación de 
los anarquistas de la CNT o 
trotskistas del POUM, también 
el gobierno de Negrín permitió 
la entrada comisarios políticos 
de la URSS de Stalin, aunque el 
material bélico que les envia
ban casi nunca llegaba o lo ha
cía en mal estado, y un largo et
cétera que podría ser expuesto 
en una futura carta. 

Posteriormente ha habido co
munistas que han sido recono
cidos por su lucha por las liber
tades antes y durante la transi
ción, como Santiago Carrillo o 
Marcelino Camacho, pero am
bos tuvieron que salir de sus 
respectivas organizaciones por 
la puerta trasera. Aquí en Alca
lá tenemos algún ejemplo entre 
los jubilados. 

Un servidor también tiene 
amigos comunistas que aunque 
puedan estar equivocados des
de mi punto de vista tienen ide
as con un trasfondo positivo, 
pero paradójicamente ninguno 
milita en el PCE. 

Lo peor es ver que estos jóve
nes están integrados en IU, que 
hasta hace poco han estado co
ordinados en Alcalá de Henares 
por uno de esos que pertenecen 
a ese menos del 10% de la po
blación mundial que controlan 
el capital, las fuerzas producti
vas y los modos de producción, 
ellos me entienden, y sin em
bargo pese a la evidencia que 
presenta semejante contradic
ción no son capaces de darse 
cuenta de su error. 

Diego J. GARCÍA GÓMEZ 
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Excelentísimo Señor: 

Soy un ciudadano español de 
los muchos que estamos más 
que hartos de soportar la asom
brosa dejadez, la vergonzante 
apatía, la falta de interés que 
muestran los gobernantes por 
los impuestos que pagamos los 
contribuyentes. No se puede en
tender, en un Estado de Dere
cho, que haya políticos con el li
bertinaje de ponerse el sueldo 
que les parezca bien, como vie
nen haciendo los concejales de 
los ayuntamientos, sin tener que 
responder por ello. El equipo 
municipal de Alcalá de Henares 
que salió de la última elección 
local, en el primer pleno que 
convocó, se adjudicó ¡faltaba 
más! unos sueldos de pillaje - un 
48%, de subida- sin que nadie 
ni norma alguna se opusiera. 

Y ni, tanto en la Ley Regula
dora de las Bases del Régimen 
Local como en la Ley de Ha
ciendas Locales, ni en Real De
creto 1174/1987 por el que se 
Regula el Régimen Jurídico de 
los Funcionarios de Administra
ción Local, aparece nada que se 
refiera a los emolumentos asig
nados a estos políticos. Ni en 
los Presupuestos Generales del 
Estado de 2004, en los que sí 
aparecen los sueldos que han de 
cobrar todos los funcionarios 
con sus correspondientes nive
les, desde el Jefe del Estado, pa
sando por el Presidente del Go
bierno hasta el último currito, 
aparece partida alguna referente 
a sueldos de los concejales; algo 
increíble, porque si bien es ver
dad gue los ayuntamientos go
zan de la autonomía que les 
otorga el artículo 140 de la 
Constitución, no es menos cier
to que el Estado les transfiere 
alegremente grandes cantidades 
de los impuestos que pagamos 
los contribuyentes. Algo intole
rable, ya que esas transferencias 
no van destinadas a partidas de
terminadas -al menos, ninguna 
se refiere a los sueldos de los 
concejales-, sino que entran, 
supongo, en la caja Unica muni
cipal a la que van los impuestos 
municipales y las aportaciones 
de las Comunidades Autonómi
cas; de ahí, que del totum revo
lutum, los políticos, como no 
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Al Presidente del 
Tribunal de Cuentas 

existe partida específica ni re
glaje de los honorarios que de
ben cobrar, se adjudiquen las 
cantidades que les dé la gana; 
que cada vez serán más eleva
das y disparatadas por tener en 
su mano la subida de impuestos 
y la petición de créditos banca
rios cuyos intereses son otra 
carga más para el ciudadano. Es 
decir, he aquí una autonomía a 
la medida de políticos frescales; 
"la ocasión hace al ladrón". 

Quiero decir, Excelentísimo 
Señor, que si el artículo 142 de 
la Constitución otorga que las 
Haciendas Locales se nutran de 
los impuestos que recaudan por 
sí mismos y de las transferen
cias que reciben del Estado y de 
las Comunidades Autónomas, 
tres hijas del padre contribu
yente; la razón, dice, que no se 
puede dejar en manos del Pleno 
- son juez y parte- el adjudicar
se sus sueldos a capricho. Por 
tanto, el Estado, ya que los po
líticos han asaltado los ayunta
mientos convirtiéndolos en sa
trapías, relegando a su mínima 
expresión, tanto la autoridad del 
Secretario como la del Inter
ventor y la de los funcionarios 
profesionales; y han obligado a 
que el ciudadano pague los 
sueldos millonarios de una serie 
de asesores, amigotes contrata
dos para encubrir su inutilidad, 
cuando ya pagan la nómina de 
esos políticos y de todos los 
funcionarios de carrera. Créa
me, Señor, o las autoridades 
competentes corrigen estos 
abusos o cualquier día va a ocu
rrir lo que nadie desea. No se 
puede tratar a los españoles de 
bien, a los que trabajan y pagan 
sus impuestos en un Estado de 
Derecho como a esclavos. 

De donde se deduce que el 
Estado tiene la obligación, ya 
que los concejales no son de 
fiar -su único ideal es trincar 
todo lo que pillen- , de elaborar 
una reglamentación que detalle 
los honorarios mínimos y máxi-
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mos que han de cobrar estos po
líticos; partida que ha de ir en
cuadrada en las transferencias 
que graciosamente concede a 
los ayuntamientos; y defender 
al contribuyente de la carga que 
supone la contratación de ase
sores, prohibiendo de inmedia
to su contratación o, en todo 
caso, obligar a que sean los par
tidos políticos quienes los fi
nancien, ya que son los respon
sables de llevar en sus listas 
electorales a los zopencos que 
necesitan ese asesoramiento. A 
un ciudadano se le puede exigir 
que pague el sueldo del político 
que va en la lista electoral y es 
elegido, pero no los de quienes 
no están en esa lista ni han sido 
elegidos. 

Basándome en que si todo 
trabajador español está supedi
tado a una reglamentación sala
rial, es una arbitrariedad que los 
concejales se pongan el sueldo 
que se les antoje; y como la ar
bitrariedad es un acto contrario 
a la justicia y a las leyes, esta
mos hablando de una ilegali
dad. Otra de mis razones es que 
el primer derecho de los funda
mentales debe ser el de velar 
por los impuestos que obligato
riamente paga el ciudadano, por 
la sencilla razón de que la pri
mera y primordial obligación 
que tienen los ciudadanos -im
puesta por el Estado- es el pago 
de dichos impuestos, piedra an
gular, sostén fundamental de la 
existencia del mismo. No ha
bría Estado sin esa imprescindi
ble aportación. No habría go
bernantes, políticos, jueces, fis
cales, otros funcionarios mil 
-cobrando todos ellos de los 
presupuestos-, el aluvión de 
subvenciones a la iglesia, parti
dos políticos y sindicatos, las 
múltiples ayudas sociales, hos
pitales etc., etc. Es decir, no ha
bría nada. Y una tercera razón 
es que si el ciudadano tiene la 
obligación de pagar impuestos, 
también tendrá el derecho a que 
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la Justicia o quien fuere proteja 
y controle el uso que se hace de 
ellos; razones con las que he re
currido, por ahora, al Defensor 
del Pueblo, Fiscal General del 
Estado y al Ministro de Justicia, 
escritos y sus respuestas que ad
junto para su conocimiento. 

Por tanto, Excelentísimo Se
ñor, como quiera que las res
puestas del Defensor del Pueblo 
y la del Fiscal General del Esta
do, debido, pienso, al vacío ins
titucional, han sido las de lla
marse andanas; y la del Ministe
rio de Justicia; aunque me co
munica que están trabajando a 
ritmo acelerado en la mejora del 
funcionamiento de la justicia de 
cara al ciudadano, y de que en el 
Departamento queda constancia 
de mis opiniones, declina, no 
obstante, intervención alguna 
por mor de la autonomía muni
cipal, a tenor del artículo 140 de 
la Constitución, antes referido; 
y como no comprendo lo que 
tenga que ver la autonomía de 
un organismo, con los políticos 
que saquean los dineros públi
cos, por carecer de una cosa tan 
de andar por casa como es una 
norma salarial; y como entiendo 
que un Estado de Derecho no 
puede consentir el latrocinio 
instituido, es por lo que he deci
dido confiar en el Tribunal de 
Cuentas, por las competencias 
fiscalizadora y jurisdiccional 
que corresponden a esa ilustre 
Institución que su Excelencia 
preside; en las funciones de la 
fiscalización de la actividao 
económico-financiera del sector 
público y el enjuiciamiento de 
la responsabilidad contable en 
que incurran quienes tengan a 
su cargo el manejo de bienes, 
caudales o efectos públicos. 

En espera de su respuesta, si a 
bien lo tiene, reciba un afectuo
so y cordial saludo, y mi más 
alta consideración a su persona 
y alto cargo que desempeña. 

J aime TUR JEREMÍAS 

Posdata/ No recurro al Tribu
nal de Cuentas transferido a la 
Comunidad de Madrid, por en
tender que la medida requerida, 
si se llevara a efecto, sería de 
carácter estatal. 
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conozco que soy 
arte interesada, ya 
ue suelo ir en bici

cleta muy a menudo por 
toda la orilla del río Oa que 
se puede ir) y el debate del 
Henares (según mi punto de 
vista) lleva camino de con
vertirse en un callejón sin 
salida. 

Análisis actual.- Hay que 
partir de la situación actual 
afecta a la ribera del río que 
corresponde a la parte más o 
menos urbanizada de Alca
lá. Pues bien, lo que yo per
cibo es suciedad, desperdi
cios, caminos embarrados, 
estrechos, con piedras y 
desniveles considerables, 
plantas muertas sin elimi
nar, carros de los supermer
cados en las orillas. colcho
nes, etc. Lo anterior está re
ferido desde el ¿parquecito? 
lindante con la carretera de 
Zulema, con todos los ele
mentos (bancos, mesas, bar
bacoas, etc) deteriorados y 
rodeados por basura, isla de 
los García, -más basura-, 
paseo de Nueva Alcalá, que 
también tiene sus buenas 
dosis de suciedad en las ori
llas, hasta llegar al puente 
que atraviesa el río para 
continuar hasta la cuesta 
que va a los Santos. Por 
cualquier sitio la suciedad y 
los desperdicios son tus fie
les compañeros de viaje. 

Actuaciones.- Antes de 
proponer (qué atrevimiento) 
hacer algo en el río, hay que 
decidir si es conveniente al
gún tipo de actuación o de
jarlo como está. Yo conozco 
lo que se ha hecho en el rio 
en Burgos, en León, en Za
mora, en Carrión de los 
Condes, en Mérida y en 
otros lugares que no cito por 
no extenderme más. Parti
cularmente me gusta más 
cualquiera de las riberas 
mencionadas, (con todas las 
criticas que puedan tener) 
que no hacer nada y pensar 
que es proteccionista el 
apostar por la basura y las 
ratas. Abundando más en lo 
anterior existe un cartel en 
la isla de los García prohi
biendo el paso por derrum
bamiento (sigue pasando 
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Río de Alca 
todo el mundo) y ni siquiera 
se arregla eso. 

¿Qué hacer en el rio?
Cualquier propuesta ha sido 
y va a ser duramente con
testada por la oposición de 
turno, asociaciones ecolo
gistas, vecinos, etc, en este 
aspecto me parece que la di
námica opositora y criticona 
va muy por delante de cual
quier análisis constructivo, 
olvidando muchas veces que 
el rio pasa por unas zonas 
habitadas y debe de ser un 
recreo para los alcalaínos y 
no un basurero en base a 
argumentos como "lo natu
ral" y la "no-intervención" 
que desembocan en dejar 
que el río siga siendo un ba
surero incontrolado que au-

menta día a dia, con el aña
dido que para parque natu
ral intacto existe la orilla de 
enfrente. 

Futuro del río.- De seguir 
así la situación, ninguna 
corporación municipal se 
atreverá a realizar ningún 
cambio significativo ya que 
lo tienen todo en contra, a 
saber: Dudosa rentabilidad 
en votos de las actuaciones; 
criticas, aseguradas, de todo 
tipo y por diversos colecti
vos; empleo de unos fondos 
que pueden ser más renta
bles invertidos en otras polí
ticas; dificultades en la ges
tión, al estar implicadas 
también otras instituciones 
oficiales (Confederación etc). 

Por todo lo anterior se de-
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dicarán a presentar un ma
cro-proyecto multifinancia
do, recibirán las objeciones 
de rigor y pasarán los años 
restantes hasta la próxima 
legislatura sin haber hecho 
nada más (y así sucesiva
mente). 

Actuaciones inmediatas.
Como una vez leí a mi buen 
amigo Paco García Gutiérrez 
soy más partidario del siri
miri que de la lluvia torren
cial, y con independencia de 
los grandes proyectos a eje
cutar en un futuro creo en la 
conveniencia de que el Ayun
tamiento realizara de manera 
inmediata (incluso pidiendo 
colaboración voluntaria): 
Limpieza total de basura, co
locación de contenedores, re
cogida, mantenimiento y vigi
lancia al respecto; ensanche 
de caminos, eliminación de 
obstáculos y desniveles que 
entorpezcan el normal dis
frute del río (paseos, sende
rismo, ciclismo, pesca, etc) 
así como el rellenar con gra
va prensada todos los baches 
embarrados; reposición de 
bancos y establecimento de 
algunos más a lo largo de 
toda la orilla referida; elimi
nación y retirada de plantas 
muertas y su sustitución por 
plantas autóctonas adecua
das; arreglo del "prohibido el 
paso por derrumbe" en la isla 
de los García y prolongación 
de la pista prensada desde el 
puente de la Oruga hasta el 
camino de la Esgaravita; 
poda de las ramas bajas de 
árboles en potencia, para que 
dejen de ser arbustos arrui
nados que impiden el paso y 
la contemplación del rio. 

Examinando lo anterior y 
volviéndolo a considerar, la 
verdad, no alcanzo a identi
ficar perjuicio alguno para 
nadie en lo expuesto y sigo 
insistiendo que es mejor lo 
anterior que el estado actual 
y el que se avecina de seguir 
inmovilistas, con el añadido 
de que no constituiría un 
gran desembolso económico 
ni una agresión al entorno 
ecológico. 

José Paulino 
RODRÍGUEZ GARCÍA 
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Enlace Ceballos Cerro· Arza Aldea 
El sábado 6 de marzo se celebró en la iglesia parro

quial de Santa Maria la Mayor, situada en la calle Li
breros de Alcalá, la ceremonia que unió en matrimonio 
a la pareja formada por Vicente Ceballos Cerro y Ra
quel Arza Aldea. 

El novio tiene 27 años de edad y es albañil, mientras 
que la novia tiene 22 años y es dependienta comercial. 
La pareja llevaba tres años de noviazgo hasta concluir 
su solteria con la celebración de la ceremonia religiosa 
ante familiares y amigos. 

En la ceremonia intervino como padrino un tío de la 
novia, Juan Carlos Fernández. quien acompañó a ésta 
hasta el altar mayor donde la esperaba ya el novio, 
quien había entrado en la iglesia acompañado por su 
madre, Margarita Cerro, madrina en la ceremonia. 

La pareja acudió a continuación a los patios de la 
universidad para posar ante los fotógrafos y completar 
alli el álbum que conservarán durante toda su vida. 
Después se desplazaron a los salones de un restauran
te complutense para invitar a familiares y amigos a un 
banquete nupcial en el que recibieron innumerables fe
licitaciones y deseos de una feliz vida en común. 

A continuación la pareja partió en viaje de luna de 
miel sin rumbo por toda España. 

Enlace Jiménez Hernández · locas Sánchez 
El concejal de Izquierda Unida en el ayuntamiento de 

Alcalá, Fran Pérez, presidió el sábado 6 de marzo en la 
casa consistorial la ceremonia que unió en matrimonio 
a la pareja formada por Luis Miguel Jiménez Hernán
dez y Cristina Lucas Sánchez. 

El novio, de 31 años de edad es taxista mientras que 
la novia, de 33, es administrativo. La pareja llevaba un 
año de noviazgo hasta acudir al registro civil para for
malizar su enlace matrimonial que tuvo lugar en el 
consistorio complutense. 

En la ceremonia intervinieron como testigos de la ce
remonia Javier Sador Mingueza y Ana Valenzuela, ami
gos de la pareja. Después de la celebración de la cere
monia civ.il la pareja acudió a la plaza de San Diego y a 
los patios de la universidad donde posaron para com
pletar el álbum fotográfico de un evento tan importan
te para ~llos . 

A continuación los contrayentes invitaron a familia
res y amigos a un banquete nupcial que tuvo lugar en 
el restaurantes Martin's . En total asistieron 160 invita
dos que disfrutaron de una alegre fiesta en la que de
searon a la pareja toda la felicidad posible en su nueva 
vida matrimonial. 

Después de la celebración el nuevo matrimonio par
tió en viaje de luna de miel a Italia. 

Enlace Sánchez Pimor ·Herrero Brunner 
El concejal de Educación y Descentralización, Fran

cisco Bernáldez (PP). presidió el sábado 6 de marzo en 
el ayuntamiento de Alcalá la ceremonia matrimonial de 
Daniel Sánchez Pintor y Carmen Herrero Brunner. 

El novio, de 28 años de edad, es conductor, mientras 
que la novia es empleada de seguridad. La pareja lle
vaba tres años de noviazgo hasta la celebración de sus 
nupcias previa inscripción en el registro civil. 

En la ceremonia intervinieron como testigos o padri
nos Tania Herrero Brunner, hermana de la novia, y 
Ángel Sánchez Legido, padre del novio. 

Después de la celebración civil en el ayuntamiento la 
pareja acudió a la plaza de San Diego y a los patios de 
la universidad para que les tomaran las fotos que com
ponen su álbum nupcial. Desde allí se desplazaron al 
restaurante Foguet de Meco, donde invitaron a familia
res y amigos a un banquete nupcial en el que todos pu
dieron disfrutar de una excelente fiesta. Todos los invi
tados desearon a los contrayentes que sean muy felices 
en su nueva vida como matrimonio. 

La pareja no salió en viaje de luna de miel por asun
tos laborales. 

12 de marzo de 2004 PUERTA de Madrid 
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Tras la carrera, la nesta conunuó con una orquesta en las Ruinas de Santa laña 

la Milla por la Igualdad fue una fiesta 
El pasado domingo 7 de marzo se celebró en Alcalá el día fuerte de las celebraciones por el 
Día Internacional de la Mujer, aunque este día fuese el lunes siguiente, con la carrera Milla 
por la Igualdad y con la fiesta que prosiguió en las ruinas de Santa Maria. Más de dos cen
tenares de mujeres Oa gran mayoría), hombres y niños, salieron de la Ciudad Deportiva del 
Val y tras atravesar la ciudad llegaron hasta la meta de la plaza Cervantes. Por allí se deja
ron ver el alcalde, Bartolomé González, la concejala de la Mujer, Amparo Moriche, y también 
otros rostros conocidos como las concejalas Marta Viñuelas (PP) y Magdalena Moreno 
(PSOE). Acabada la carrera, el Cuarteto Alazán y Raúl Rubio pusieron a bailar con su músi
ca a todas las mujeres y la fiesta continuó durante toda la mañana. 

Los organizadores se lo 
anunciaban a los participan
tes, con un mensaje especial
mente dirigido a los más jóve
nes: "esta es una carrera rei
vindicativa, no competitiva". 
Les faltó decir que era una ca
rrera festiva. Desde el primer 
momento, antes de la salida, 

·las mujeres, aunque también 
había hombres, demostraron 
que tenían ganas de divertirse 
mientras reivindicaban la con
secución definitiva de la igual
dad de sexos con motivo de la 

celebración del Día Interna
cional de la Mujer. Fueron 
más de 200 las mujeres que se 
concentraron en la Ciudad De
portiva del Val para tomar la 
salida en la Milla por la Igual
dad, que recorrió buena parte 
de Alcalá para terminar en la 
Plaza Cervantes. 

Una vez tomado un refri
gerio, que la organización dio 
a todos los participantes, las 
mujeres complutenses no qui
sieron descansar. Al contrario, 
parecía como si no hubiesen 

corrido, se pusieron a bailar y 
a divertirse en las Ruinas de 
Santa María al son de la músi
ca de 'cante y baile' que corrió 
a cargo del Cuarteto Alazán y 
de Raúl Rubio. Pasodobles y 
demás estilos tradicionales se 
mezclaron con las canciones 
del verano de los últimos años, 
las cuales encajaron a la per
fección en el contexto soleado 
del pasado domingo. 

Al final, las mujeres recogie
ron los globos violetas que se 
inflaron para la ocasión, con el 

logotipo del Día Internacional 
de la Mujer, .y esto añadió co
lorido a una fiesta que no dejó 
de lado ni un momento la rei
vindicación al portar la mayo
ría de las mujeres las camise
tas que se repartieron a las 
participantes en la Milla por la 
Igualdad. 

Los participantes en la "Milla por la igualdad" disfrutaron después de la carrera con la música y el baile el Cuarteto Alazán y de Raúl Rubio 
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El médico lerense acudió a Alcalá 
con motivo de los actos del Día Internacional de la Muier 

Miguel Lorente Acosta aseguró que 
la violencia merma la salud v reduce 
la calidad de vida de quienes la padecen 
La conferencia que Miguel Lorente Acosta, médico forense, ofreció el miércoles 3 de marzo en 
Alcalá de Henares con motivo de los actos de conmemoración del Día Internacional de la Mu
jer fue un éxito. Bajo el título 'Salud y Mujer', Miguel Lorente explicó cómo afectan los malos 
tratos en la salud de las mujeres que los padecen hasta el punto de reducir su calidad de vida 
en una proporción mayor que el infarto de miocardio o los accidentes de tráfico. 

Además, el médico forense re
cordó que los malos tratos no 
sólo afectan a las mujeres sino 
también a los hijos de la pareja. 
Según los datos que Miguel Lo
rente Acosta aportó, el 90 por 

ciento de los niños están presen
tes o en las habitaciones de al 
lado cuando se produce una agre
sión, y entre el 40 y el 60 por 
ciento de los niños también su
fren agresiones. Por tanto, su sa-

• 

Miguel Lorente Acosta 

lud también se deteriora a conse
cuencia de la violencia con unos 
efectos psicológicos claros, los 
niños se vuelven más violentos, 
las niñas más retraídas. 

El médico forense Miguel Lo
rente Acosta, acompañado por 
Amparo Moriche, concejal de 
Mujer, explicó, en una conferen
cia celebrada el 3 de marzo en el 
salón de actos de la Universidad 
de Alcalá, cómo el hombre mal
tratador establece poco a poco un 
determinado nivel de violencia 
en la relación que produce dese
quilibrio, inseguridad y miedo en 
la mujer, provocando su incapa
cidad crítica para advertir que 
está siendo maltratada y merman
do su valentía y su fuerza para 
poner fin a tal situación. Miguel 
Lorente Acosta afirmó: "Cuanto 
mayor es el nivel de violencia, 
peor es la salud de la mujer mal
tratada. De hecho, el maltratador 
ejerce la violencia poco a poco, 
no comienza con una paliza por
que entonces la mujer es lo sufi
cientemente crítica como para no 
permitirlo y la relación no se es
tablecería, comienza por opinio
nes negativas o críticas a la vesti
menta de la mujer, a determina
dos hábitos, como que salga sola 
con sus amigas, incluso la va ale
jando poco a poco de amistades y 
seres queridos. Todo esto conlle
va la pérdida de confianza en sí 
misma y la falta de apoyos, por lo 
que muchas mujeres dudan y se 
sienten inseguras hasta el punto 
de justificar la situación en que 
viven. Cuando el nivel de violen
cia se consolida y va aumentan
do, hasta llegar al bofetón y la pa
liza, la salud de la mujer se ve 
mermada, ella cada vez se en
cuentra peor, incluso llega a estar 
bloqueada y a pensar que es la 
culpable de muchas cosas". 

CIRUGIA DE MAMAS 

Para Miguel Lorente Acosta es 
fundamental ofrecer una respues
ta integral a los casos manifiestos 
para actuar sobre los ocultos y 
ocultados, puesto que los malos 
tratos acaban afectando a los tres 
ámbitos fundamentales en los 
que se desarrolla una persona: las 
relaciones de pareja, la vida so
cial y el ámbito laboral. De he
cho, aseguró que la tercera causa 
por la que se pierden años de vida 
saludable es la violencia de géne
ro. Por encima se sitúan la diabe
tes y los problemas en el parto, y 
por debajo, el infarto de miocar
dio y los accidentes de tráfico. 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 30 de marzo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el SUMINISTRO DE ÁRIDOS Y CEMENTO GRIS PARA 
EL MANTENIMIENTO DE COLEGIOS PÚBLICOS, ES
CUELAS INFANTILES Y ESCUELAS MUNICIPALES DE 
ADULTOS. (Expediente. nº 3.214). 

Presupuesto máximo: 17.105'36.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 31 de 
marzo de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 30 de marzo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el SUMINISTRO DE MATERIAL PARA MANTENIMIENTO 
DE PERSIANAS EN COLEGIOS PÚBLICOS, ESCUELAS 
INFANTILES Y ESCUELAS MUNICIPALES DE ADUL
TOS. (Expediente. nº 3.216). 

Presupuesto máximo: 29.689'17.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 31 de 
marzo de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

12 de marzo de 2004 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 30 de marzo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el SUMINISTRO DE PUERTAS, CONTRACHAPADOS, 
MOLDURAS, PLASTIFICADOS Y MADERAS PARA MAN
TENIMIENTO DE COLEGIOS. (Expediente. nº 3.215). 

Presupuesto máximo: 18.848'46.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 31 de 
marzo de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 4 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 24 de marzo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el LA GESTIÓN DEL SERVICIO DE "CAMPAMENTOS DE 
VERANO 2004" DE LA CONCEJALÍA DE JUVENTUD, 
MEDIANTE CONCESIÓN ADMINISTRATIVA. (Expedien
te. nº 3.205). 

Presupuesto máximo: 6.750.- euros para cada campa
mento. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 25 de 
marzo de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Amparo Moriche, concejala de Mujer, y Bartolomé González, alcalde Lucía Tello Díaz recibió el premio Calendario por la Igualdad 

La conceiala de Muier se mostró muv satisfecha con la panicipación de las 
muieres alcalaínas en la semana de actos por el Día lmernacional de la Muier 

Amparo Moriche clausuró "la mejor 
semana de la mujer con diferencia" 
Amparo Moriche. concejala de Mujer. se mostró profundamente satisfecha con la semana 
de actos por el Día Internacional de la Mujer que ha organizado la concejalía que ella di
rige. Así lo declaró el pasado lunes 8 de marzo. Día Internacional de la Mujer, y dia en el 
que terminaban los actos que se han celebrado en Alcalá en relación a este dia. Moriche, 
acompañada por el alcalde, Bartolomé González, hizo un breve repaso a todos los actos 
que se habían celebrado a lo largo de la pasada semana y se mostró "muy satisfecha por
que ha sido la mejor semana por la mujer en Alcalá y con diferencia". 

Uno a uno fue repasando 
Amparo Moriche los actos que 
han pob lado la semana que 
precedió al Día Internacional 
d e la Mujer. Lo hizo el pasado 
lunes en el Salón de Actos de 
la Universidad Cisneriana, 
ante un público mayoritaria
mente femenino que ab arrotó 
esa estancia universitaria. El 
optimismo de Moriche llegó al 
punto incluso de decir que un 
millón de personas habían 
acudido a ver la proyección de 
la película 'Te doy mis ojos", 
aunque enseguida rectificó y 
aclaró que se trataba simple
mente de un millar, una cifra 
menos espectacular pero bas
tante considerable. 

la palabra, Bartolomé Gonzá
lez agrad eció a las mujeres 
que poblaron el Salón de Ac
tos su participación siempre 

numerosa en los distintos ac
tos realizados durante la últi
ma semana. González lanzó 
a d em ás dos mensajes, uno 

para propios y otro para aje
nos. En el primero se refirió a 
que el trabajo por la igualdad 
de la mujer no corresponde 
sólo a la Concejalía de la Mu
jer, sino a toda la corporación 
municipal: "todo el equipo de 
gobierno tiene la obligación 
de trabajar para asegurar la 
p lena igualdad de la mujer 
para que Alcalá continúe 
siendo pionera en esta lucha". 
El segundo no fue demasiado 
claro pero lo dejó ahí: "algu
nos querían que esta semana 
no saliese adelante, pero al fi
nal ha salido de forma esplén
dida". Después de los discur
sos, el cierre de la semana se 
llevó a La Cúpula donde con 
una merienda se puso fin a 
una semana plagada de actos 
por y para la m ujer. 

La concejala afirmó también 
que hay que seguir trabajan
do todo el año, no sólo esta 
semana: "el esfuerzo por la 
igualdad no se puede quedar 
en esta semana, hay que lu
char todos los días. No quere
mos ser iguales a los hom
bres, queremos que se nos re
conozcan nuestras capacida
des y compartir obligaciones". 
Moriche también reconoció 
que aún queda mucho por 
hacer, pero que se están ha
ciendo "esfuerzos que ven sus 
frutos". 

El público, mayoritariamente femenino, abarrotó el salón de actos de la Universidad Cisneriana 

Tras su turno de palabra y 
la intervención de Bartolomé 
González se procedió a entre
gar el premio Calendario por 
la Igualdad, que recayó sobre 
Lucía Tello Díaz. Cuando tuvo 
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Pilar Barbancho Sonia Andrade 

En el Día d1 l1 •111r 

Todas las mujeres en el escenario ... 
y dos figuras artísticas, Sonia Andrade 
y Pilar Barbancho; y mucha poesía, 

amor y mensaje en una tarde inolvidable 
Y salía una presentadora, 

Luisa María Vega, con 
desparpajo y muy natural, 
que nos anunciaba la de sor
presas y emociones que nos 
habían preparado estas mu
jeres de Alcalá ... y del mun
do para que pasáramos dos 
horas olvidados de quehace
res, problemas y demás. Se 
nos hizo corto; lo olvidamos 
todo o casi; y disfrutamos a 
lo grande ante tantas cosas 
bellas, con gracia, con cate
goria. Este magnífico audito
rio, repleto hoy de mujeres 
arriba y abajo, protagonistas 
todas por un día -o varios
que fue un clamor continuo, 
con calurosos y largos 
aplausos, vivas y olés de co
razón, miradas al cielo ... 
Con homenajes impresio
nantes como el de la incan
sable Pilar Barbancho que 
baila en una baldosa, y se 
juntó con la personal voz de 
Sonia Andrade para qué 
queriamos más... hicieron 
ambas un recuerdo a la gran 
Carmen Amaya con una in
terpretación digna de figurar 
entre los momentos grandes 
de nuestras vidas. ¡Había 
hoy mucho arte aquí! Repe
tía una y otra vez la simpáti
ca Luisa Maria quien nos 
sorprendió con las dulces 

,2 de marza de 2004 

canciones de María Dolores 
Pradera. Y salieron poetisas 
brillantes como Consuelo 
Cuenca y una mujer jovencí
sima al piano, Irene, que se
gún dijeron actúa en locales 
importantes de nuestra ciu
dad. Iremos a saborearla en 
algún concierto. Apareció de 
nuevo Pilar, un huracán, 
con sus chicas de la Escue
la. Parecen un... equipo de 
galácticas, pero con los pies 
en el suelo. Bailan de todo, 
claro. Pilar, coordinadora y 
alma del espectáculo, pero 
sencilla, hizo hasta encaje 
de bolillos con un enorme 
mantón; se lo ponía, lo su
bía, lo bajaba. Volaba con él 
por el escenario. Agradeció a 
todos su colaboración y ayu
da y siempre -bello gesto, se
ñora- con la mano en su co
razón. 

El ftnal, qué pena, fue tre
mendo. Con pastón. todos, a 
coro, can do esa desga
rradora canctón de Pasión 
Vega MMaria se fue una ma
ñana" ... La concejala Ampa
ro Moriche, feliz y emociona
dísima, felicitó a todos los 
artistas con flores y pala
bras de aliento. Fue una tar
de conmovedora, grande, 
necesaria. Que sigan. 

LUlllGARllO 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 5 de abril de 2004 y hora de las 13'00 pue
den presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el SUMINISTRO DE MATERIALES DE FONTANERÍA 
PARA EL MANTENIMIENTO EN EDIFICIOS MUNICIPA
LES. (Expediente. nº 3.186). 

Presupuesto máximo: 13.322'98.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 6 de 
abril de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 5 de abril de 2004 y hora de las 13'00 pue
den presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el SUMINISTRO DE PUERTAS, CONTRACHAPADOS, 
MOLDURAS, PLASTIFICADOS Y MADERAS PARA MAN
TENIMIENTO DE EDIFICIOS MUNICIPALES. (Expedien
te. nº 3.187). 

Presupuesto máximo: 7.863.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 6 de 
abril de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 9 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 



En la milla de la igualdad de la muier, --sin despeinarse ni desmaquillarse" 

"Amparo Moriche no corrió pero llegó 
la primera monísima de la muerte" 
M11d1len1 Moreno dlio •ue 11s meJores Jom1d1S de 11 muier tuenn las suvas en 2003 
El martes día 9 de marzo Magdalena Moreno, concejal número 1 del PSOE, expuso un análisis cr í
tico de las Jornadas de Mujer que concluyeron el día anterior. Magdalena Moreno afirmó que en 
estas jornadas ha faltado la participación de las mujeres, incluso de la edil de Mujer, Ampar o Mo
riche. Moreno también lamentó la presencia en las jornadas del juez Guillermo Ruiz Polanco. 

El portavoz municipal del PSOE, 
Pablo González, presentó el análi
sis de ~agdalena Moreno: "En el 
PP es difícil hacer política de mu
jer, en sus promesas se ve que con
sideran a la mujer una mera procre
adora encargada de la cesta de la 
compra. Mientras tanto, sigue la 
violencia de género sin una política 
real para combatirla, salvo pegar 
sartenazos al hombre como dijo un 
ilustre juez en las Jornadas de Mu
jer. Es increíble que degraden así 
un problema tan serio. Pero quien 
mejor conoce cómo ha sido la Se
mana de la Mujer es Magdalena, 
que la ha seguido día a día plante
ando alternativas e interviniendo en 
algunos momentos contra natura, 
ya que no se fe daba la palabra". 

Magdalena Moreno negó que es
tas jornadas hayan sido las mejores: 
"Las mejores fueron las de 2003, 
con más de 400 personas en la mi
lla, que este año no ha llegado a 
250. En 2003 hubo participación de 
mujeres y su teatro tuvo llenos ab
solutos, con enormes colas en el 
Teatro Salón Cervantes. Tuvimos el 
concierto de Pedro Guerra, mesas 
coloquio, jornadas de convivencia 
entre asociaciones de mujeres para 
coordinarse ... " 

donde el 80% son mujeres pero tie
nen muchos problemas para hacer 
los deberes y abandonan. Sí estuvi
mos de acuerdo con la mesa de Mu
jer y Salud, con el ponente Miguel 
Llorente. Pero cuando las mujeres 
se iban, la concejala le dijo al confe
renciante que se iban porque tenían 
que hacer la comida y recoger a los 
niños, no porque se aburrieran. ¿A 
qué viene esa justificación? ¿Acaso 
las mujeres no pueden irse si se abu
rren?" 

La ex edil de Mujer añadió: "Es 
falso que el día 4 Alcalá tuviera sus 
primeras jornadas de violencia, ya 
se hicieron en 2000, 2001 y 2002, 
en noviembre, cuando corresponde. 
En las de 2001 1.800 hombres fir
maron contra la violencia y en las 
de 2002 se hizo un sondeo en los 
institutos. No podemos evitar que 
haya mujeres que pregunten por la 
violencia contra los hombres o que 
celebren tener un contrato de traba
jo, pero se les puede contestar que 
esto son unas jornadas de mujeres, 
que sufren el 95% de la violencia, y 
que sus contratos son temporales. 
No podemos evitar que haya jueces 
como el que vino aquí o como los 
que sentencian: 'iba vestida llama
tivamente', 'no tiene cara de mal
tratador', 'la condena es más leve 
porque la violada no se resistió su
ficientemente' ... Sí podemos evitar 
que vengan aquí. Es la segunda vez 
que viene este juez, que llegó con 

media hora de retraso y no entiende 
que una mujer preparada sea mal
tratada ni que lo denuncie y al rato 
retire la denuncia. Dice que es por
que les falta valor y entonces les 
recomienda dar un sartenazo en la 
cabeza al marido. Pero la responsa
bilidad política de esto es de quien 
trae a este juez por segunda vez". 

"Pensé que el juez 
me iba a detener" 
El PSOE reclama más informa

ción: "Nos quedamos sin saber las 
medidas de protección aprobadas 
en el congreso ni las dificultades 
para aplicarlas. ¿Por qué no se 
cumplen las órdenes de alejamien
to? El juez no lo dijo y se pasó la 
mitad del tiempo defendiéndose de 
una situación personal. Cuando le 
dije que estábamos indignadas por
que lo hizo, me lanzó una mirada 
que me asustó, no sabía si me iba a 
detener y a leer mis derechos ahí 
mismo. La mesa de Empresarias 
puede ser buena. ¿Pero con quién 
debaten las empresarias? Exponen 
sus proyectos pero no sabemos qué 
opinan los sindicatos ni nadie" . 

La actuación de Moriche en la 
milla por la igualdad no gustó a los 
socialistas: "La milla no es compe
titiva pero curiosamente la conceja
la lleva cinco años llegando la pri
mera y saliendo la última. Se sube a 
un coche y llega monísima de la 

Magdalena Moreno 

muerte, sin despeinarse ni desma
quillarse. ¿Eso es participar? Si no 
puede correr, que camine rápido 
como yo. Las mujeres nos despei
namos y sudamos cuando corremos. 
Si eso lo hace quien organiza las 
jornadas, ¿quién se las creerá? Eso 
sí, luego bailó mucho y eso está 
bien, pero hay que ser coherente" . 

"¿Fomenté la prostitución?" 
Magdalena Moreno concluyó: 

"En la clausura de la Semana la 
concejala sólo dijo lo que había he
cho cada día, sin mencionar el per
cance del juez. Las jornadas no han 
tenido contenido ni participación 
de las mujeres. En cambio, el año 
pasado participó una asociación de 
mujeres que hace teatro y represen
tó 'La Chata', aunque entonces me 
acusaron de fomentar la prostitu
ción. ¿Fomenté la prostitución? Fo
menté la participación de las muje
res a través de esa obra de teatro, 
aunque ahora no se ha contado con 
esas mujeres. Hay que dar partici
pación a los ciudadanos, sin miedo 
y con mujeres. Estas jornadas no 
son las que quieren las mujeres de 
Alcalá. Esperemos que el próximo 
año no traigan por tercera vez a ese 
juez, que irrita a las mujeres más 
conservadoras". 

El PSOE cree que las mujeres no 
han estado representadas: "No par
ticiparon PSOE e IU, sólo los go
bernantes del PP. No es justo en 
época electoral. La concejala con
testó que las mujeres estábamos 
hartas de política y no quería politi
zar las jornadas. ¡Y lo dice una con
cejala del PP! ¿Cómo que estamos 
hartas de política? ¡Estaremos igual 
de hartas que los hombres! Iba a 
venir el consejero de Empleo y Mu
jer y sólo vino el viceconsejero, 
que dijo que 9 de cada 1 O empleos 
son para mujeres, pero no dijo que 
la mayoría de esos contratos son a 
tiempo parcial". 

VENTA DE 24 NAVES 

"¿Las mujeres 
no pueden aburrirse?" 
Magdalena Moreno siguió: "Tam-

poco han participado las asociacio
nes de mujeres y las asociaciones de 
padres y madres de alumnos tampo
co han estado en la mesa de Mujer y 
Educación. Dijeron que el 50%, de 
los alumnos son mujeres - ¡faltaría 
más! - y que son más las mujeres 
que van a la universidad. Para saber 
eso no hacía falta esta Semana. No 
debatieron por qué en las ingenierí
as sólo hay un 25% de mujeres. Ni 
la Escuela Municipal de Adultos, 
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Amparo Moriche considera absurdas las críUcas de Magdalena Moreno 

"lo importante es que los alcalaínos 
havan quedado contentos con mi trabaio" 
Amparo Moriche, concejal de Mujer, se siente muy satisfecha con el resultado de todos los actos que 
componían el programa para conmemorar el Día Internacional de la Mujer. Las más diversas activi
dades Wcieron las delicias de las mujeres alcalaínas: conferencias, espectáculos, encuentros ... , todo con 
el fin de reivindicar la igualdad entre sexos. Si bien, Amparo Moriche es consciente de las críticas que 
Magdalena Moreno ha lanzado contra ella, aunque no les da importancia porque para ella lo funda
menta_l: "es que los alcalaínos hayan quedado muy contentos con mi trabajo". 

El programa organizado por la 
concejalía de Mujer. para conme
morar el Día Internacional de la 
Mujer ha sido un éxito. Multitud 
de alcalaínas han disfrutado de 
unas jornadas de lo más comple
tas. Aunque no han sido las úni
cas, la edil Amparo Moriche resal
ta la participación de hombres en 
los distintos actos: "Nuestro obje
tivo es concienciar a Ja población 
del papel de la mujer y reivindicar 
' la igualdad' entre sexos, por lo 
que la participación de hombres 
en muchas de las actividades ha 
sido muy significativo". Está sa
tisfecha con el resultado y consi
dera que todo el mundo ha disfru
tado: "Han sido muy constructi
vas, hemos tenido en cuenta lo que 
demandan las mujeres: empleo, 
salud, educación, actividades lúdi
cas. Creo que la semana ha sido 
muy digna, y ha tenido una gran 
calidad. Agradezco a todas las mu
jeres y conferenciantes que han 
participado altruistamente en su 
colaboración y que las hayan he
cho posibles". 

Para Amparo Moriche una de 
las mejores conferencias fue la del 
médico forense, Miguel Acosta, 
que versó sobre 'Mujer y Salud' . 
Otra de las mesas que más éxito ha 
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tenido ha sido la de las mujeres 
con empleos tradicionalmente 
masculinos. El acto produjo una 
gran expectación y supuso una ac-

tividad clave para reivindicar la 
igualdad de oportunidades entre 
hombres y mujeres. Amparo Mo
riche explica: "Algunas personas 

~ 
D. Gregario Alonso Sánchez 

Subtenieme redrado de la Guardia Civil 
Falleció en Alcalá de Henares 

EL DIA 4 DE MARZO DE 2004 

D. E. P. 
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me han criticado que sólo hemos 
traído mujeres con puestos de em
pleo elitistas. Nuestra intención 
era conocer su experiencia y que 
nos contaran cuáles habían sido 
las dificultades que habían encon
trado en acceder a puestos que, 
como es el caso del ejército, han 
estado vetados a las mujeres du
rante mucho tiempo. No despre
ciamos a mujeres que trabajen en 
puestos de menor categoría labo
ral, todo lo contrario, incluso in
tentamos llevar a la única taxista 
que hay en Alcalá pero ella no qui
so porque dijo que le daba ver
güenza. Lo que sí es cierto, es que 
a las mujeres les cuesta mucho ac
ceder a determinados puestos y 
más a aquellos en los que sus su
bordinados son hombres". 

En cuanto a los actos lúdicos, la 
concejala de Mujer destaca el es
pectáculo que tuvo lugar el vier
nes 5 de marzo en el Auditorio 
Municipal denominado 'Mujeres 
con arte' . Amparo Moriche señala: 
"Fue un espectáculo que gustó 
muchísimo. El auditorio estuvo 
lleno y todo el mundo disfrutó. 
Tengo que dar las gracias a Pilar 
Barbancho y a todas las mujeres 
que actuaron de forma altruista or
ganizando un espectáculo de mu
chísima altura". 

"Me parece de mal gusto 
que las mujeres socialistas 
hayan puesto 
tantos impedimentos'' 
Amparo Moriche destaca el es-

pectáculo 'Las cazadoras de sue
ños', que se celebró el sábado 6 de 
marzo, por todas las dificultades 
con que se encontraron a última 
hora para llevarlo a cabo. Y es 
que, el Partido Socialista pidió el 
auditorio para el sábado por la ma
ñana tan sólo dos días antes del es
pectáculo, lo que imposibilitó en
sayar a la compañía e impidió que 
pudieran organizar el montaje del 
espectáculo según estaba previsto. 
La concejala de Mujer afirma: 
"Tuvimos muchos impedimentos. 
El programa de la mujer llevaba 
preparado mucho tiempo y mira 
por dónde, dos días antes del es
pectáculo 'Las cazadoras de sue
ños' los socialistas deciden pedir 
el auditorio esa misma mañana. 
Ellos tienen todo el derecho del 
mundo en pedirlo, pero creemos 
que es de muy mal gusto hacerlo 
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dos días antes, sabiendo lo que ha
bíamos organizado y sin previo 
aviso. Lo que consiguieron fue 
que la compañía no pudiera ensa
yar aquí, y que tuviéramos que 
montar las luces y el escenario el 
viernes por la noche deprisa y co
rriendo. Si nos hubieran avisado, 
lo habríamos reservado otra maña
na para que la compañía ensayase 
y para ir preparando todo. Me pa
rece de muy mal gusto que las mu
jeres socialistas, que tanta 
conciencia dicen tener para ayudar 
a las mujeres, hayan puesto tantos 
impedimentos. Pero gracias al es
fuerzo de la directora de la compa
ñía, al Centro Asesor de la Mujer y 
a la ayuda de Marcelo Isoldi que 
nos facilitó el acceso al auditorio 
por la noche para que pudiéramos 
prepararlo, lo pudimos hacer". Lo 
cierto es que al final lograron rea
lizar el espectáculo, que supuso un 
repaso a los mejores papeles fe
meninos de la historia del teatro 
musical, y fue todo un éxito. 

"No tiene importancia 
que yo corra o no 
en la carrera" 
Además, Amparo Moriche sabe 

que ha recibido críticas de Magda
lena Moreno por no correr en la 
'Milla por la igualdad', una carre
ra popular para todos los alcalaí
nos, celebrada el día 7 de marzo. 
Para la concejal de Mujer, la ca
rrera se organizó para celebrar el 
'Día Internacional de la Mujer' y 
estaba abierta al disfrute de todos 
los alcalaínos que quisieran parti
cipar, por lo que no comprende a 
qué viene una crítica de tales ca
racterísticas: "Yo sé que todo el 
mundo que asistió se lo pasó estu
pendamente y eso es lo que me 
importa, que los alcalaínos hayan 
disfrutado y aprovechado todos 
los actos que hemos preparado du
rante la semana. No creo que sea 
importante que yo haya corrido o 
no en la carrera y que llegara a la 
plaza en coche o andando, lo im
pm:tante es el trabajo que hemos 
realizado". Además, a continua
ción, se celebró en el quiosco de la 
música un concierto compartido 
de Raúl Rubio y el Cuarteto Ala
zán, que hizo las delicias de todos 
los asistentes y en el que Amparo 
Moriche sí bailó. 
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El nuevo Director General de Juventud, 
Antonio González Terol se reunió con Marcelo lsoldi 

Alcalá tiene el convenio meior 
dotado con la Comunidad de 
Madrid que está 
en torno a 100.000 euros 
El nuevo Director General de Juventud. Antonio Gonzá
lez Terol, se reunió con el concejal Marcelo Isoldi para 
repasar los convenios que la Comunidad de Madrid tiene 
firmados con la Concejalía de Juventud que él lleva. 
Según explicó Antonio González Terol. que lleva 100 
días en el cargo: "Alcalá cuenta con el convenio más 
potente y mejor dotado de todos los convenios que hay 
con los municipios de la Comunidad de Madrid", que 
asciende a 100.000 euros. de los que 40.000 están des
tinados a actividades y equipamientos y cerca de 48.000 
a la hipoteca joven y viviendas en alquiler. 

Marcelo lsoldi, concejal de Juventud con el nuevo 
director general Antonio González Terol 

El pasado martes 9 de 
marzo, el nuevo Director 
General de Juventud, Anto
nio González Terol, que tomó 
posesión del cargo hace cien 
días, se reunió con el concejal 
de Juventud, Marcelo Isoldi, 
para establecer una primera 
toma de contacto entre 
ambos. Marcelo puso en 
conocimiento del nuevo direc
tor los servicios de juventud 
que desde su concejalía viene 

desarrollando y revisó los dis
tintos convenios que desde la 
Comunidad de Madrid se han 
impulsado por el Ayunta
miento. Antonio González 
Terol era la primera vez que 
visitaba Alcalá y agradeció la 
atención recibida. Según 
explicó previamente a la reu -
nión, uno de los objetivos era 
tratar: "los resultados de la 
hipoteca joven y .de la bolsa 
de vivienda en alquiler, que 

desde septiembre ha aborda
do un total de 140 hipotecas, 
de las cuales 41 se han reali
zado desde la bolsa de vivien
da y alquiler de la hipoteca 
joven de Alcalá de Henares, 
uno de los mejores resultados 
que hay en la Comunidad de 
Madrid". 

Antonio González Terol, 
destacó la elevada población 
juvenil que hay en Alcalá, 
más de 56.000 jóvenes, y el 
importante convenio econó
mico que nuestra ciudad 
tiene con la Comunidad de 
Madrid, "el más potente y 

Todos los centros imeresados pueden Henr a sus alumnos a visitar la euosición 
del IES Antonio Machado, que permanecerá euuesta hasta el 31 de mano 

'Nutrición adecuada', una exposición pan 
que aprendamos a alimentarnos meior 
La exposición sobre hábitos alimenticios del IES Antonio Machado está siendo un éxito. 
tanto es así que han pospuesto en varias ocasiones su clausura. y aunque sólo iba a per
manecer abierta hasta enero, han decidido dejarla hasta el 31 de marzo. Numerosos jóve
nes de este y otros institutos, grupos de escolares de varios colegios alcalaínos, distintas 
asociaciones, así como institutos del extranjero la han visitado. El objetivo es mostrar a 
los jóvenes la necesidad de adquirir buenos hábitos alimentarios que prevengan enfer
medades y que les proporcionen una juventud sana y una vida saludable. 

Han sido muchos los que, 
desde su inauguración el 15 
de diciembre de 2003, han 
acudido a visitar la exposi
ción que ha organizado el IES 
Antonio Machado con un 
objetivo claro: enseñar a los 
jóvenes a alimentarse ade
cuadamente. De hecho, el 
lema elegido para la exhibi
ción es 'crecer bien, vivir 
mejor'. En ella se hace un 
recorrido por todos los tipos 
de alimentos y se establece 
una relación de cuáles son 
los más necesarios, cuáles 
son los complementarios y 
cuáles son los superfluos. 
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Esperanza Despierto, una 
de las organizadoras de la 
exposición, explica lo que 
quieren lograr con la exposi
ción: "Nosotros queremos lla
mar la atención en los reque
rimientos y necesidades de 
energía y nutrientes en dis
tintas etapas de la vida y qué 
fuentes lo proporcionan, que 
son los distintos alimentos. 
Además, queremos que los 
grupos que lo visiten analicen 
su alimentación y que vean 
después las pautas y reco
mendaciones que establece
mos". 

Todos aquellos centros que 

deseen llevar a sus alumnos 
a visitar tan peculiar exposi
ción pueden hacerlo ponién
dose en contacto con el IES 
Antonio Machado. De 
momento, además de los 
alumnos del propio centro, ya 
han acudido colegios públi
cos como el García Lorca, los 
institutos Atenea y Doctor 
Marañón, un instituto fran
cés y otro italiano, incluso la 
Asociación de Mujeres de 
Alcalá. Esperanza Despierto 
afirma: "Han venido a verla 
personas de edades muy dis
tintas, pero siempre ha gus
tado mucho. De h echo, iba-

mejor dotado de todos los 
convenios que hay con los 
municipios de la Comunidad 
de Madrid", que está en torno 
a los 100.000 euros. 40.000 
están destinados a activida
des y equipamientos y 48.000 
para la vivienda de alquiler e 
hipoteca joven. Por último 
apuntó que también tratarían 
"las actividades e instalacio
nes en las que estamos invir
tiendo desde la Comunidad y 
que se están haciendo un 
magnifico uso desde la Con
cejalía de Juventud de Alcalá 
de Henares". 

Esperanza Despierto, 
una de las organizadoras 

de la exposición 
"Nutrición adecuada" 

mos a quitarla en enero, 
luego decidimos prolongarla 
hasta el 5 de marzo, pero 
como hemos visto que hay 
muchas personas que están 
interesadas hemos decidido 
mantenerla hasta el 31 de 
marzo". 
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La parroquia de San Bartolomé completamente llena José Alberto Gómez, presidente de la cofradía 

Ni el traslado a San Banolomé pudo con las largas colas de Deles 

Miles de personas veneraron al 
Cristo de Medinaceli 
El Cristo de Medinaceli fue venerado por miles de personas durante todo el viernes 5 
de marzo. fecha en la que se celebró la festividad de esta devoción. Ni siquiera el tras
lado de la imagen a la parroquia de San Bartolomé pudo con las largas colas de fieles 
que se. concentraron para besar los pies de la imagen titular de la cofradía de Nuestro 
Padre Nazareno. El presidente de la entidad, José Alberto Gómez. afirmó a PUERTA DE 
MADRID que "estas colas son superiores a cualquier cosa y es algo fácilmente compro
bable. Ni e l frío , porque la tarde no está siendo excesivamente, ni el traslado han mer
mado la devoción al Cristo, que esté donde esté sus fieles le siguen". 

José Alberto Gómez dijo que 
"da igual que la imagen esté 
en las Bernardas que aquí en 
San Bartolomé porque la devo
ción está por encima de todo 
eso". El presidente reconoció 
que "está viniendo mucha 
gente de Madrid porque no 
quieren esperar las largas filas 
que se producen allí. Nos han 
comentado que ha habido una 
media de doce horas de espe
ra. Aquí estamos llegando a la 
hora de espera y está claro 
que mucha gente de Madrid 
prefiere venir a Alcalá. Tam
bién está viniendo mucha 
gente de los pueblos de alrede
dor. En ese sentido estamos 
muy satisfechos". 

La solemnidad del primer 
viernes del mes de marzo, 
según José Alberto Gómez, 
celebra el retorno de la imagen 
titular del Cristo de Medinace
li a Madrid: "La imagen fue 
rescatada por los frailes trini
tarios y retornó a Madrid en 
pleno dominio musulmán 
cuando la imagen estuvo cau
tiva en la plaza de Mamara. En 
aquella época los musulmanes 
apresaban no sólo a personas 
sino también a imágenes. Los 
trinitarios fueron los mismos 
frailes que liberaron a Cervan
tes cuando estuvo preso. Ade
más hay que reconocer que 
hubo en Alcalá una importan
te presencia trinitaria" . 

La tradición cuenta que los 
musulmanes exigieron el peso 
de la imagen en oro como res
cate: "Normalmente se canjea
ba un soldado preso o una 
imagen por un fraile que se 
quedaba cautivo, pero en el 
caso del Cristo de Medinaceli 
los musulmanes recelaron y 
exigieron el peso de la imagen 
en oro~ Cuenta la tradición 
que al echar la cuarta moneda 
a la balanza, ésta se niveló". 

Indulgencias 
La veneración al Cristo de 

Medinaceli el primer viernes 
del mes de marzo permite 
alcanzar indulgencias que fue
ron concedidas por el Papa 

Clemente VIII en el siglo XIX. 
El canónigo de la Magistral 
Catedral, Luis García Gutié
rrez, capellán de la cofradía, 
explicó que "las indulgencias 
proceden de una doctrina que 
empezó a incrementarse en la 
historia de la iglesia a partir 
del siglo XVI. El sacramento 
de la penitencia trae el perdón 
de los pecados pero no de la 
culpa que supone ese pecado. 
En la otra vida hay una 
amnistía por parte de Dios, 
pero un merecimiento por 
parte del pecador de una puri
ficación posterior. Esa purifi
cación es la que otorgan las 
indulgencias, la remisión de 
las penas del purgatorio". 

José Alberto Gómez aclaró 
que para conseguir las indul
gencias es necesario venerar 
la imagen de Jesús Nazareno 
el primer viernes del mes de 
marzo aunque hay otras 
fechas, por ejemplo el día de la 
Santísima Trinidad: "Pero 
también hay que confesar y 
comulgar porque de otra 
forma no tiene ningún valor la 
veneración". 

Por eso las comuniones en 
las misas celebradas durante 
todo el día se multiplicaron: 
"Han sido en total unas 900, 
con alrededor de 500 en la 
última misa". 

Tª''B. CHAPA Y_........,. 

Deysa 
Dealer y Servicio Post-Venta, S. A. 

Cómprate un Focus o un Fiesta y regálale 
a tu cuenta bancaria un año sabático. 

Porque, si quieres, NO PAGAS hasta 2005. 
Sujeto a valoración crediticia. Mínimo 30% entrada. Oferta válida hasta el 31 de marzo de 2004 para vehículos en stock. No acumulable a otras ofertas. Modelo y equipamiento visionado correspondiente al Ford Focus Trend TDCi 115 cv 3 puertas. Gama Focus: Consumos ponderados de 5, 1 a 10, 1 V1 00 km. Emisiones de CO. de 135 a 237 g/km. 

Ctra. M-300, km. 29'100 (antigua N-m -Tifs.: 918800062 - 91 880 00 65 •Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TLF.: 91 880 91 84 - ALCALA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 - Tifs.: 91 677 75 37 - 91 677 72 97 - TORREJON DE ARDOZ 
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Comienza a funcionar el Servicio Unipersonal de Vigilancia 
de Autovías con un solo agente en cada coche 

la pareia de la Guardia Civil 
va es historia en las autovías 
La pareja de la Guardia Civil ya ha pasado a la historia. El lunes 1 de marzo entró en fun
cionamiento el nuevo Servicio Unipersonal de Vigilancia de Autovías (SUVA) que cuenta con 
301 nuevos vehículos-patrulla para vigilancia con un solo agente. dotados de sistemas de 
grabación de imagen y sonido. así como terminales y cámaras fotográficas digitales. Estos 
vehículos facilitarán las tareas que realizan los agentes de la Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil en sus misiones de ayuda al conductor y vigilancia de la circulación. 

Distribución 
de las unidades 
por subsectores 

El criterio seguido para 
su distribución es la can
tidad de kilómetros de 
carreteras con calzadas 
desdobladas y la intensi
dad de la circulación por 
ellas en cada subsector. 

SUBSECTOR Nº UNIDADES 

MADRID 22 
TOLEDO 12 
ALBACETE 10 
CIUDAD REAL 4 
CUENCA 6 
GUADAIAJARA 4 
BADAJOZ 4 
CÁCERES 4 
SEVILLA 16 
ALMERÍA 10 
CÁDiZ 4 
CÓRDOBA 4 
GRANADA 8 
HUELVA 4 
JAÉN 4 
MÁLAGA 18 
VALENCIA 26 
ALICANTE 8 
BALEARES 8 
CASTELLóN 4 
MURCIA 14 
ZARAGOZA 10 
HUESCA 4 
LA RIOJA 2 
VALLADOLID 10 
ÁVILA 2 
BURGOS 8 
LEÓN 6 
PALENCIA 2 
SALAMANCA 2 
SEGOVIA 4 
SO RIA 2 
ZAMORA 6 
ASTURIAS 16 
CANTABRIA 8 
A CORUÑA 2 
LUGO 4 
OURENSE 4 
PONTEVEDRA 2 
TE NE RIFE 4 
LAS PALMAS 4 
ESCUELA 2 
JEF. MATERIAL 3 

TOTAL 301 
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La utilización de este nuevo 
sistema de vigilancia de la 
circulación incrementa la 
capacidad de respuesta, ya 
que se reducen los tiempos 
de intervención, se propicia 
un sensible aumento de pre
sencia en la carretera y la 
realización de intervenciones 
selectivas. 

Este servicio se implanta en 
todas las provincias en que la 
Dirección General de Tráfico 
tiene las competencias de 
vigilancia de la circulación, 
tras sendos programas piloto 
llevados a cabo en los subsec
tores de Toledo y Valladolid 
con óptimos resultados, y la 
formación específica de los 
agentes. 

Características 
El nuevo servicio consiste 

en que la pareja tradicional 
de agentes de la Agrupación 
de Tráfico de la· Guardia Civil 
preste servicio de forma que 
cada uno de ellos vaya en un 
vehículo del tipo turismo, y 
coordinados entre sí y conec
tados por comunicación 
directa. Sus intervenciones 
se ajustarán a determinados 
procedimientos de actua
ción, utilizando para la prác
tica del servicio las innova
ciones tecnológicas aplicadas 
a la función a desarrollar. 

Este tipo de patrulla, que 
realizará un servicio específi
co encaminado a aumentar el 

ámbito de vigilancia en deter
minadas vías, se utilizará 
solo en autopistas y vías des
dobladas, en los turnos de 
servicio diurno y condiciones 
de buena visibilidad. Se divi
dirá cada tramo de carretera 
en varios sectores, se fijará 
un horario de vigilancia 
simultáneo en cada sector, y 
se actuará en distinto sentido 
con rotación, al objeto de 
facilitar el apoyo mutuo que 
los agentes pudieran precisar 
y en permanente comunica
ción radiotelefónica. 

El objetivo es incrementar 
la presencia de patrullas en 
carretera como medio 
demostrado de prevención de 
conductas antirreglamenta
rias y por tanto de disminu
ción de los riesgos de acci
dente y para una mayor rapi
dez de respuesta. 

Procedimiento 
Los SUVA, por sus propias 

características, deben actuar 
de forma diferente a como lo 
hacen las patrullas tradicio
nales formadas por dos 
agentes. Así, cuando el vehí-
culo policial esté circulando 
y deba proceder a parar a 
algún vehículo de usuarios 
de la vía actuará de la 
siguiente forma: 

La orden de detención se 
dará situándose el vehículo 
policial detrás del vehículo a 
detener. Esta orden se mani
festará, según establece el 
Reglamento de Circulación, 
activando la señ.al luminosa 
de vehículo policial y un dis
positivo de luces rojas deste
llan tes, y ordenando por 
megafonía la detención fuera 
de la calzada, en un lugar 
previamente seleccionado 
por el agente que garantice la 
seguridad. 

Una vez detenido el vehícu
lo, el policial se mantendrá 
detrás. Por megafonía se 
ordenará al conductor y 
demás ocupantes que per
manezcan en sus asientos y 
no desciendan del mismo por 
razones de seguridad. En 
caso de que el agente estime 
necesario que descienda 
alguno, se lo ordenará expre
samente. 

La aproximación del agente 
al vehículo detenido se hará 
por su parte derecha, infor
mando a continuación al 

· conductor de la causa de la 
parada y solicitándole la 
documentación que proceda. 

En caso necesario, mien
tras que el agente formula 
una denuncia o la compro
bación de documentación 
requerida se situará en las 
inmediaciones del vehículo 
policial para poder atender 
las transmisiones. 

La intervención finalizará 
facilitando la incorporación a 
la circulación del vehículo 
detenido. Toda la actuación 
quedará registrada en vídeo. 
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los auemes cuentan con un annzado equipo técnico 

301 vehíCUIOS·PBUUlla con un 
presupuesto de ocho millones de euros 

- Equipo de vídeo, compues
to por: 

.Cámara miniatura con dis
positivo de imagen CCD color 
con zoom . 

. Pantalla TFr de 3'2" con 
480 lineas de resolución. 

.Video-grabador VHS prote
gido por una caja fuerte con 
capacidad para grabación 
hasta ocho horas. 

La finalidad de estas video
cámaras es la captación y gra
bación de imágenes para el 
control, regulación, vigilancia 
y disciplina del tráfico, siendo 
previsible que se obtengan 
imágenes de incidencias via
rias, tales como infracciones a 
normas de circulación, acci
dentes, retenciones u obstruc
ciones a la circulación. 

- Sistema de grabación de 
audio, con micrófono inalám
brico que porta el agente. 

- Consola de control instala
da en la parte central delante
ra, bajo el techo del vehículo. 
Permite la programación y 
control de todas las funciones 
del equipo. 

- Sistema de transmisiones. 
Un radioteléfono bibanda per
mite establecer comunicacio
nes tanto con la central como 
entre vehículos patrulla direc
tamente, en sistema de manos 
libres. 

- Resto de equipamiento: 
.Puente de señalización en 

techo del vehículo . 
. Etilómetro de evaluación 

simple . 
. Faro portátil con alarga

dor. 
.Dos lámparas intermi

tentes de señalización . 
. Conos y señales para bali

zamiento. 
- Modelo de los vehículos 

utilizados: 
101 Nissan Primera 2.0 
80 Renault Laguna 1.9 
70 Citroen C5 2.0 
50 Peugeot 406 2.0 
Presupuesto invertido en 

estos 301 vehículos-patrulla: 
8.039.000 euros 

La implantación de este 
nuevo servicio no ha sido posi-" 
ble hasta ahora, al carecer de 
la cobertura normativa nece
saria, hasta la entrada en 
vigor el pasado 24 de enero del 
nuevo Reglamento de Circu
lación, que establece en su 
articulo 143.3.e cómo debe 
producirse la detención del 
vehículo. 

e) "Luz roja o amarilla inter
mitente o destellante hacia 
delante: el agente desde su 
vehículo indica al conductor 
del que le precede que debe 
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detener el vehículo en el lado 
derecho, delante del vehículo 
policial, en un lugar donde no 
genere mayores riesgos o 
molestias para el resto de los 
usuarios, y siguiendo las ins
trucciones que imparta el 
agente mediante la megafo
nía. " 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 
Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 

de marzo de 2004 



la ermita se llenó para saludar a la Virgen con . 
su templo va rehabilitado: 

la ermita del Val volvió a 
abrir sus puertas 
El pasado domingo 7 de marzo. la ermita del Val estuvo llena 
a rebosar de fieles que se acercaron a la primera Misa que se 
celebra después de haber estado la ermita tres meses cerrada 
por rehabilitación. Entre las reformas cabe destacar la insta
lación de aire acondicionado y calefacción con el fin de que 
los fieles estén lo más a gusto posible cuando se acerquen a 
saludar a la Patrona de Alcalá. También la ermita cuenta con 
una exposición fotográfica que recoge la evolución de ella. La 
presidenta de la cofradia del Val, Micaela Altés ante la buena 
acogida que tuvo, pide colaboración para que aquel que tenga 
más fotos, se ponga en contacto con la cofradía para hacer 
copia de las fotos y poder incluirla en la exposición para enri
quecerla y que los alcalainos puedan disfrutar viéndolas. 

del campo, los mayores comen
taban los recuerdos que les evo
caban las fotos ... fue muy entra-

ñable y espero que la gente que 
tenga fotos se ponga en contacto 
con nosotros para hacer copia e 
incluirlas en la exposición, por
que hay poco material fotográfico 

y es una pena que habiendo 
fotos, no se den a conocer, sobre 
todo a los más jóvenes que se 
acercan a rezar a nuestra madre, 
la Virgen del Val". 

Eternos se han hecho para 
muchos fieles los tres meses que 
han durado las obras de rehabi
litación de la ermita del Val, 
pues son muchos los que domin
go a domingo se acercan hasta la 
ermita para escuchar Misa o 
simplemente para saludar a la 
Patrona de Alcalá. Sin embargo 
la espera ha merecido la pena y 
nuevamente los fieles y los alca
lainos que hasta allí se quieran 
aproximar cualquier día de la 
semana a visitar a la Virgen del 
Val, pueden volver a hacerlo, ya 
que desde el pasado domingo 7 
de marzo, sus puertas vuelven a -
estar abiertas. 

las reliquias de los samas Niños volvieron a procesionar 

El capellán de la cofradía, Isi
doro Pérez Montero, ofició la 
Misa de reapertura de la ermita, 
a la que acudió el alcalde Barto
lomé González, entre otras per
sonalidades. La presidenta de la 
cofradía, Micaela Altés, dirigió 
unas palabras a los- asistentes, 
agradeciendo en primer lugar la 
colaboración de las autoridades 
locales, a la familia Correa, al 
arquitecto Juan Cruz y a aque
llos que anónimamente han con
tribuido con sus donativos a 
rehabilitar la ermita del Val, de 
tal forma que ésta sea un templo 
digno, acogedor y acor-d.e a lo que 
se merece la Patrona de Alcalá. 
Como ya explicó Micaela Altés en 
el último número de PUERTA DE 
MADRID, las reformas que se 
han acometido han consistido en 
la instalación de calefacción y 
aire acondicionado, se ha limpia
do el tejado, revestido de ladrillo 
parte de la fachada, cambiado el 
suelo del altar y arreglado la 
sacristía, entre otras cosas. 
Cabe destacar también el esfuer
zo que ha hecho la cofradía del 
Val rescantando parte de su his
toria y compartiéndola con 
todos, ya que ha montado en el 
recibidor una exposición, por el 
momento permanente, de fotos 
de la ermita. Micaela Altés 
comentó la buena acogida que 
tuvo: "como había gente de todas 
las edades, los jóvenes se extra
ñaban de ver la ermita en medio 
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El pasado domingo 7 de 
marzo, numerosos jóvenes de la 
Asociación de los Santos Niños 
volvieron a sacar en andas por 
la Catedral-Magistral a los San
tos Niños, para conmemorar la 
fiesta de la reversión de las reli
quias desde Huesca, que tuvo 
lugar el 7 de mario de 1568, 
fecha en que entraron solemne
mente por la puerta de Guada
lajara, hoy puerta de los márti
res. 

La asociación, que rescató del 
olvido esta festividad hace unos 
años, celebró la festividad con 
un triduo de oración en la crip
ta los días 4, 5 y 6 de marzo 
para finalizar el 7 de marzo con 
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una misa en la Catedral-Magis
tral, que estuvo presidida por el 
párroco Juan Sánchez y los 
vicarios parroquiales, Manuel 
Rodriguez y Rafael Gálvez, 
nuevo consiliario de la aso
ciación. Al finalizar, los jóvenes 
de la asociación llevaron en 
andas por la Catedral la urna 
que contiene las reliquias de los 
Santos Niños, para depositarlas 
finalmente en la cripta, donde 
los nuevos socios se impusieron 
la medalla de la asociación y los 
cientos de fieles que asistieron 
a la Misa, veneraron la urna 
que estuvo expuesta durante 
todo el día. La asociación, que 
ya ha culminado su primera 
etapa de restitución, está pre
parando ya los actos de la festi
vidad de los Santos Niños en 
agosto. También, desde hace 
poco tiempo, lleva celebrando 
los primeros sábados de mes, la 
Santa Misa en la cripta a las 11 
de la mañana. 

12 de marza de 2004 



El gerente de 11 Fu1dacií1 Colegia del Rev dice que el Pintor Cepeda na lleva razón: 

"Todos los cuadros tueron mostrados 
al iurado del premio de Pintura" 
El gerente de la Fundación Colegio del Rey, Pablo Sanz, manifestó a PUERTA DE MADRID que el 
pintor Enrique González Cepeda no lleva razón en sus acusaciones de que su cuadro no fue visto 
por el jurado que concedió el premio Ciudad de Alcalá de pintura. Pablo Sanz aseguró que "obvia
mente el cuadro de Cepeda se vio como se vieron todos los demás cuadros que se presentaron. 
No tiene ningún sentido no abrir el cuadro y más cuando no se sabe quiénes son los autores". 

Pablo Sanz desmintió rotun
damente que haya algo contra 
alguien como para no mostrar 
al jurado su cuadro: "No hay 
persecución contra nadie por
que sería dificil perseguirle 
teniendo en cuenta que la 
plica es anónima. Obviamente 
se abren todos los cuadros, y 
más concretamente el de 
Enrique González Cepeda 
estaba expuesto para que lo 
examinara el jurado compues
to por Antonio López, Andrés 
Alcántara y el gai:iador del pre
mio del año pasado. Yo les 
a compañé y el cuadro estaba 
expuesto. Otra cosa es que el 
jurado, que es soberano, deci
da que merece premio o no lo 
merece". 

El geren te de la FCR aseguró 
que "es cierto que se guardan 
todos los embalajes de los Pablo Sanz, gerente de la Fundación Colegio del Rey 

~-~ ~ 
Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 30 de marzo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento negocia
do el SUMINISTRO DE MATERIALES DE ELECTRICI
DAD Y CALEFACCIÓN PARA EL ACONDICIONAMIENTO 
DEL CUARTEL DE LA POLICÍA MUNICIPAL. (Expediente. 
nº 3.168). 

Presupuesto máximo: 25.427'21.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 31 de 
marzo de 2004 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de marzo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

cuadros, y más si es de uno 
grande como el que nos ocupa. 
Para devolver al autor su cua
dro se procura embalárselo tal 
y ·como él lo ha traído porque 
procuramos tener mucho cui
dado con las obras". 

Sanz insistió en que "los 
cuadros se exponen todos a 
los miembros del jurado por
que no hay ninguna razón 
para no hacerlo. Pero es más, 
con respecto al cuadro de 
Cepeda puedo garantizar que 
lo vio el jurado porque yo sí lo 
vi expuesto cuando hice la 
visita previa antes de dejar 
solos en sus deliberaciones a 
los miembros del jurado. Por 
tanto no tienen ninguna razón 
de ser las afrrmaciones que 
hace este señor y más con un 
jurado de la categoría que 
hemos tenido este año". 

Pablo Sanz afirmó que 
"todos los cuadros cumplen 
las bases en cuanto a las 
medidas por lo que tampoco 
lleva razón este señor cuando 
dice que hay cuadros seleccio
nados que incumplen las 
bases. Si eso fuera así se 
hubieran eliminado. En el pre
mio Ciudad de Alcalá de pin
tura siempre se ha admitido 
cualquier técnica de artes 
plásticas". 

HONDA 
The Power of Dreams 

r(l\7f)j Darsan Auto, s.A. 
~ Ctra. M-300. Km. 29, 700. (Antigua N-11). Tel. 9188912 OO. ALCAl.A DE HENARES. MADRID. 
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Los terrenos alcalaínos que quedan por encima de la R-2 en el plano, 
pasarán a ser de Camarma y los que quedan por debajo, de Alcalá 

la autopista de peaie será el nuevo límhe enue los dos municipios 

Alcalá v camarma cambiarán. 
suelo para fiiar sus lindes 
El ayuntamiento de Camarma de Esteruelas aprobó por unanimidad el inicio del expedien
te para permutar suelo con el ayuntamiento de Alcalá a fin de fijar el limite entre ambos 
municipios. Ahora tendrá que ser el consistorio complutense el que apruebe también el ini
cio del expediente para que la Comunidad de Madrid fije definitivamente los confines de am
bos términos municipales adecuándolos al trazado de la autopista de peaje R-2. 

El alcalde de Camarma. el 
socialista Luis Gregorio Díaz 
Vilches, explicó a PUERTA DE 
MADRID que "lo qu~ estamos 
haciendo es regularizar el tér
mino municipal, fijando los 

nuevos limites entre Alcalá y 
Camarma, en función de una 
infraestructura muy impor
tante como es la autopista R-
2 . Esto significa que estamos 
de acuerdo en fijar un nuevo 

límite para lo cual vamos a 
permutar terrenos entre am
bos ayuntamientos". 

Díaz Vilches afirmó que "la 
razón es que la R-2 define per
fectamente a un lado y a otro 
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Luis Gregorio Díaz, 
alcalde de Camarma 

los términos de Alcalá y 
Camarma. Por eso, todo el te
rreno de Camarma que queda 
al otro lado de la autopista, y 
al contrario, todo el terreno de 

.Alcalá que queda al otro lado 
de la R-2 se permutará". 

Según el máximo edil ca
marmeño "esto es lógico por
que es muy dificil suministrar 
servicios q~mo agua y alcanta- · 
rillado a los terrenos de cada 
municipio que quedan al otro 
lado de la autopista puesto 
que hay que cruzarla y atrave
sarla es dificil. Por eso parece 
evidente que esa infraestruc
tura que es la R-2 sea el limite 
moderno entre un municipio y 
otro". 

Luis Gregorio Díaz añadió: 
"Con esta operación todo el te
rreno que está al norte de la R-
2 será de Camarma y todo el 
terreno que está al sur será de 
Alcalá". Sin embargo el alcalde 
manifestó: "No tengo ni itlea de 
cuántos metros cuadrados va
mos a permutar, entre otras 
cosas porque no se ha estable~ 
cido una permuta de metro -
por metro; ese no es el espíri
tu de esta operación. Lo que 
está claro es que la R-2 es una 
infraestructura tan sumamen
te fuerte que define territorios, 
y a un lado los integra con 
unos parámetros y a otro los 
integra con otros distintos". 

El alcalde de Camarma afir
mó; "No se trata de ver quién 
se beneficia con más terreno o 
quién se ve perjudicado con 
ello. Yo pienso que ambos mu
nicipios nos vamos a ver bene
ficiados y así lo aprobó por 
unanimidad el ayuntamiento 
de Camarma". 

Acuerdo 
La aprobación por parte del 

consistorio camarmeño tuvo 
lugar el dia 29 de enero de 
2004: "Concretamente noso
tros aprobamos el solicitar al 
ayuntamiento de Alcalá y a la 
Comunidad de Madrid, que es 
quien tutela desde el instituto 
geográfico catastral los nuevos 
limites de términos municfpa-
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Alcalá y Camarma tendrán nuevos límites La R-2 se convierte en el nuevo límite entre Camarma y Alcalá 

les, que se inicie el expediente. 
Nosotros aprobamos también 
el facultar al alcalde para la 
firma de documentos ten
dentes a conseguir que la au
topista R-2 sea el límite entre 
ambos municipios". 

Luis Gregorio Díaz afirmó: 
"Estamos a la espera de que el 
ayuntamiento de Alcalá haga 
lo mismo que nosotros y em
pezar a fijar con la Comunidad 
de Madrid las nuevas coorde
nadas geodésicas que tienen 
los limites entre ambos muni
cipios". 

El proyecto es fruto de las 
conversaciones mantenidas 
entre ambos alcaldes, Luis 
Gregorio Díaz Vilches y Barto
lomé González y entre los con
cejales de Urbanismo de am
bos municipios: "En estas 
conversaciones que hemos 
mantenido estamos todos ab
solutamente de acuerdo, como 
no podía ser de otra forma". 

Estrategia comarcal 
El alcalde de Camarma aña

dió: 'También hay voluntad de 
aunar esfuerzos en el tema de 
coordinación de los planes ge
nerales urbanísticos de Meco, 
Camarma y Alcalá. Estamos 
definiendo unos territorios con 
unos equipamientos muy fuer
tes y tendremos que dar una 
alternativa urbanistica y de 
futuro económico a la zona en 
función de las potencialidades 
que cada territorio tenga en 
ese ámbito". 

Desde el mes de agosto de 
2003 ha habido contactos en
tre los tres alcaldes, Luis Gre
gorio Díaz, Bartolomé Gonzá
lez y Pedro Luis Sanz Carlavi
lla. Pero incluso los tres man
datarios están pendientes de 
programar una serie de en
cuentros entre los equipos re
dactores de cada plan general 
para que los diseños de urba
nismo de cada término muni
cipal no agredan a los otros y. 
por el contrario, se comple
menten. Según Luis Gregorio 
Díaz "hay infraestructuras ge-
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nerales que pueden comple
mentarse perfectamente me
diante una coordinación. En 

definitiva se trata de buscar 
puntos de conexión para no 
poner Camarma, por poner un 

ejemplo, una depuradora jun
to a una zona residencial de 
Alcalá". 

Concejalía de Personal, Comercio, Turismo, 
Desarrollo Económico y Empleo 

º~~®~ 
OFERTAS DE EMPLEO 

AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

Hasta el próximo día 22 de marzo de 2004 podrán presentarse en el Registro General 
de este Ayuntamiento solicitudes para formar parte en el proceso de selección para dar 
cobertura a plazas de Técnico Escuela Municipal de Adultos, adscritos a la Concejalía de 
Educación. 

TÉCNICO SUPERIOR. 4 Plazas. Licenciado universitario con C.A.P., con las siguien-
tes características: 

• 1 Licenciado en Filología Inglesa. 
• 1 Licenciado en Farmacia. 
• 1 Licenciado en Filosofía y Letras (División Geografía e Historia) . 
• 1 Licenciado en Psicología, deberá acreditar experiencia en el ámbito de la orienta

ción en el campo de Educación de Adultos. 

TÉCNICO MEDIO. 12 Plazas. Maestro de Educación Primaria o equivalente o Licen
ciado Universitario con C.A.P. 

Sistema de selección: CONCURSO DE MÉRITOS. 

Los criterios de selección se encuentran expuestos en el Tablón de Anuncios de este 
Ayuntamiento. 

Derechos de examen, 18 €, que se harán efectivos en el Banco Popular sito en la C/ 
Libreros, 11 en la cuenta: 0075-0273-53-0660002254, excepto parados alcalaínos de du
ración superior a 6 meses, previa presentación de la correspondiente tarjeta de deman
da, cuya copia deberán adjuntar a la instancia. 

Alcalá de Henares, 8 de marzo de 2004 
LA CONCEJAL DE PERSONAL, COMERCIO, TURISMO, 

DESARROLLO ECONÓMICO Y EMPLEO 

Marta Viñuelas Prado 
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El acto electoral del Partido Popular estuvo presidido por Bartolomé González junto a Cristóbal Montoro. 

El ministro de Hacienda destacó en Alcalá el avance económico 
español con el modelo impulsado por el gobierno del PP: 

"la región madrileña se acerca 
a la situación de pleno empleo" 
El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro , impartió una conferencia a em presarios y sim
patizantes del PP de Alcalá el jueves dia 4 de marzo en el Centro Internacional de Estudios 
Financieros de la Universidad de Alcalá. Cristóbal Montoro habló del programa electoral en 
materia económica con el que se presenta e l PP a las elecciones del dia 14 de marzo. El acto 
fue presidido por el alcalde y presidente del PP en Alcalá, Bartolomé González. 

Cristóbal Montara habló 
sobre el modelo de crecimien
to econqmico impulsado por el 
gobierno del PP: "Se trata de 
un modelo que ha permitido 
sostener un crecimiento dife
rencial con la Unión Europea 
y crear empleo. Aquí, en 
Madrid, hay 745.000 personas 
que han encontrado empleo y 
afiliación a la Seguridad 
Social. Es evidente que es una 
cifra que ha acercado a la 
Comunidad de Madrid a la 
situación de pleno empleo. 
Hay que reconocer - que ya 
estamos muy cerca del pleno 
empleo masculino, aunque nos 
queda más lejos por conseguir 
el pleno empleo femenino". "A 
estos efectos, -añadió el 
ministro- para avanzar preci
samente en la consecución de 
una sociedad de pleno empleo, 
desde el Partido Popular pro
ponemos en el programa elec
toral para el 14 de marzo unas 
rebajas fiscales que apoyen la 
contratación de todos, espe
cialmente de la mujer. Todo 
ello con una política de fuertes 
inversiones públicas. En 
Madrid estamos invirtiendo en 
la conexión de redes de alta 
velocidad ferroviaria , en cone
xiones viarias y en el aero
puerto. En definitiva, eso está 
contribuyendo a vertebrar el 
conjunto de España". 

t2 de marzo de 2004 

Cristóbal Montoro dijo: "Un 
buen comportamiento de la 
economía madrileña como el 
que se ha dado está irradiando 
al conjunto de la economía 
española. De esta manera hoy 

vemos que tenemos en España 
un crecimiento económico 
solidario entre las diferentes 
comunidades autónomas. En 
todas partes se ha dado esta 
intensa creación de empleo". 

"PrD1111mas 
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El ministro y candidato a 
diputado afirmó: "Nuestro 
compromiso es la bajada de 
impuestos para la pequeña y 
mediana empresa. Frente a 
ello tenemos a un PSOE que 
carece de programa económi
co. Hay unas declaraciones 
continuas del nuevo portavoz 
del PSOE, que es un señor que 
no se presenta a las elecciones 
y que han contratado desde 
fuera, que va diciendo unas 
cosas realmente curiosas, 
como es la propuesta de que el 
IPPF tenga un tipo único con 
un mínimo exento de 10.000 
euros más la exención por 
hijos y la reducción consi
guiente de los tipos máximos 
del IRPF en quince puntos. 
Sólo eso cuesta más de 12.000 
millones de euros, lo que es 
un auténtico delirio". 

Montara criticó al líder del 
PSOE, José Luis Rodríguez 
Zapatero: "No habla de 
empleo, sino de los manda
mientos de la ley de Dios. Está 
en la filosofia teológica en vez 
de tener los pies en la tierra". 

El ministro de Hacienda dijo 
que "como consecuencia de la 
supresión del lAE, que ha sido 
una gran noticia para los 
pequeños empresarios, comer
ciantes y autónomos, ya se ha 
estado compensando a los 
ayuntamientos con un adelan
to y se liquidará el resto 
durante el año 2004, lo que les 
correspondía recaudar duran
te el año 2003 por el lAE". 
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Ana Mato Vishó Alcalá en campaña electoral: 

"El domingo podemos votar al PP o a 
PSOE·IU·PNV·EA·CHA·PAR·PSM·BNG·ERC" 
El martes día 9 de marzo la coordinadora de Organización 
del PP, Ana Mato, visitó Alcalá junto con el diputado Teófilo 
de Luis. Fue recibida en el restaurante La Cúpula por una 
gran cantidad de simpatizantes y militantes del PP, inclui
dos el alcalde y los concejales. En su discurso Ana Mato afir
mó que en las elecciones del domingo hay dos opciones: el 
PP y la coalición PSOE-IU-PNV-EA-CHA-PAR-PSM-BNG-ERC. 

harán los que se reúnen con 
terroristas para pedirles que 
no maten en Cataluña y en el 
resto de España sí nos asesi
nen. Los logros de estos ocho 
años desaparecerán con la 
coalición PSOE-IU-PNV-EA
CHA-PAR-PSM-BNG-ERC. 
Con el PP continuarán y 
aumentarán". Ana Mato, durante su disertación en Alcalá. 

Teófilo de Luis 

El concejal de Medio 
Ambiente, Jesús Domínguez, 
presentó el acto y a continua
ción hubo discursos de Barto
lomé González y Teófilo de 
Luis. El alcalde dijo: "Era 
impensable que España llega
ra a ser la octava economía 
mundial que es hoy. El G-7, la 
reunión de los siete países 
más ricos, nos parecía algo 
completamente inaccesible. 
Europa nos miraba con des
precio y hoy con envidia. Pero 
para que esto continúe, los 
españoles debemos votar al 
PP. Seguro que lo haremos 
gracias a vosotros, los mílitan
tes, que sois los que hacéis las 
tareas más duras y los que 
habéis hecho que seamos el 
primer partido de España". 

Después llegó Ana Mato y 
fue recibida con besos, música 
y banderas del PP. Ana Mato, 
número 3 al congreso en la 
lista de Mariano Rajoy, dijo: 
"El gobierno del PP ha puesto 
a España en la senda del 
pleno empleo. Hace ocho años, 
con tasas de paro del 24%, no 
sabíamos ni lo que era el pleno 
empleo. Apenas sabíamos lo 
que era el empleo. Como ha 
dicho Bartolo, España es hoy 
un país importante y respeta
do en el mundo. Las cuentas 
públicas están saneadas. El 
terrorismo ha retrocedido y 
seguiremos combatiéndolo 
hasta que todos los terroristas 
se rindan y se pongan a dispo
sición de la justicia. No lo 
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Banolomé González Pide el voto al PP "porque los alcalaínos 
nos veremos lavorecidos" 

"Con Raiov como presidente, ésta 
será la legislatura de Alcalá" 
El presidente del Partido Popular en Alcalá y alcalde de la c iudad complutense, Bartolomé 
González, manifestó: "Pido a los alcalaínos el voto a Mariano Rajoy por lo que ha consegui
do España en estos últimos ocho años de gobierno del PP en nuestra nación. Era impensa
ble que nuestro país pudiera ser punto de referencia y vanguardia en Europa y en el mundo. 
Era dificil pensar hace ocho años que España fuera la octava economia del mundo. Se habla
ba del G-7 como algo lejano. Pues bien, España es el octavo país de la economia mundial". 
González llamó a la reflexión de los electores: "Ese progreso no se puede detener, por eso 
hay que votar a Mariano Rajoy y al Partido Popular. España necesita seguir avanzando y la 
única garantía de seguir haciéndolo es el PP con Mariano Rajoy a la cabeza". 

Bartolomé González afirmó: 
"No podemos permitir que se 
pare el progreso, que se deje 
de crear empleo como hasta 
ahora. No se puede dejar que 
los jóvenes no tengan oportu
nidades. Para que España siga 
progresando es necesario 
seguir apostando por el Parti
do Popular". 

El presidente del PP mani
festó que los ocho años de 
gobierno de José Maria Aznar 
han sido muy positivos para 
nuestro país: "España ha 
cambiado en este tiempo; de 
hecho, el paro no está donde 
estaba, hay más gente traba
jando y más oportunidades 
para todos. Hablar hoy del 
pleno empleo no es algo 
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impensable, es una realidad. 
Nadie puede dudar que la 
situación ha mejorado. Espa
ña es más competitiva y más 
moderna. Somos un pais más 
ágil y los españoles tienen 
mejor comunicación por haber 
mejor y más fácil acceso a las 
nuevas tecnologías. Eso es 
innegable. ¿Nos hemos equi
vocado en estos ocho años? El 
que no se equivoca es el que 
no hace nada". 

Bartolomé González asegu -
ró: "Si ponemos en una balan
za lo que hemos hecho bien y 
lo que hemos hecho mal, yo 
creo que la balanza se inclina
rá hacia lo que hemos hecho 
bien. Y eso tiene un protago
nista que es José Maria Aznar 
con un equipo de personas 
serias, capaces y que han lide
rado este proyecto. Ahí esta
ban Mariano Rajoy, Rodrigo 
Rato, Cristóbal Montoro, etc". 

El líder del PP añadió: 
"España necesita estabilidad 
para seguir avanzando. Si 
España avanza, Madrid tam
bién lo va a hacer, es induda
ble. Y lo mismo ocurrirá con 
Alcalá. Es buena la complici
dad entre las tres administra
ciones, es decir, el gobierno 
municipal es del PP. el gobier
no regional es también del PP 
y para todos será muy bueno 
que el gobierno nacional siga 
siendo del PP. Con Mariano 
Rajoy como presidente del 
gobierno, ésta va a ser defini
tivamente la legislatura de 
Alcalá con el compromiso de 
las tres administraciones , 
local , regional y nacional". 

González señaló un ejemplo 
de su previsión: "El caso más 
claro de la implicación del 
gobierno español en nuestra 
ciudad es el parador nacional. 
Aquélla fue una promesa elec
toral de Rodrigo Rato que ya 
es una realidad al ponerse la 
primera piedra. El proyecto 
está adjudicado para conver
tirse en una obra emblemática 
que hará de Alcalá un punto 
de referencia de la Comunidad 
de Madrid en materia de turis
mo. Hay que tener en cuenta 
que el de Alcalá va a ser el 
parador del centro de España, 
con todo lo que eso represen
ta, además de un centro de 
formación de la red de parado
res". 
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PP, PSOE e ID vuelven a entrentane electoralmente en Alcalá 

139.129 alcalaínos podrán 
votar el día 14 de marzo 
Un total de 139.129 alcalaínos podrán volver a las urnas el día 14 de marzo para elegir a los 
35 diput ados y a los 3 senadores que corresponden a la circunscripción de Madrid. Serán las 
t erceras elecciones a las que se enfrentarán los alcalaínos en apenas diez meses. En mayo 
de 2003 se celebraron las elecciones municipales y autonómicas; éstas volvieron a cele
brarse el 28 de octubre después de disolverse el parlamento regional a consecuencia del 
escándalo protagonizado por los diputados socialistas Tamayo y Sáez. Y ahora se celebran 
las elecciones generales. Sin embargo, ésta no será la última cita electoral en el año 2004. 
En junio se celebrarán las elecciones al parlamento europeo y se cree que probablemente en 
ot oño se convoque el referéndum para aprobar la constitución de la Unión Europea. 

Además, si la Mesa del 
Agua consigue su propósito 
de que se convoque en Alca
lá un referéndum sobre el 
modelo de gestión del sumi
nistro de agua, los alcalaínos 
habrán de enfrentarse a una 
nueva cita con las urnas. 

En cuanto a las elecciones 
generales del día 14 de 
marzo, hay 139.129 alcalaí
nos con derecho a voto. 
Como ya ocurriera en las 
elecciones autonómicas del 
mes de octubre, en total hay 
18 colegios electorales. La 
novedad en octubre fue el de 
Espartales que se estrenó 
entonces como colegio elec
toral y que, por la población 
que tiene ese b arrio, se man
tendrá como tal. 

Las secciones electorales 
de Alcalá son 118 y hay 203 
mesas electorales. Los cole
gios electorales abrirán sus 
puertas sobre las 7,30 para 
que se incorporen_ los delega
dos contratados por la admi
nistración para poner en 
funcionamiento la maquina
ria electoral. 

A las ocho de la mañana se 
incorporarán a los colegios 
los presidentes y vocales de 
mesas así como los suplen
tes. A partir de esos momen
tos se constituirári todas las 
mesas electorales. En cada 
mesa hay un presidente y 
dos vocales aunque han sido 
citadas nueve personas por 
mesa. Quiere ello decir que el 
sorteo realizado en el ayunta
miento ha designado en total 
a 1.827 personas que tienen 
la obligación de presentarse 
en el colegio electoral a las 
ocho de la mañana del 
domingo 14 de marzo para la 
constitución de las mesas. 
De esas 1.827 personas se 
quedaran 609 durante toda 
la jornada, es decir, 203 pre
sidentes y 406 vocales. Cada 
uno de ellos recibirá en con
cepto de dieta la cantidad de 
52'29 euros, la misma canti
dad que recibieron los voca
les y presidentes en las elec
ciones de octubre. 
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se abrirán los colegios electo
rales para que los votantes 
puedan ejercer su derecho. 
El horario de cierre de las 
urnas será a las ocho de la 
tarde. Los electores podrán 
elegir entre 28 papeletas 
correspondientes a otros 
tantos partidos políticos que 
se presentan a la elección de 
los 35 diputados que le 
corresponden a la cirscuns
cripción de Madrid para el 
Congreso o cámara baja. Las 
papeletas son de color blan
co, lo mismo que los sobres. 

Para el Senado o cámara 
alta se podrá coger un pape
leta en formato de sábana y 
de color sepia en la que se 
podrá marcar un máximo de 
tres cruces dándose la parti
cularidad de que puede ele
girse a candidatos de distin
tas fuerzas políticas. 

La administración ha pre
parado un total de 140.000 
papeletas para el Senado y 
3 .528.000 papeletas para el 
Congreso, a razón de 7.000 
papeletas de cada uno de los 
28 partidos políticos que se 
presentan por cada uno de 
los 18 colegios electorales de 
Alcalá. 

En cuanto a las urnas, en 
cada mesa habrá dos con la 
novedad de que la ley no 
establece que tengan que ser 
con la tapa transparente 
para el Congreso y con la 
tapa de color sepia para el 
Senado. Eso sí, la ley s í esta
blece que el presidenta cubra 
la ranura de cada urna con 
un sobre correspondiente a 
cada elección. De todos 
modos el ayuntamien to ha 
repartido urnas s uficientes 
como para que no se tenga 
que utilizar ninguna con la 
tapa de color azul, que como 
ya hemos dicho podria ser 
perfecta y legalmente u tiliza 
da ese día . 

A partir de las ocho de la 
tarde comenzará el recuento 
en la larga noche electoral. 
No ofrecerá mayor dificultad 
el recuento de las papeletas 
para el Congreso de los 
Diputados, pero s í que s er á 
m u cho m ás lento el de las 
del Senado al tener qu e ir 
examinando las cruces en 
cada una de las pa peletas. 
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Candidatos 
complutenses 
Tal y como publicó la pasa

da semana PUERTA DE MA
DRID, dos alcalaínos enca
bezarán sendas listas electo
rales para el Senado en la 
circunscripción de Madrid. 
Se trata de Rafael Ripoll, que 
lidera la lista de Democracia 
Nacional, y de Alfonso Gutié
rrez Ranz, que encabeza la 
de Tierra Comunera como ya 
hicieron con sus respectivas 
candidaturas para las elec
ciones municipales del 25 de 
mayo de 2003. Otros alcalaí
nos estarán en las diferentes 
candidaturas que se presen
tarán a las elecciones del 14 
de mayo, tanto para el Con
greso de los Diputados como 
para el Senado. 

En cuanto a las candidatu
ras que se presentan para el 
Congreso además de las que 
tienen actualmente repre
sentación parlamentaria, 
que son las del PP, PSOE e 
IU, se presentan algunas 
siglas tan pintorescas como 
las de LI-LIT -CI, que corres
ponde a . un partido llamado 
Liga Internacionalista. 

También aspiran a conse
guir un puesto en el Congre
so de los Diputados el Parti
do del Mutuo Apoyo Román
tico, o el Partido Familia y 
Vida, es decir, opciones que 
por sus nombres parecen 
evidentemente muy senti
mentales. Otras opciones 
'pintorescas' son las de 
Alianza para el Desarrollo y 
la Naturaleza, o 'España 
2000'. Los alcalaínos podrán 
elegir también la papeleta de 
'Ciudadanos en Blanco'. o la 
del Partido de los Autóno
mos, Jubilados y Viudas. 

Estarán en la sopa de 
letras electoral del 14 de 
marzo partidos como 'Alian
za por la Unidad Nacional' o 
el Movimiento Social Repu
blicano y 'Otra Democracia 
es Posible'. También están 
las distintas falanges , con
cretamente Falange Españo
la de las JONS, La Falange, y 
Falange Auténtica. 

Por cierto, que los madrile
ños, y por tanto los alcalaí
nos, tendrán el privilegio de 
votar al que será el nuevo 
presidente del gobierno ya 
que al ser la circunscripción 
electoral donde está la capi
tal de España, aquí se pre
sentan los candidatos de las 
principales fuerzas políticas. 
Es en Madrid donde dirimen 
su pulso el gallego Mariano 
Rajoy (PP) el leonés José Luís 
Rodriguez Zapatero (PSOE) y 
el asturiano Gaspar Llama
zares (IU). 
'· En cuanto a alcalaínos que 
aspiran al Congreso de los 
Diputados, hay pocos y con 
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El PSOE consiguió recuperarse en Alcalá en noviembre para 
las elecciones autonómicas y consiguió su mayor masa de 

votos, 3.124, en el colegio Santos Niños. 

escasas aspiraciones. Están 
por IU Francisco Calles en el 
puesto 15 y Pilar Fernández 
Herrador en el puesto 1 7. 

Otros alcalaínos son 
Mariola Grunwald, que se 
presenta como suplente de la 
Falange, o Julio César Santi
so, número 6 de Los Verdes 
de la Comunidad de Madrid. 
También está Francisco 
Javier Batres, número 23 de 
la lista del Partido Humanis
ta, que fue número 2 en las 
municipales por este mismo 
partido. 

En cuanto al Senado, des
taca la lista de Democracia 
Nacional, claramente alcalaí
na e identificada con el 
Corredor del Henares. El 
número 1 es Rafael Ripoll , 
líder en Alcalá y dirigente 

nacional de la organización. 
Pero el número 2 es también 
otro alcalaíno, Alberto Ruiz 
Velasco. Y la número 3 es 
una militante de Coslada, 
María Elena Acedo Sánchez. 

También otro alcalaíno 
encabeza una lista para el 
Senado. Se trata de Alfonso 
Gutiérrez Ranz, que encabe
za la lista para la cámara 
alta de Tierra Comunera
Partido Nacionalista Caste
llano. Alfonso Gutiérrez ya 
fue el cabeza de lista de ese 
partido en las municipales 
del 25 de mayo de 2003 para 
el ayuntamiento de Alcalá. 

Por último, otro alcalaíno 
está como suplente en una 
lista para el Senado. Se trata 
de Raúl Francisco Grunwald 
Cerezo en La Falange. 
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Colegios 
electorales 
v censo en cada 
uno de ellos 

La evolución de la ciudad 
lleva aparejada la evolu
ción de la sociedad que la 
habita y de los gustos polí
ticos dominantes en ella. 
En las últimas elecciones 
generales la candidatura 
encabezada por José Maria 
Aznar consiguió en Alcalá 
"mayoria absoluta" y unos 
años antes la había conse
guido el PSOE. Conocer 
bien los distritos electo
rales ayuda a los partidos 
a buscar la victoria. A con
tinuación, los colegios 
electorales de Alcalá con 
sus censos respectivos. 

Colegio Don Juan 1: 
4.615 personas con dere
cho a voto 

Colegio Cardenal Cisne
ros: 5.174 personas con 
derecho a voto 

Colegio Espartales: 
5.341 personas con dere
cho a voto 

Colegio Daoiz y Velarde: 
5.663 personas con dere
cho a voto 

Colegio !placea: 6.172 
personas con derecho a 
voto 

Colegio Henares: 6 .393 
personas con derecho a 
voto 

Colegio Doctora de Alca
lá: 7.924 personas con 
derecho a voto 

Colegio García Lorca: 
8 .131 personas con dere
cho a voto 

Colegio Pablo Neruda: 
8.202 personas con dere
cho a voto 

Colegio Antonio de 
Nebrija: 8 .323 personas 
con derecho a voto 

Colegio Miguel de Cer
vantes: 8 .439 personas 
con derecho a voto 

Colegio Juan de Austria: 
8 .605 personas con dere
cho a voto 

Colegio Beatriz Galindo: 
8 . 714 personas con dere
cho a voto 

Colegio Manuel Azaña: 
8 .748 personas con dere
cho a voto 

Colegio Infanta Catalina: 
8.993 personas con dere
cho a voto 

Colegio Dulcinea: 9 .491 
personas con derecho a 
voto 

Colegio Santos Niños: 
9.505 personas con dere
cho a voto 

Colegio Nuestra Señora 
del Val: 10.696 personas 
con derecho a voto 
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IU dio un miUn en la plaza de Cervames 

"Todos los votos a IU iráD a que 
el PP no gobierne" 
El sábado día 6 de marzo IU dio un mitin en la plaza de Cervantes ante bastante público. 
Hablaron los candidatos al congreso Francisco Calles, Alejandro León y Montserrat Muñoz, 
que dijo que todos los votos a IU irán a que el PP no gobierne. El coordinador local de IU, 
Fran Pérez, presentó el acto y afirmó que lo celebraban &ente a la sede del PP porque éste 
les impidió usar el quiosco de la música, ocupado por una exposición. 

Francisco Calles dijo: "El PP 
está contra los servicios públi
cos. Esperanza Aguirre dice que 
se colapsan por los inmigrantes. 
¿No sabía que en la CAM hay 
gente de fuera cuando prometió 
acabar con las listas de espera 
en la sanidad? Claro que lo 
sabía, pero el PP tiene esa cara 
dura. ¡Y luego nos acusan de 
engañar con la privatización del 
agua en Alcalá! Se lo darán a 
una empresa sin rubor. ¡Ojalá 
hubiera otra elección más: el 
referéndum por el agua! Pero 
Bartolo no lo hará porque sabe 
que perderla. También engaña
ron al prometer 7. 000 viviendas 
protegidas. no se hará ni una en 
esta legislatura, pese a todos 
sus planes para Espartales 
Norte". 

Calles añadió: "El verdadero 
voto útil es el voto a IU. Los 
patriarcas del PSOE, que llevan 
mil años en algunos sitios, 
incluso nos pidieron la retirada. 
Se acercan tanto al centro que 
parecen el PP y favorecen al 
señor Mariano Rajoy. No quere
mos centro, somos izquierda y 
lo demostramos donde goberna
mos. El 14 de marzo debemos 
votar y echar ya al PP tras ocho 
años, trayendo aire fresco que 
sólo traerá la izquierda, que es 
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IU. No digo que el PSOE no lo 
sea pero cuando saca mayoria 
absoluta y no cuenta con IU, 
todos sabemos su centrismo, 
igual que el del PP. Por eso lU 
debe subir en diputados y segu
ro que lo hará porque es nece
sario". 

Tras los aplausos Fran Pérez 
presentó a Alejandro León: "Es 
un verde de verdad, no como 
Pérez Huysmans. Nos defenderá 
de la especulación inmobiliaria 
de la M-300". León dijo: "Podéis 
acercaros, no somos el PP y 
estamos en la calle pese al frío , 
no como ellos ahí detrás y en su 
televisión manipulada. En 
medio ambiente la única alter
nativa al PPOE es IU. Votad con 
razones ecologistas a IU. No a 
las centrales nucleares ni de 
ciclo combinado, que incumplen 
Kyoto. Sí al ahorro y eficiencia 
energética, no al cambio climá
tico. Sí al transporte pacífico y 
no a las autovías agresivas. Sí a 
la peatonalización, más bicis y 
menos coches. Que el agua no 
sea una discusión entre regio
nes. El plan hidrológico es una 
insensatez. El nivel de vida no 
es riqueza y consumo. Sólo 
Izquierda Unida traerá ecología 
y protección a los animales y al 
tercer mundo". 

"IU trajo 
la democracia" 
Después habló Montserrat 

Muñoz: "IU y no el PP trajo la 
democracia. Pese al Nodo, no 
olvidamos los ocho años del PP 
y menos los cuatro últimos. La 
WCE da dinero a centros priva
dos y manda niños a guarderías 
olvidadas. Su ley universitaria 
pone a los rectores y profesores 
que quieren. Prefieren colegios 
de legionarios de Cristo a los 
públicos. Según Esperanza 
Aguirre, no hay problema para 
operarse de juanetes y cataratas 
pero sí del corazón. Eso se solu
ciona con inversión pública y el 
hospital del corredor, no deri
vando listas de espera a la pri
vada. El PP olvida a los mayores 
y usa fondos públicos para cap
tar su voto. La riqueza es sólo 
para algunos, los jóvenes y la 
mayoría estamos más preca
rios". 

La alcaldesa de San Fernando 
siguió: "La economía es especu
lativa, sin industria y basada 
sólo en la construcción, por eso 
la vivienda es tan cara. Con 
buenas inspecciones de trabajo 
acabarían los accidentes. El 
medio ambiente es para el PP 
un obstáculo a su especulación, 

de ahí los destrozos de Barajas 
y el Prestige. Recordad el vasa
llaje a EEUU, la guerra de Irak y 
la gran conquista del siglo XXI: 
el islote del Perejil. No a la polí
tica exterior que da pobreza y 
muerte, somos internacionalis
tas. El PP es prepotente y roza el 
fascismo, se cree en posesión de 
la verdad y no beneficia a la 
mayoría. Con el PP este país 
será un desierto para la ciu
dadanía. Eliminan servicios 
públicos, ya lo veis en Alcalá. 
Creen que el mundo es un mer
cado donde todo se compra y 
vende. Los derechos ni se com
pran ni se venden". 

"Pasamos la prueba 
del algodón" 

Muñoz continuó: "IU gobierna 
para la calidad de vida ciudada
na. Que vayan a verlo donde 
gobernamos. Nosotros sí pasa
mos esa prueba del algodón, 
otros no. Queremos partici
pación de la gente. Estamos 
orgullosos de ser izquierda, no 
como el PSOE. Hace falta una 
reforma fiscal con más impues
tos a los ricos. No se puede 
tener un estado social sin 
impuestos para nadie. La clase 
trabajadora paga el 80% de los 
impuestos y las grandes fortu
nas ni una peseta. Destinare
mos cada euro al bien común, 
gobernamos para la inmensa 
mayoría. Donde gobernamos 
hay menos especulación y más 
vivienda pública. La solución no 
es bajar los impuestos, - sino 
cambiar la ley de suelo, que es 
de unos pocos: las grandes for
tunas. En el País Vasco garanti
zamos que es la comunida d 
autónoma con más vivienda 
pública y más barata". 

Muñoz concluyó: "A los jóve
nes precarios que salen a la 
calle por la paz, les pido ilusión, 
nada es imposible. No sólo hay 
que cambiar de gobernantes, 
también de partidos. Sólo lU 
traerá la izquierda, ya tuvimos 
w1 PSOE con mayoría absoluta. 
No buscamos ser los primeros 
de la clase, pero aseguramos 
que todos los votos a lU irán a 
que el PP no gobierne, porque 
destroza el estado de bienestar y 
la vida de nuestra gente. Si la 
izquierda es plural, habrá cam
bios e igualdad para todos, 
independientemente de su 
sexualidad. La igualdad se logra 
con cambios culturales para 
conciliar la vida laboral y fami
liar. La violencia de género aca
bará cambiando los roles cultu
rales. El PP no respeta a la 
mujer (Toques, Ponferrada ... ). 
No queremos esos 'caballeros', 
sino compañeros que nos ayu
den a construir una sociedad y 
un mundo mejor. Estoy conven
cida de que el 14 de marzo 
habrá cambio, con el voto más 
útil que cualquier ciudadano 
puede tener". 

PUERTA de Madrid 
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Fran Pérez, coordinador de Izquierda Unida: 

'1o creo que en Alcalá va a volver 
a ganar la izquierda" 
El coordinador de IU en Alcalá, Fran Pérez, manifestó: "Los alcalaínos deben votar a IU por 
muchas razones, pero la fundamental es para consolidar un grupo parlamentario progresis
ta, de ecologistas, de sindicalistas, de dirigentes que luchan en movimientos sociales. Todos 
ellos van a defender los intereses de los alcalaínos, de los madrileños y de los españoles. Es 
necesario el fortalecimiento de IU para el avance de las ideas progresistas en nuestro país. 
Cuando al PSOE se le deja solo, gira hacia el centro e incluso más allá. IU es la fuerza más 
clara de izquierdas que defiende los derechos de los trabajadores y los derechos sociales". 

Fran Pérez ponderó las apor
taciones de IU: 'Todo esto se 
está demostrando desde el 
gobierno en aquellas comuni
dades y ayuntamientos donde 
IU forma parte de gobiernos 
plurales de izquierdas. Por 
ejemplo en Baleares, en Cata
luña, en Asturias y en el País 
Vasco. Donde gobierna IU y 
tiene la consejería de la 
Vivienda, baja el precio de 
éstas porque se promueven 
viviendas de protección oficial, 
viviendas públicas, que prácti
camente han desaparecido 
con una gestión del PP. Nues
tra organización va a defender 
los derechos y libertades de 
los españoles de una forma 
mucho más avanzada que nin
gún otro partido político. 
Vamos a luchar desde el parla
mento, y ojalá que desde el 
gobierno de la nación, por el 
medio ambiente, por un desa
rrollo sostenible y por una 
política antiespeculativa". 

PUERTA de Madrid 

Pérez dijo que cinco de las 
seis organizaciones ecologistas 
más fuertes de España han 
pedido el voto para IU: "Algu
nas de ellas se presentaban en 
las elecciones anteriores. Hay 

un voto verde que se aglutina 
en torno a IU porque se ve que 
defiende mucho mejor el 
medio ambiente. Sin embargo, 
un solo grupo ecologista ha 
pactado con el PSOE. Otro 

OTIX RENTAL SYSTEM, S.L. 
Poi. Ind. J umapi - e/ Suiza, nº 28 -Telf.: 9187730 55 

Alquiler y venta de: 
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• Equipos de 2ª mano de 1 ª línea. 
• Mesas de mezclas profesionales 
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tanto ocurre con los derechos 
de los gays y lesbianas, que 
han pedido también el voto 
mayoritariamente para IU por
que somos los que más lucha
mos por sus derechos". 

El líder complutense de IU 
especula con las consecuen
cias de que Mariano Rajoy no 
alcance la mayoría absoluta: 
"Ése es uno de nuestros obje
tivos en estas elecciones gene
rales, qu e el PP pierda la 
mayoría absolu ta. Si los dos 
partidos de izquierdas suben 
en estas elecciones, como así 
parece; si Esquerra Republica
na de Cataluña sube y si el 
PNV mantiene su cuota como 
otros partidos nacionalistas y 
regionalistas, es muy probable 
que pueda haber un gobierno 
plural de izquierdas, que es lo 
que pretende IU. Decimos que 
hay que reforzar el voto a IU 
porque es el verdadero voto 
útil, el que va a obligar al 
PSOE a girar a la izquierda ". 

Un buen resultado de IU es 
muy importante para Alcalá, 
según opina Fran Pérez: "Hay 
que ver una vez más si en 
Alcalá la suma de los votos de 
izquierdas es superior a los 
votos que obtenga el PP. Yo 
creo que va a ser así, que se va 
a producir una derrota del PP 
como ya ocurrió en las eleccio
nes del mes de octubre de 
2003. Ése es un dato que 
habrá que analizar en la noche 
electoral para comprobar tam
bién de qué manera influye la 
privatización del agua porque 
yo creo que el PP tiene una 
política de privatización de 
todos los servicios públicos. El 
PP trabaja para las grandes 
multinacionales , para las 
grandes empresas, porque son 
ellas los auténticos amos del 
PP. Los españoles saben que 
Aznar ha privatizado Telefóni
ca, Transmediterránea y otras 
muchas empresas públicas 
descapitalizando un patrimo
nio que era de todos los espa
ñoles. Y ahora vemos que Bar
tola, porque le da la gana, de 
forma absolutista y dictato
rial, privatiza el agua. Eso va a 
influir en el voto". 

El coordinador de IU finali
zó: "Desde el gobierno vamos a 
intentar que se hagan políti
cas que influyan en el desarro
llo industrial y cultural de 
Alcalá". 

, 2 de marza de 2004 
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Zapatero Presidente 

soluciones ahora 
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merecemos 
una España 

• mejor 
Zapatero Presidente 

Pablo González, ponavoz del PSOE en el avuntamiento de Alcalá 

'1a es hora de que el PP deie 
el gobierno democráticamente" 
El portavoz del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá manüestó a PUERTA DE MADRID que 
"pedimos el voto para José Luis Rodríguez Zapatero en estas elecciones porque representa 
a la fuerza del progreso, del desarrollo, representa a la fuerza de las ideas y de la renova
ción. Somos un partido que tiene proyecto, que no insulta y que no utiliza un tema tan sen
sible como el del terrorismo desde un punto de vista electoral". Según Pablo González "pedi
mos el voto para el PSOE porque tenemos el mejor líder para que España esté en Europa y 
sigamos siendo un país de progreso puntero en Europa". 

Pablo González afirmó: ''Ya 
va siendo hora de que el Parti
do Popular, por sus actitudes 
antidemocráticas, deje el 
gobierno y lo vamos a hacer 
nosotros de forma totalmente 
democrática, es decir, derro
tando al PP en las urnas". 

El portavoz municipal del 
PSOE es optimista respecto al 
futuro de su partido: "José 
Luis Rodríguez Zapatero 
puede ser el nuevo presidente 
del gobierno. Las encuestas 
que nosotros tenemos a nivel 
interno nos dan un margen de 
votos muy cercano como para 
que vuelva a haber en el 
gobierno un presidente socia
lista". 

González añadió: "Con Zapa
tero como presidente tendría
mos un gobierno con un 
talante mucho más abierto, 
más dialogante y que buscaría 
siempre el consenso. Con res-

PUERTA de Madrid 

pecto a Alcalá, la victoria del 
PSOE significaría una apuesta 
clara por la ciudad compluten
se como patrimonio de la 

humanidad dentro de los 
actos de celebración del cuar
to centenarío de la publicación 
del Quijote". 
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Pablo González también 
habló de talantes: "Con un 
gobierno socialista en nuestro 
país, parece claro que los 
talantes antidemocráticos que 
viene empleando Bartolomé 
González como alcalde de 
Alcalá, tendrían que desapare
cer. Bartolomé González sabe 
que está gobernando en Alcalá 
con votos prestados, que son 
en muchos casos nuestros. El 
actual alcalde sabe que esta 
ciudad se siente socialista, 
que apuesta por el diálogo y 
por el consenso. Alcalá no 
apuesta por la crispación, por 
el insulto y la confrontación . 
Con el voto mayoritarío de los 
alcalainos al PSOE en estas 
elecciones generales, Bartolo
mé González tendría que 
bajarse del pedestal y gober
nar para todos los vecinos de 
nuestra ciudad". 

"La izquierda 
va a mejorar los 
resultados de octubre" 
El portavoz socialista mani

festó su seguridad en los 
resultados: "No tengo la menor 
duda de que la izquierda va a 
mejorar los resultados de 
octubre. De las elecciones 
autonómicas de mayo, en las 
que quedamos a 14.000 votos 
del PP, pasamos a quedar a 
1.480 votos del PP en las elec
ciones del mes de octubre. 
Quiere ello decir que con poco 
les pasamos porque lo que 
está claro es que Alcalá sigue 
siendo de izquierdas". 

González se refirió también a 
la privatización de la gestión 
del agua potable: "Es la mejor 
muestra de la política que rea
liza Bartolomé González en 
Alcalá, una política que nada 
tiene que ver con el diálogo, 
con el consenso, ya que impo
ne una privatización de la que 
nunca había hablado en la 
campaña electoral ni en su 
programa con el que se pre
sentó a las elecciones munici
pales". El portavoz socialista 
añadió que "contra eso noso
tros proponemos políticas de 
progreso como las que propo
ne en estas elecciones genera
les nuestro candidato José 
Luis Rodriguez Zapatero". 

Pablo González afirmó: 
"Nuestro país no se puede per
mitir más tiempo un gobierno 
del PP como los ocho años que 
ha estado Aznar en la Mon
cloa". 

t2 de marzo de 2004 



"Todas las campañas electonles son aburridas, hasta las que vo hacía" 

Anguila detendió en Alcalá la tercera república 
Una cerrada ovación recibió al que fue coordinador general de Izquierda Unida, Julio Anguita, 
que participó en un acto de defensa de la tercera república en España. El acto fue organizado 
el jueves día 4 de marzo por las Juventudes Comunistas de Alcalá y se celebró en el salón de 
actos de la universidad. El público llenó el recinto e incluso hubo espectadores que se queda
ron sin poder entrar debido a la falta de espacio dentro del recinto. Julio Anguita manifestó 
que no se ha retirado de la política, "ya que continúo siendo militante de base", y afirmó que 
"esta campaña electoral es aburridísima, como todas, incluidas las que yo participé". 

Se trata de una adaptación de •ta bella lola' 

1 ~ .. -1 .. í.1 lllclll .............. 
plo. Los dirigentes, y menos 
los militantes de base como yo 
soy ahora, no podemos estar 
opinando de lo que hace nues
tra dirección a la primera pre
gunta que hagan los periodis
tas". 

Julio Anguita afirmó: "Es 
posible una tercera república 
en España y eso depende de 
una voluntad popular que no 
se deje llevar por nada, sino 
por convicciones, y que asuma 
los valores de una república, 
que siguen siendo la laicidad y 
por tanto la no confesionali
dad religiosa, la solidaridad, la 
federalidad y, sobre todo, la 
democracia". Anguita añadió 
que "la república debe enfren
tarse a problemas de globali
zación, de paro, lo que implica 
un sesgo de izquierdas. Hablar 
de una república hecha para 
todos es dificil. En eso esta
mos empeñando mucha gente 
el trabajo con un sentido de la 
paciencia porque sabemos que 
esto no puede ser una cues
tión de hoy para mañana". 

Izquierda Unida presentó una habanera como melodía electoral 

"Yo no me he desvinculado 
de la yida política." -dijo Angui
ta- "Este es un acto político. 
Yo me he desvinculado de la 
dirección del PCE y de la de 
IU. Me he desvinculado de los 
cargos porque no soy ni conce
jal ni diputado, pero no me he 
desvinculado de la política. No 
paro, lo que pasa es que voy a 
mi aire y no tengo las obliga
ciones, ni tampoco las caute
las, inherentes a una respon
sabilidad en primera linea". 

Julio Anguita afirmó que 
todas las campañas electorales 
son aburridas: "Hasta las que 
yo hacía. Mis compañeros que 
han estado muchos años con
migo saben que siempre he 
odiado las campañas electo
rales; me parecen estúpidas. 
Además cultivan la estulticia". 

Sobre IU dijo: "Fui muy exi
gente y prediqué con el ejem-

12 de marzo de 2004 

La música del PP se ha convertido ya en marca de la casa y se viene utilizando en todos sus 
actos desde hace años. El PSOE ha dejado en esta campaña electoral la música en un segun
do plano, aunque ha seguido apostando por la melodía tranquila. Pero la mayor sorpresa en 
la campaña electoral ha sido la melodía de Izquierda Unida, que ha cambiado la adaptación 
que tenía de un nocturno de Chopin como sintonía electoral por una habanera. 

Se trata en realidad de una 
adaptación de la clásica haba
nera titulada 'La bella Lola'. 
Interpretada por un dueto 
vocal, la sintonia se ha podido 
escuchar en todos los actos de 
la organización y en la carava
na electoral que ha realizado 
IU estos días por las calles 
complutenses. 

Pero sobre todo lo que más 
ha llamado la atención es pre-

PISOS 
LOCALES 

REF. 1299 BARRIO VENECIA 
Gran piso de 110 m', con 3 dormitorios, 

1 A/E, salón independiente, cale!. central, 
vitrocerámica, ascensor, conserje. 

Completamente reformado. 230.187 € 

REF. 1031 REYES CATÓLICOS 
Piso de 85 m', con tres dormitorios, 

Salón independiente, parquet. 
Para reformar 

¡Precio oferta! 152.056 € 

REF. 1302 J UAN DE AUSTRIA 
Gran piso de 125 m', con 4 dormitorios, 

4 A/E, salón independiente, vitrocerámica, 
2 baños, ascensor, conserje, calf. central. 
De lujo ¡Gran calidad de vida! 255.430 € 

cisamente la novedad que 
supone utilizar una habanera, 
un tipo de melodía muy agra
dable siempre de escuch ar, 
para una campaña electoral y 
como himno electoral. Atrás 
quedan las ' compos1c1ones 
típicas de cantautor de los 
años setenta, ampliamente 
explotadas por la izquierda en 
campañas electorales, o los 
ritmos que transmiten dina-

CHALETS 
NAVES 

REF. 1304 JUAN DE AUSTRIA 
Piso de 95 m' , con 3 dormitorios, 

calef. gas natural, reformado, luminoso, 
ascensor y portal arreglado. 

¡Preciosa vivienda en buena zona! 203.142 € 

REF. 1305 REYES CATÓLICOS 
Piso de 68 m', con 3 dormitorios,B/C, 
cale!. GIN, con elementos de origen. 

En buenas condiciones de conservación. 
¡Consulte nuestra oferta! 152.056 € 

REF. 1306 ENSANCHE 
Fantástico piso nuevo de 125 m', con 3 dormitorios, 3 

A/E, 2 baños, cale!. GIN, vitrocerámica, 
ascensor, trastero, ~araje, zonas comunes. 

¡Gran calidad para una \llVÍenda preciosa!! 272.258 t: 

Paseo de los Curas . 20 - ALCALÁ DE HENARES 
Telf.: 91 280 48 84 / 83 - BuyL1ve @eresmas .com 

Calles difunde por los alta
voces la habanera de IU. 

mismo como son los de la sin
tonía utilizada desde hace 
años por el Partido Popular, 
por no hablar de los ritmos 
utilizados por el PSOE en su 
sintonía, muy u tilizados en 
música de relajación e, inclu
so, en new age. 

Además, la letra con la que 
IU ha adaptado la habanera es 
también muy peculiar y pega
diza: 'Izquierda Unida somos 
tú y yo/ cuando tus sueños, 
cuando mis sueños/ son de 
los dos/ Izquierda Unida 
somos la voz/ que canta y 
pide, que canta y quiere/ un 
mundo mejor'. 
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Intervinieron Pablo González, Andrés Roio v María Teresa Fernández 

El agua protagonizó el mitin del PSOE 
Unas 200 personas asistieron el sábado 6 de marzo al acto electoral organizado por el PSOE en el 
auditorio municipal de la Rinconada. El mitin socialista se centró sobre todo en el proyecto de pri
vatización de la gestión del agua potable a la cual se refirieron de manera muy especial dos de los 
intervinientes, el portavoz municipal socialista Pablo González, y el diputado regional Andrés Rojo. 

El primer orador fue el por- doblamiento de la M-300 y la rá el agua en toda la Comuni
tavoz del grupo socialista en el construcción del recinto ferial dad de Madrid. 
ayuntamiento de Alcalá, Pablo en la isla del Colegio "para lo El diputado regional habló 
González, quien criticó el pro- cual Bartolomé González pre- también de los incumplimien
yecto de privatización de la tende llenar de hormigón un tos que ya ha tenido el gobier
gestión del agua potable que espacio verde fundamental no de Madrid presidido por 
ha emprendido el gobierno para la ciudad". Esperanza Aguirre. 
municipal complutense presi- Después de Pablo González La intervención que cerró el 
dido por Bartolomé González habló el diputado regional acto fue la de Maria Teresa 
(PP). Pablo González se refirió Andrés Rojo, quien también se Fernández de la Vega. Magis
también a otros proyectos que refirió a la privatización de la trada, fue vocal del Consejo 
tiene previstos el PP y sobre gestión del agua en Alcalá. General del Poder Judicial y 
los que están multiplicándose Rojo subrayó el hecho de que secretaria de estado de Justi
las criticas por parte del la ciudad complutense sea la cia. En la legislatura parla
PSOE, concretamente el des- primera en la que se privatiza- mentarla que ahora termina 

El diputado regional Andrés 
Rojo fue uno de los 

intervinientes en el mitin 

ha sido portavoz adjunta de 
Justicia e Interior y secretaria 
general del grupo parlamenta
rio socialista. Está en el pues
to número cuatro de la candi
datura del PSOE al Congreso 
de los Diputados por Madrid. 

Maria Teresa Fernández de 
la Vega se refirió a la historia 
política del candidato del PP. 
Mariano Rajoy de quien recor
dó que "como ministro de 
Educación bajó las becas y el 
presupuesto del Estado en 
materia de educación. Como 
ministro del Interior fue el que 
bajó el número de agentes de 
la Policía Nacional incremen
tando la inseguridad ciudada
na. Y también le recordamos 
por los hilillos de plastilina del 
Prestige". 

La candidata socialista tam
bién se refirió a las lineas 
básicas del programa con el 
que se presenta el PSOE a las 
elecciones generales. 

El mejor clima para su hogar 
~OLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN! 

Agustín Sánchez 
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En la jornada electoral del 14. de Marzo de 2004 

Protección Civil trasladará a los accidentados 
v~discapacitados a los colegios electorales 
Los voluntarios de Protección Civil del Ayuntamiento de Alcalá trasladarán a los colegios 
electorales a los ciudadanos que por accidente o discapacidad no puedan hacerlo por sus 
propios me~os. Las personas con capacidad de desplazamiento reducida que les impida 
trasladarse por sus propios medios al colegio electoral, podrán solicitar el mencionado tras-
lado a los Servicios Municipales de Protección Civil de la siguiente forma. · 

Deberán solicitar el traslado 
personalmente o a través de 
persona, autorizada en el 
horario que se indica y hasta 
el día 12 en uno de los 
siguientes lugares: 

- Oficina de información del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares (Plaza de Cervantes, 
12), de 9 a 14 horas. 

- Cuartel de la Policía Local 
(Calle Avellaneda s/n). de 9 a 
21 horas. 

- Sede de la Agrupación de 
Voluntarios, Vía Complutense 
132, 2ª planta, de 17 a 20 
horas (Parque Municipal de 
Servicios). 

Aportando la siguiente docu
mentación: 

- Fotocopia del Documento 
Nacional de Identidad (que 
deberá ser contrastada con el 
original). 

- Tarjeta del censo electoral 
o documento análogo en que 
conste el colegio electoral, la 
sección y la mesa en que se 
encuentra inscrito el solicitan
te. 

La confirmación del traslado 
se realizará telefónicamente el 
sábado día 13 de marzo. 

Las personas que tengan 
confirmado el traslado debe
rán estar a la hora a la que se 
les haya fijado la recogida, 
oportunamente preparadas 
para el mismo de forma que 
no retrasen el desarrollo del 
servicio más de lo indispensa
ble, en caso que por cualquier 
circunstancia no estuviese 
debidamente preparado el 
coordinador del servicio será 
el que de acuerdo con él o con 
sus familiares fijará otra hora 

para el traslado si éste fuera· 
posible. 

En el caso de los solicitantes 
que requieran el servicio 
estando ingresados en un cen
tro asistencial, será a través 
del propio centro como debe
rán realizarlo y será éste el 
que facilite los medíos adecua
dos y el personal cualificado 

que precise el paciente para 
su atención, poniendo estos 
servicios el personal comple
mentario que se necesite para 
su manejo. 

Los solicitantes serán trasla
dados hasta sus respectivas 
mesas electorales ·y devueltos 
al lugar de procedencia, domi
cilio o centro asistencial, por 

la presidenta de NNGG del PP es abogado v 
actualmente trabaia en el gabinete de Rodñgo Rato 

Eva Pavo se presenta a diputada 
en la lista de Mariano Raiov 
Eva Pavo es la presidenta de nuevas generaciones del Parti
do Popular en la Comunidad de Madrid y, con tan sólo 28 
años, se presenta en la lista de Mariano Rajoy como candi
data al Congreso de los Diputados en el puesto número 23. 

Hace apenas unos días, el 
23 de febrero, acudió a Alcalá 
de Henares donde presentó 
junto a Marcelo Isoldi, presi
dente de nuevas generaciones 
del PP en la ciudad complu
tense, su programa de juven
tud. Licenciada en Derecho 
por la Universidad Complu
tense de Madrid, Eva Pavo 
propone un proyecto muy 
ambicioso donde trata de dar 
solución a los tres problemas 
fundamentales de los jóvenes 
españoles: educación, empleo 
y vivienda. Para ella: "Los bue
nos resultados de las políticas 
aplicadas por el PP en estos 
ocho años nos dan la garantía, 

la confianza y la credibilidad 
de que lo que estamos propo
niendo ahora también lo 
vamos a cumplir". 

En educación quiere fomen
tar la igualdad de oportunida
des para todos los estudiantes 
a través de becas y ayudas al 
estudio. En empleo, continua
rá trabajando para lograr aca
bar con los contratos basura y 
conseguir que los jóvenes dis
fruten de la estabilidad nece
saria para que puedan desa
rrollar sus proyectos de futu
ro. En cuanto al acceso a la 
primera vivienda, Eva Pavo 
afirma: "Creemos que se nece
sitan más· ayudas. Las .actua-

los voluntarios de Protección 
Civil de la forma que haya 
prescrito el facultativo que 
extendíó el certificado que se 
solicita. 

les están en unos 3.000 euros, 
pero ahora queremos incre
mentarlas hasta los 10.000 
euros para los jóvenes meno
res de 35 años. También que
remos favorecer la creación de 
un nuevo tipo de vivienda pro
tegida cuyo precio no superará 
en ningún caso los 165.000 
euros, así como fomentar la 
vivienda en alquiler". 
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Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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Teléfonos de interés. 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•.............................•.................• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..•...................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja .•..•...•................................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ...•........................... ; ........................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..................•..................•................. 062 
Bomberos (Urgencias) ..........•....................•..........•................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil.. ..•..................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE •......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ........................................................•........... 91 888 00 21 
Continental Auto .................................................•...................... 91 888 16 22 
Cementerio ..............................................................•................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...........•...........................•........................•..... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ..........................•..............•..................•.... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .................................•..................•... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ..•............................................................... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ........•...............•.•........•..•................ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...........................•.............................•.... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ....................•............................•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ....................................................•. 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) ........ 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .......•............................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................•............................................................•... 918771730 
INFORMACU ALCALA ...............................•................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 25· 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..............•.......................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 21 planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO,(AVERIAS) .......................................... 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA ......................... 91 882 38 75 / 91 87810 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones ................... 918831858 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas. Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nlf_: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrglllo Navarro. 5v1 

azuaueca de Henares IGUADAWARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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El sorteo será el 25 de marzo en el Centro Municipal de Salud, 
los interesados pueden apuntarse en el mismo lugar hasta el día 24 

El programa de Termalismo Terapéutico otrece 
350 nuevas plazas para mavores de 65 años 
Teresa Obiol, concejal de Familia, Salud y Servicios Sociales, y Ramón Alonso, concejal de Ter
cera Edad, presentaron el 9 de marzo la campaña de Termalismo Terapéutico para 2004. En total 
se sortearán 350 nuevas plazas para todos los alcalaínos mayores de 65 años que quieran dis
frutar de la estancia durante una semana en un balneario. Los interesados pueden cursar la soli
citud hasta el 24 de marzo en el Centro Municipal de Salud, calle Santiago, 13, puesto que el día 
25, en el salón de actos de ese mismo lugar, se celebrará el sorteo. Los agraciados sólo tendrán 
que abonar el 25 por ciento de la tarifa normal, es decir, unos 83 euros. 

En el 2004 y a través del 
programa de Termalismo 
Terapéutico, coordinado por 
las concejalías de Familia, 
Salud, Servicios Sociales y de 
Tercera Edad y Participación 
Ciudadana, se sortearán 350 
nuevas plazas para que los 
alcalaínos mayores de 65 
años, puedan disfrutar de la 
estancia de una semana en 
una estación termal con aloja
miento y desplazamiento 
incluidos a un precio muy 
inferior del habitual, unos 83 
euros, es decir, unas 13.000 
pesetas, puesto que el ayunta
miento subvenciona y costea 
el 75 por ciento del importe del 
precio total. 

Las plazas serán sorteadas 
públicamente en el salón de 
actos del Centro Municipal de 
Salud el día 25 de marzo a las 
once de la mañana. Todos los 
interesados deberán realizar 

Teresa Obiol, concejal de Familia, Salud y Servicios Sociales, 
y Ramón Alonso, concejal de Tercera Edad, presentaron 

la campaña de termalismo Terapéutico para 2004 

los beneficiarios et, 

disfrutarán en 
un-balneario de 

Ciudad Real durante 
siete días pagando 

sólo el 25% del precio 
habitual, es decir, 

unos 83 euros 

que, el compromiso del actual 
equipo de Gobierno fue el de 
ofertar un total de 1.000 pla
zas a lo largo de la legislatura. 

Por supuesto, los afortuna
dos acudirán al balneario en 
distintos turnos. El primero 
será del 11 al 18 de abril e irán 
25 personas. Los siguientes 
serán del 18 al 25 de abril (25 
personas), del 2 al 9 de mayo 
(25 personas), del 16 al 23 de 
mayo (25 personas), del 23 al 
30 de mayo (25 personas), del 
30 de mayo al 6 de junio (25 
personas), del 5 al 12 de junio 
(40 personas), del 12 al 19 de 
julio (35 personas), del 1 al 8 
de octubre (25 personas), del 
13 al 20 de octubre (25 perso
nas), del 20 al 27 de octubre 
(25 personas), del 14 al 21 de 
noviembre (25 personas) y del 
21 al 28 de noviembre (25 per
sonas). 

las solicitudes, de lunes a vier
nes y de once a una de la 
mañana, en el Centro Munici
pal de Salud. El plazo termina 
el 24 de marzo a la una del 
mediodía. 

Es un acuerdo entre el avuntamiento v los agentes sociales 

Los requisitos para poder 
apuntarse son tener 65 años 
cumplidos, estar empadrona
do en Alcalá de Henares, tener 
autonomía e independencia en 
la movilidad y en las activida
des básicas de la vida diaria, 
no padecer trastornos menta
les graves que puedan alterar 
la normal convivencia en los 
establecimientos ni enferme
dad infecto- contagiosa. 

Ramón Alonso explica: "Este 
tipo de actividades son muy 
recomendadas por los médi
cos, especialmente a estas 
edades y para personas que 
padecen traumatismos o 
artrosis . De hecho, cuando lle
gan al balneario, todos deben 
pasar una consulta médica 
con el fin de aplicarles conve
nientemente los servicios exis
tentes". 

El baln eario elegido se llama 
'Cervantes' y está situado en 
Santa Cruz de Mudela, provin
cia de Ciudad Real. Es el 
mismo al que fueron los 50 
beneficiarios del primer sorteo 
de este programa, que tuvo 
lugar en octubre de 2003. Y es 

PUERTA de Madrid 

Se lirmó el pacto por el empleo 
El viernes día 5 de marzo se firmó en el ayuntamiento el Pacto Local para el desarrollo eco
nómico y el empleo estable. Se trata de un acuerdo entre el ayuntamiento y los agentes socia
les para establecer y coordinar políticas sociales y económicas que reequilibren la ciudad y 
modernicen el sistema productivo. Dichas políticas se concertarán en reuniones bianuales. 

Bartolomé González, Ángel Díaz Cardiel y Jesús La Roda 

Jesús La Roda, líder local de 
UGT, dijo: "Todos creemos que 
este pacto es interesante para 
Alcalá. Trabajaremos cuatro 
años por la industria, el empleo 

y la mejora de las condiciones 
de trabajo. En el ámbito de la 
<;:AM se hizo otro pacto igual" . 
Angel Díaz Cardiel, secretario 
general de la unión comarcal de 

CCOO, afirmó: "Alcalá tiene 
importancia industrial y está en 
un eje estratégico de la CAM. 
Hacía falta este pacto, que nos 
obliga a todos a hacer esfuer
zos". 

El alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, dijo: "Estoy convencido de 
que este pacto saldrá bien. Tra
bajaremos en la misma línea y 
sumando esfuerzos. Un objetivo 
de nuestro programa siempre 
fue el desarrollo económico y el 
empleo, no exclusivamente 
desde el gobierno municipal. 
Recibimos la solicitud de los 
agentes sociales y la aceptamos. 
Alcalá debe ser la capital del 
corredor del Henares en todo. 
En el presupuesto municipal 
metimos 540.000 euros para el 
'Pacto por Alcalá'. Esto es el 
'Pacto por Alcalá'. Elaboraremos 
políticas económicas, de empleo 
y formación, siempre contando 
con los agentes sociales en pro 
de Alcalá". 

12 de marzo de 2004 



No sólo se receta la Píldora postcoital a quien la precisa 

La casa de Socorro da nautas 
de educación sexual 
La Casa de Socorro de Alcalá, el único centro que en la Comunidad de Madrid receta en 
fines de semana la píldora postcoital, no sólo realiza esta labor sino que las mujeres, la 
mayor parte de ellas jóvenes e incluso menores de edad, se llevan además de la receta, 
si es que la precisan, una importante y completa lección de educación sexual. Por eso 
la consulta de una joven que acude a la Casa de Socorro en busca de la pildora post
coital después de haber mantenido una relación sexual con riesgo de un embarazo no 
deseado, se puede prolongar por espacio de más de veinte minutos o media hora. 

El médico realiza una comple
to diagnóstico de las razones 
por las que la mujer que acude 
en busca de la píldora postcoital 
teme haber podido quedarse 
embarazada. Así es como el 
facultativo conoce que la mujer, 
por ejemplo, ha mantenido una 
relación sexual sin utilizar pre
servativo, o que éste se ha roto 
por una mala utilización del 
mismo. Desde ese punto de 
vista el personal de la casa de 
socorro mantiene una extensa 
charla con la mujer sobre la 
conveniencia de utilizar el pre
servativo no sólo como un méto
do anticonceptivo sino para evi
tar enfermedades de transmi
sión sexual, pero también sobre 
la adecuada y perfecta utiliza
ción del mismo. 

Lo que está claro es que some
terse a menudo a un tratamien
to con la píldora postcoital no es 
conveniente, de ahí que en la 
Casa de Socorro se priorice 
sobre una adecuada educación 
sexual. Aquellas mujeres a 
quienes se le receta la píldora 
postcoital quedan registradas 
en la base de datos de la Casa 
de Socorro y en el caso de que 
vuelvan a demandarla se anali
za su caso en mayor profundi-

Envase de la píldora postcoital 

dad para buscar soluciones que 
no pasen por la ingesta de este 
cóctel de hormonas que impi
den la fecundación del óvulo. 

Y es que al fin y al cabo la píl
dora postcoital no es más que 
un tratamiento excepcional 
para ~asos excepcionales. No 
está: indicada para tomarse 
cada vez que se mantienen rela
ciones sexuales; para eso lo 
ideal en caso de jóvenes, que 
normalmente no tienen todavía 

una vida de pareja estable, es el 
preservativo. 

Principalmente se trata de 
una razón médica, es decir, no 
es conveniente que la mujer se 
vea sometida permanentemen
te, es decir, cada vez que man
tenga relaciones sexuales, al 
cóctel de hormonas necesario 
para impedir la fecundación del 
óvulo. Pero también hay una 
razón práctica, si se quiere: el 
precio de la píldora postcoital es 

a~ 

la píldora 
postcoital cuesta 

en la farmacia 
19'18 euros; 
unacaiade 

preservativos, 
entre 6 v 1 euros 

de 19'18 euros en la farmacia. 
La Casa de Socorro realiza la 
asistencia gratuita y es el único 
centro de la Comunidad de 
Madrid que la receta durante 
los fines de semana. Pero la 
paciente debe ir con la receta a 
la farmacia a comprarla. El per
sonal farmacéutico tiene la obli
gación de registrar la expedición 
de la píldora. Pues bien, una 
caja de preservativos cuesta 
mucho menos, entre 6 y 7 euros 
y es un método fiable casi al 
cien por cien si se utiliza conve
nientemente. 

Por eso la labor que se realiza 
desde la Casa de Socorro es 
fundamentalmente de educa
ción sexual y más teniendo en 
cuenta que las pacientes que 
acuden para que se les recete la 
píldora postcoital son jóvenes y 
en muchos casos menores de 
edad . Por el centro médico 
situado en la calle Santiago han 
llegado a pasar adolescentes 
con apenas 14 años reclamando 
la píldora postcoital, de ahí que 
sea fundamental esta labor de 
educación sexual en la que los 
jóvenes aprenden a utilizar en 
condiciones óptimas de uso un 
preservativo. 
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Jesús Domínguez Picazo y Bartolomé González. 

Puede costar 24 millones de euros v tardará siete u ocho años 

El Partido Popular quiere un provecto 
para acondicionar el río Henares 
El gobierno municipal quiere hacer un completo tratamiento al río Henares entre la presa de la Esgaravi
ta y el río Torote. Para ello promoverá la realización de un plan director cuya fmanciación pretende que 
sea a cargo de la Confederación Hidrográfica del Tajo. Sólo el proyecto tendría aproximadamente un coste 
de casi 500.000 euros, es decir, unos 83 millones de pesetas. El concejal de Medio Ambiente, Jesús Domín
guez Picazo explicó que el tratamiento que se pretende dar a un tramo de aproximadamente 15 kilómetros 
de longitud puede costar unos 24 millones de euros con una duración en distintas fases de entre 6 y 8 años. 

Los informes técnicos estable- la universidad de Alcalá: "Se trata Domínguez Picazo afirmó que 
cen que el área objeto de actua- de que podamos realizar un pro- "queremos que sea un proyecto 
ción es un tramo con una impor- yecto muy ambicioso que preci~ de consenso. Por eso se contará 
tante presión urbana en su margen sará de unas inversiones para con las distintas entidades de la 
derecha por la presencia del casco desarrollarlo que estarán entre los ciudad como asociaciones de 
urbano de Alcalá. Sin embargo el 18 y los 24 millones de euros, es vecinos, ecologistas, partidos 
tramo se caracteriza por permane- decir, entre los 3.000 y los 4.000 · políticos, etc. Posiblemente al 
cer en estado natural en su mar- millones de las antiguas pesetas". final no satisfaga a todos pero 
gen izquierda al haberse imposi-
bilitado su invasión por el cortado 
existente en su mayor parte. 

El alcalde, Bartolomé González, 
y el concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo, explica
ron a PUERTA DE MADRID que 
"la idea del gobierno municipal es 
realizar ese plan director del acon
dicionamiento del río Henares. 
Nosotros entendemos que la admi
nistración implicada que tiene 
mayores competencias es el minis
terio de Medio Ambiente a través 
de la Confederación Hidrográfica 
del Tajo. Según los estudios pre
vios el proyecto puede costar 
492.000 euros y la idea es que en 
la redacción no sólo participen 
ingenieros sino también arquitec
tos, paisajistas, biólogos. Se trata 
de hacer un proyecto de recupera
ción integral del río". 

A partir de ahí el gobierno 
municipal complutense quiere 
una implicación de las tres admi
nistraciones públicas (ministerio 
de Medio Ambiente, Comunidad 
de Madrid y ayuntamiento) y de 
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queremos que tenga el mayor 
consenso posible". 

El concejal de Medio Ambiente 
aseguró: "Tendremos que distin
guir entre el tramo urbano del río 
y el tramo que discurre por el 
resto del término municipal. Así 
será posible establecer puntos de 
pesca, miradores, observatorios y 
tramos más urbanos en los que se 
pueda integrar el Henares en la 
ciudad. Existe una voluntad ya 
expresada por la Confederación 
Hidrográfica del Tajo de que el 
río no debe ser hormigón, que es 
algo de lo que se la ha acusado a 
veces. Prueba de ello son las 
recuperaciones que ha hecho el 
ministerio de Medio Ambiente en 
Galicia, en Talavera de la Reina, 
etc. Lo que sí hay que conjugar es 
la recuperación natural con la 
seguridad de los ciudadanos". 

Domínguez Picaza añadió que 
"la redacción del proyecto se hará 
en un periodo de tiempo entre 
nueve y doce meses. A partir de 
ahí comenzarían los trabajos de 
recuperación por fases que se eje
cutarían progresivamente durante 
un periodo de tiempo entre seis y 
ocho años. Lo más prioritario será 
el tramo urbano, especialmente la 
zona de Nueva Alcalá porque los 
vecinos nos demandan su recupe
ración, lo mismo que los de la 
zona del Val" . 

En cuanto a qué se puede hacer 
concretamente, no hay nada esta
blecido aún. Las condiciones que 
se establecerán al encargar el plan 
director incluirán elementos que 
permitan la recuperación del río 
en el tramo que discurre por el 
término municipal complutense, 
es decir, esos quince kilómetros. 

SEAT 
auto emoción 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 -91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 
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Parece que se quedará 
para2001 

El aparcamiento 
de ta plaza de 
Cervantes 
tendrá que esperar 

El aparcamiento subterráneo de 
la plaza de Cervantes no será 
construido antes del año 2007, 
cuando se celebren las próximas 
elecciones municipales. Esta 
obra, que fue uno de los principa
les compromisos dé Bartolomé 
González en las elecciones de 
mayo de 2003, no comenzará al 
menos hasta después de las muni
cipales de 2007, puesto que ya no 
habría tiempo material para su 
realización con todos los trámites 
urbanísticos y administrativos 
que precisa. Así se lo comunicó el 
alcalde complutense, Bartolomé 
González, a los miembros de la 
junta directiva de la Plataforma 
Complutense durante una comida 
el viernes 5 de marzo. 

Según informó González a la 
junta directiva presidida por José 
López Estrada, que no se comien-

PUERTA de Madrid 

Un momento de la reunión del alcalde con la directiva de la Plataforma Complutense. 

ce a construir hasta después de 
2007 no quiere decir que no se 
realicen en este tiempo los trámi
tes administrativos y urbanísticos 
necesarios, que son muy abun
dantes. La pretensión del gobier
no del PP es poner las bases que 
permitan comenzar las obras a 
partir de 2007. Además el alcalde 
aseguró a la Plataforma Complu-

tense que no van a faltar infraes
tructuras para aparcamiento. Los 
de Casado y de la Paloma aporta
rán al casco histórico un total de 
650 plazas de estacionamiento, 
tal y como ya avanzó PUERTA 
DE MADRID. 
· Otro aspecto de los que informó 
el alcalde a la Plataforma Com
plutense fue el de la construcción 

COSTA DEL SOL 

de un nuevo mercado en su actual 
ubicación, algo de lo que ya 
informó PUERTA DE MADRID 
en su número anterior. Bartolomé 
González aseguró que el nuevo 
mercado estará terminado antes 
de 2007 con lo que será una 
moderna infraestructura que con
tribuirá a revitalizar el centro de 
la ciudad. 

ejor clima y el mejor deporte 
de tas más cuidadas y lr.lnquüs 
Sal podrá tisflmr de unas vislas 
y mi ambiente genuino. en una 
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•-se lrati. de poder hacer su 
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Francisco Bernáldez zania la polémica abiena por el vocal de Izquierda 
Unida respecto a su labor v la del PP en el distrno 11 

"Los vecinos son testigos del trabaio 
realizado en estos nueve meses" 
El concejal del Distrito IX, Francisco Bernáldez, zanjó la polémica abierta por el vocal 
de Izquierda Unida, Jesús Martin, quien criticó la "mala gestión" que se estaba hacien
do en el distrito y acusaba al PP de "hacer grandes obras y dejarse las pequeñas sin solu
cionar''. Bernáldez explicó que el PP está cumpliendo los grandes proyectos que tiene 
para el distrito y también los pequeños, como la nueva señalización de las calles, las 
limpiezas de choque en Espartales y en el Ensanche y la reparación de aceras y otras 
obras pequeñas que los vecinos por medio de sus asociaciones piden que se reparen. 

En el número 1846 de 
PUERTA DE MADRID, Jesús 
Martín, vocal de Izquierda 
Unida en el distrito IX, habla
ba en nombre de su partido, 
para comentar las actuaciones 
que el PP hacia en el distrito: 
"El Partido Popular está 
haciendo muchas grandes 
obras y se deja las pequeñas 
sin solucionar", ya que hay 
una serie de problemas tales 
como la suciedad de las parce
las y del distrito, la situación 
de los caballos en una zona 
que es para uso deportivo y la 
construcción de una mampara 
en el puente que une Esparta
les con el Ensanche, ya que 
hay peligro de que los niños 
caigan a la Nacional 11. PUER
TA DE MADRID habló con el 
concejal del Distrito IX, Fran
cisco Bernáldez, quien zanjó la 
polémica abierta por el vocal 
de Izquierda Unida, respon
diéndole: "Estamos cumplien
do todos los compromisos de 
grandes obras, pero también 
pequeñas, que este equipo de 
gobierno tenía para el Distrito 
IX". Francisco Bernáldez, concejal del distrito IX 

Bernáldez explicó que ya en 
este semanario mostró las 
actuaciones que se habían 
hecho en los ocho primeros 
meses de estar al frente de la 
delegación, en los que se han 
realizado pequeñas mejoras, 
por lo que considera que el 
vocal de Izquierda Unida, 
Jesús Martín "sin entrar en 
polémica, creo que conoce 
muy mal el barrio y se pasea 
muy poco por el Ensanche y 
Espartales. No sé si se ha 
dado cuenta de que en esta 
legislatura se han puesto los 
báculos con el nombre de las 
calles en Espartales y se 
seguirán poniendo en el 
Ensanche. Se han repintado 
los pasos de cebra, se ha refor
zado la señalización de pasos 
de peatones y en el sentido de 
la limpieza, ya anuncié que se 
iba a hacer una limpieza de 
choque, tanto en Espartales 
como en el Ensanche. "Esta 
limpieza de choque se ha 
hecho en los puntos que real
mente las asociaciones de 
vecinos, tanto de Espartales 
como del Ensanche han pro-

PUERTA de Madrid 

puesto, porque yo creo que es 
una forma de participación 
ciudadana porque son ellos 
quienes mejor conocen el 
barrio y saben dónde hace 
más falta". 

Por último Francisco Bemál
dez comentó que este mismo 
procedimiento lo ha empleado 
a la hora de acometer peque
ñas obras en el distrito, tales 
como las reparaciones de ace
ras, bordillos o alcorques, por 
lo que no entiende las acusa-

ciones de Izquierda Unida, que 
estuvo en el anterior equipo de 
gobierno y "no hizo absoluta
mente nada en la pasada 
legislatura". "En esta, conclu
yó Bernáldez, los vecinos son 
testigos de lo que se está 
haciendo en los nueve meses 
que solamente llevamos y en 
los próximos tres años que 
nos quedan para terminar de 
hacer un distrito emblemático 
que va ser referente de la ciu
dad de Alcalá de Henares" . 

Se necesita 

PEÓN ESPECIALISTA 
Con carnet de conducir 

y más de 25 años 
para fábrica en Alcalá de Henares 

Telf.: 91 888 19 00 
Llamar de 1 O a 11 de la mañana 

Educaciínv 
Medio Ambieme 

El distrito donó cerca 
de 3000 euros que se 
repartieron entre los 
centros escolares que 
hay en la zona, para 
mejorar las bibliotecas 
con la compra de más 
libros con el fin de incre
mentar la lectura entre 
los alumnos. También la 
delegación donó 25 
árboles al IES Espartales 
para que los alumnos los 
planten con el fin de que 
se impliquen en su cui
dado y mantenimiento. 

Provecto de 
mampara para 
el puemeaue 
une el Ensanche 
con Espanales: 

La delegación solicitó 
en enero a la concejalía 
de urbanismo un proyec
to para la instalación de 
una mampara, para evi
tar que los niños cayeran 
a la Nacional 11. Una vez 
que concluya la redac
ción del proyecto, la 
delegación estudiará - la 
forma de acometerlo, ya 
que dependiendo del 
coste se llevará a cabo o 
desde la concejalía de 
urbanismo, desde obras 
y servicios o conjunta
mente entre la delega
ción y las concejalías 
antes citadas. Dada la 
envergadura de la obra, 
Bernáldez explicó que 
llevará su tiempo, aun
que es una de las priori
dades que se llevarán a 
cabo. 

Caballos de la 
zona deportin 

Bemáldez explicó que 
se está negociando con 
los propietarios de los 
caballos para fijar una 
fecha y desalojar los 
caballos. Los vecinos lle
vaban reivindicando 
desde hace tiempo que 
se quitaran los caballos 
de ahí, por lo que, final
mente verán sus reivin
dicaciones cumplidas 
una vez que se llegue a 
un consenso con los 
dueños. 

12 de mana de 2004 



Banolomé González recorrió uane del distrito escuchando las peticiones 
de los vecinos: 

El alcalde visitó la remodelada 
plaza del Barro 
PUERTA DE MADRID ya adelantó en su número 1846 que las obras de remodelación de la Plaza 
del Barro ya habían finalizado. La plaza, que tiene un gan valor para los vecinos, ya que fueron 
ellos quienes la hiceron, presenta ahora un aspecto más agradable , que mejorará una vez que 
crezcan las plantas. El alcalde Bartolomé González que escuchó y atendió a los vecinos que se 
acercaron hasta él para comunicarle diferentes reivindicaciones, visitó la plaza junto al concejal 
del distrito Jesús Femández Pascual, el concejal de J'dedio Ambiente Jesús Dominguez y el geren
te del Instituto de Planificación Ambiental Miguel Angel Pérez Huysmans. 

Como ya adelantó PUERTA plantas e instalado unos mace- que permiten que pasen a los 
DE MADRID en su número teros grandes con el fin de jardines a hacer sus necesida-
1846 la remodelación de la embellecer la plaza. El alcalde des o en la misma vía pública 
Plaza del Barro había finaliza- Bartolomé González, paseó por sin recogerlas. A su vez, Jaime 
do. El alcalde, Bartolomé Gon- la plaza, interesándose por los Salamanca, miembro de la Aso
zález, visitó el pasado viernes 5 detalles de la remodelación y ciación de Vecinos "Cardenal 
de marzo, junto al concejal de dialogando con los vecinos que Cisneros" enmarcada en el dis
Medio Ambiente, Jesús Domin- allí se encontraban, quienes le trito, planteó al alcalde la nece
guez, el concejal del Distrito plantearon una serie de proble- sidad de hacer una limpieza de 
III, Jesús Fernández Pascual y mas que afectan al distrito y hoja en el Parque de los Pinos, 
el gerente del Instituto de Pla- que PUERTA DE MADRID ya ya que éstos se están secando 
nificación Ambiental, Miguel recogió en números anteriores. porque no se podan. El alcalde 
Ángel Pérez Huysmans, la Las principales reivíndicacio- tomó nota de ésta y del resto de 
remodelada Plaza del Barro, en nes se centraron en que desa- las reivindicaciones que los 
la que se han instalado unas parecieran los transformadores vecinos le trasladaron. La que 
vallas que acotan los jardines y las torres de alta tensión que más escuchó fue el problema 
con el fin de que se respeten y hay en la plaza y en el barrio, de los excrementos de los 
los perros no los estropeen. así como que se pusieran mul- perros, cuyos dueños permiten 
También se han cambiado las tas a los dueños de los perros que los hagan en los jardines o 

en la misma calle y no los reco
gen. Bartolomé González 
comentó a PUERTA DE 
MADRID este problema: "los 
perros es el mal endémico de 
todas las ciudades. Desde el 
distrito se pondrán unos carte
les de Perros No en la zonas 
ajardinadas y vamos a ver si 
con eso conseguimos algo, ya 
que esto es más cuestión de la 
concienciación de los propios 
vecinos que de la responsabili
dad del Ayuntamiento, pero por 
intentarlo que no quede". El 
alcalde Bartolomé González, 
que siempre ha descrito al Dis
trito III como el referente de 
todos los distritos, vio el pro
blema de los transformadores 
que hay en la Plaza del Barro y 
las inmediaciones y explicó a 
PUERTA DE MADRID: "vamos 
a encargar un proyecto para 
ver la viabilidad, tanto en la 
calle Alfonso X "El sabio", como 
en la propia Plaza del Barro y 
en algún otro punto para el 
enterramiento de los mismos, 
para ver si lo podemos incluir 
en el próximo presupuesto". Si 
los estudios dan el visto bueno, 
se pondría fm a este elemento 
anacrónico, que los vecinos lle
van años reclamando su elimi
nación. 
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Francisco Calles piensa que alargando las líneas 1v8 los vecinos del 
Ensanche estarían meior comunicados: 

Izquierda Unida Pide modificar las 
rutas de dos líneas de autobuses 
En el último pleno Izquierda Unida· presentó una moción. pidiendo un estudio del recorrido 
de las lineas de los autobuses, para reorganizarlas y que dieran un mejor servicio a los ciu
dadanos, especialmente en el Ensanche, donde sólo hay una linea que da servicio a esa zona 
y no de forma eficiente, ya que deja una buena parte sin atender, por lo que pide que se 
amplie un poco el recorrido de las lineas 1 y 8 , para satisfacer las comunicaciones de los 
vecinos del Ensanche con otros puntos importantes de la ciudad. 

otra parte la línea 1, en vez de 
ir por la calle Miguel de Una
m uno y bajarse para abajo del 
Ensanche, que suba hacia 
arriba por Miguel de Unamu 
no y baje por José Maria Pere
da y la Avenida de la Alcarria . 
Son remodelaciones que dan 
mucho más servicio a u n 
barrio como es ahora mismo el 
Ensanche, un barrio enorme, 
donde aún se está construyen-

do y ·por lo tanto habrá 
muchos más vecinos". 

Francisco Calles exige al PP 
que se hagan estas remodela
ciones antes de iniciar el estu
dio sobre las lineas de autobu
ses tal y como Izqu ierda Unida 
había solicitado, ya que "vien 
do las promesas y los incum
plimientos del Partido Popular 
nos podemos t irar toda la 
legislatura intentando que se 

haga ese estudio y las líneas 
de a u tobuses s igan como 
están, mientras tanto Alcalá 
se va desarrollando más y los 
vecinos tienen que coger más 
de un autobú s para dirigirse a 
los sitios". 

Francisco Calles, concejal de 
Izquierda Unida, explicó a 
PUERTA DE MADRID que: 
"las lineas de autobuses urba
nos son un desastre. Están 
diseñadas desde hace mucho 
tiempo. Hay lineas que hacen 
un recorrido turístico por 
Alcalá · y no llevan a la gente 
donde hay una verdadera 
necesidad". Concretamente 
habló del problema de las líne
as que van hasta el Ensanche 
y Espartales: "los vecinos de 
esa zona, cada vez más en 
expansión, se quejan de que 
sólo hay un autobús que pasa 
por una zona del barrio del 
Ensanche, no por todo, que es 
la linea 10, que va desde la via 
complutense hasta Esparta
les" sin embargo no llega a 
abarcar todo el Ensanche, ya 
que deja un espacio bastante 
grande del barrio sin comuni
cación, provocando que los 
vecinos tengan que andar una 
larga distancia hasta la para
da más próxima. Para evitar 
esta situación el concejal de 
Izquierda Unida Francisco 
Calles ha pensado que: "la 
línea 1 O se mantenga como 
está o ampliarla para que 
pueda llegar hasta la residen
cia de ancianos y al hospital, y 
las lineas 1 y 8 que amplíen 
un poco su recorrido para que 
los vecinos puedan tener más 
servicios y no exclusivamente 
un autobús (el 10) que además 
no va al hospital". _ 

El distrho inVirtió cerca de 2500 euros en el arreglo de la calle Reves Magos: 

Aparte de la falta de líneas 
que cubra la zona del Ensan
che, Francisco Calles explicó 
que los vecinos se están 
encontrando que a las horas 
de entrada y salida de los cole
gios e institutos, tienen que 
esperar mucho tiempo para 
coger el autobús, ya que no 
efectúa parada debido a que 
está lleno. Para paliar esta 
situación, Francisco Calles ha 
pensado que "la linea 8 en vez 
de ir hasta la Universidad 
Laboral y ahí bajarse hasta 
abajo, que siga por la Avenida 
de los Jesuitas, suba por la 
calle José Maria Pereda y dé la 
vuelta por el centro del Ensan
che hasta donde está ahora, 
seria otra línea más para que 
la gente pueda ~ogerla a esas 
horas y a todas las demás. Por 
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Ocho años después finalizó la espera 
Los vecinos que habitualmente transitan por la calle Reyes Magos han agradecido las modi
ficaciones que se han hecho en dicha calle. Tras más de ocho años reclamando que se hicie
ran rebajes en la acera y se mejorara, han visto sus reivindicaciones cumplidas. El distrito 
ha invertido cerca de 2500 euros en el arreglo de la calle Reyes Magos, concretamente en 
las cercanías del centro de salud y de la calle Mejorada del Campo. La concejala Teresa Obiol 
ha tenido que esperar a disponer de los nuevos presupuestos, ya que las cuentas de la dele
gación estaban en números rojos. 

Teresa Obiol, concejala del distrito VIII 

Tras más de ocho años de 
larga espera, los vecinos del 
Distrito VIII han visto por fin 
atendidas sus reclamaciones. 
La delegación que preside la 
concejala Teresa Obiol ha 
arreglado la acera de la calle 
Reyes Magos, que hasta la 
fecha presentaba grandes difi
cultades para que transitaran 
por ella las personas mayores 
con dificultades para andar, 
así como para los minusváli
dos, por los abundantes des-

niveles que presentaba la 
calle. El pasado viernes 27 de 
febrero comenzaron las obras 
de la calle Reyes Magos que 
concluyeron una semana des
pués. Como indicó la conceja
la Teresa Obiol, el arreglo se 
ha centrado en "la remodela
ción de toda la acera que que
daba entre el centro de salud y 
la calle Mejorada del Campo, 
que había varios desniveles en 
esa acera. Lo que se ha hecho 
es que quede nivelada de 

forma que pueda pasar cual
quier persona con silla de rue
das, cualquier carrito de bebé 
y cualquier persona que tenga 
algún tipo de discapacidad", 
en definitva: "que quede en 
condiciones aptas para toda 
persona que pase por allí". 
Con este arreglo, concluye el 
trabajo iniciado antes de Navi
dad por la concejalía de Obras 
y Servicios junto con la dele
gación, que es tuvo centrado 
en rebajar las aceras desde la 
calle Torrelaguna hasta Reyes 
Magos, coincidiendo con la 
finalización del año del disca
pacitado. La reforma por parte 
de la delegación de la Calle 
Reyes Magos ha sido muy bien 
acogida por los vecinos, hasta 
el punto de acercarse a la sede 
del Distrito VIII a felicitar a la 
concejala Teresa Obiol por 
haber cumplido una reivindi
cación que llevaban haciendo 
desde hace ocho años. Teresa 
Obiol comentó a PUERTA DE 
MADRID que ha tenido que 
esperar a disponer de los nue
vos presupuestos para poder 
empezar a acometer reformas 
en el distrito ya que "el ante
rior concejal García Pezuela 
dejó las cuentas en números 
rojos". 

PUERTA de Madrid 
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La Asociación de Vecinos "Azaña" ha sido dada de alta a todos los electos 
v comienzan a trabajar. El presidente, luis CalVo comentó: 

"Nuestro primer obietivo es tener un local 
donde nos podamos reunir con los vecinos" 
Tras bastante tiempo sin contar con ella, los vecinos del Distrito IV, desde el pasado 3 de 
febrero, vuelven a tener un organismo que los represente y a quien acudir para plantear pro
blemas y deficiencias que necesiten solución, ya que oficialmente se ha vuelto a restituir la 
.Asociación de Vecinos "Azaña", cuya Junta Directiva ya está trabajando, primero reclaman
do un local para poder atender las sugerencias y segundo en un problema que afecta al dis
trito y a muchos ciudadanos de Alcalá, el acceso al Cementerio Jardin. 

Com o ya mostró PUERTA con la que tuvimos una reu- si la Junta no tiene suficiente 
DE MADRID en su número nión el día 12 de febrero, nos entidad para defender el tema, 
1840 , los miembros de la Aso- planteó que iba a mirar algún pues habrá que llevarlo al 
ciación de Vecinos "Azaña" local y estamos esperando a ayuntamiento". 
informaban de que habían que nos conteste y nos diga en Por el momento aquel que 
puesto hace meses el procedi- qué sitio va a estar". quiera afiliarse a la asociación 
miento para restituir la aso- Luis Calvo expresó uno de puede acudir a la delegación 
cia ción, sin embargo aún no los principales problemas con del Distrito N a informarse y 
h abían recibido respuesta. En los que se van a encontrar a la recoger la hoja de afiliación 
el número posterior, Masero, hora de llevar a cabo su labor: que la asociación tiene previs
concejal de Participación Ciu- "el distrito está partido en dos, to confeccionar. Los miembros 
dadana, les contestaba que el por un lado está Nueva Alcalá de la Junta Directiva, Luis 
proceso estaba a punto de y por otro lado el Barrio Vene- Calvo, Presidente, Fernando 
concluir, ya que se habían cia y cada uno tiene proble- Benito Garrido, vocal y Paqui
cumplido todos los requisitos. mas diferentes, aunque hay ta Herrero, tesorera, comen
Finalrnente y tal y como rnos- uno conjunto que es la seguri- taran a PUERTA DE MADRID 
traron a este semanario, el dad". un proyecto que vienen recla
pasado ·tres de febrero, reci- Actualmente, la asociación mando desde hace tiempo y 
hieran la n otificación en la que cuenta con cerca de ochenta que esperan que vea pronto la 
queda ban inscritos en el socios y según comentó Luis luz: mejorar el acceso al 
Registro Municipal de Entida- Calvo, "las perspectivas son de cementerio. El presidente 
des Ciudadanas con su núrne- aumentar rápido porque hay comentó: "planteamos a la 
ro correspondiente y los pasos mucho personal que se nos concejala una pasarela que 
obligatorios que tienen que han dirigido, pero el hecho de lleve un acceso para discapa
curnplir. Luis Calvo comentó a no tener un local, pues no citados y que puedan cruzar 
PUERTA DE MADRID los podernos plantearnos que se de un lado a otro". Beatriz de 
objetvos que tienen marcados: afilien", aunque añade: "en el Miguel lo planteó a urbanismo 
"Nuestro primer objetivo es momento en el que tengamos y recibió la siguiente respues
poder tener un local donde el local nos empezaremos a ta que puso en conocimiento 
n os podamos reunir con los mover poniendo carteles en los de la asociación: "no es uno de 
vecinos y atender al personal portales anunciando dónde los problemas preocupantes 
que se quiera afiliar y que estarnos, los días que vamos a que tenía el equipo de gobier
venga a plantearnos los pro- estar y las horas, para que no". Luis Calvo no está de 
blemas". Luis explicó que ya sepan que se pueden dirigir acuerdo con la posición toma
se han puesto en camino para alli para afiliarse o llevar cual- da por urbanismo, ya que: "la 
conseguir este objetivo: "la quier problema que podamos mayoria de las personas que 
concejala, Beatriz de Miguel, llevar a la Junta de Distrito y van son mayores" y además 

Luis Calvo, presidente de la 
asociación de vecinos 

del distrito IV 

comentó las dificultades de 
subir, ya que: "no hay autobu
ses, solamente están los fines 
de semana, así que encuen
tran que tienen que cruzar la 
carretera y se encuentran que 
no hay nada" y concluyó: "esto 
es una responsabilidad del 
equipo de gobierno que no se 
plantee el hacer ahí algo para 
que puedan los ciudadanos 
disfrutar del Parque de los 
Cerros y por otro lado, puedan 
ir a despedir a sus seres que
ridos cuando mueran". 

Concesionaño Oficial: 

2s LIDERCAR 
J!· 

H DOS MIL, S.A. 
~-~-~ • Vía Complutense, 107. 
1~ Tel. 91 8814062. i! 
i5.; AICALÁ DE HENARES. Eio 
8.: México, 21-22 
!;W, 

i! (Poi. El Balconcillo). 
~~ Tel. 949 20 16 92 . 
!~ GUADALAJARA. 
~~ .... 

Fíat Idea: Sin entrada. 60 Cuotas. 100 €/mes las 12 primeras cuotas y 283,01€ las 48 restantes.TAE: 7,97%. ~\ 
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Momento de la inauguración de la exposición que se podrá ver en la Capilla del Oidor hasta el 11 de abril 

Seis concienos v la exposición 1radición v te en Cuzco' 
conforman el va tradicional festival de la Comunidad de Madrid 

Alcalá alberga el XIV Festival de Ane Sacro 
La ciudad complutense acoge, del 4 de marzo al 11 de abril, el XIV festival de Arte Sacro de 
la Comunidad de Madrid. Est a edición constará de la exposición 'Tradición y fe en Cuzco', 
ubicada en la Capilla del Oidor e inaugurada, e l 4 de marzo, por Bartolomé González, alcal
de de Alcalá, Elisa de Francisco, concejal de cultura, Norberto Albadalejo , director general 
del Festival, así como diversas personalidades de Perú, Honduras y Cuba, y de seis concier
tos de música sacra. El primero, a cargo de la Orquesta Sinfónica de Alicante y bajo e l tema 
'La música sacra en la obra de los compositores rusos' se celebra hoy viernes 12 de marzo, 
a las diez de la noche en la Catedral Magistral. 

Alcalá de Henares alberga, 
un año más, el festival de Arte 
Sacro de la Comunidad de Ma
drid. La XIV edición comenza
ba hace tan sólo unos días, el 
4 de marzo, con la exposición 
Tradición y fe en Cuzco'. que 
muestra el arte popular cuz
queño como heredero de la 
tradición andina y colonial. 
Las obras exhibidas, todas de 
artesanos anónimos embarca
dos dentro de la Escuela Cuz
queña, dejan entrever la gran 
influencia española sobre la 
cultura Inca. Al acto de inau
guración, que estuvo ameniza
do por música tradicional del 
Altiplano peruano. asistieron 
Bartolomé González, alcalde 
de Alcalá, Elisa de Francisco, 
concejal de cultura, Armando 
Cristóbal, consejero de cultura 
de Cuba, Fernando Olivera 
Vega, embajador de Perú, Si
bella Argüero, consejera de 
Turismo de la Embajada de 
Honduras, Norberto Albadale
jo. director general del Festi
val, Manuel Méndez Guerrero, 
comisario del Festival e Isabel 
Allende, embajadora de Cuba 
quien a pesar de llamarse 
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igual que la popular escritora 
chilena, no tiene nada que ver 
con ella. 

Esta exhibición permanece
rá expuesta hasta el 11 de 
abril, último día del festival , 
en la capilla del Oidor. La en
trada es libre y está abierta de 
martes a domingo de doce de 
la mañana a dos de la tarde, y 
de cinco de la tarde a ocho de 
la noche. 

Además, a lo largo de los dos 
meses que dura el Festival se 
celebrarán seis conciertos de 
música sacra, todos de entrada 
libre. El primero de ellos, tiene 
lugar hoy, 12 de marzo, en las 
Catedral Magistral a las ocho 
de la noche. Lo ofrece la Or
questa Sinfónica de Alicante, 
bajo la dirección de Joan !bo
rra, y con un tema muy suge
rente: la música sacra en la 
obra de los compositores rusos. 

Los tres siguientes se cele
brarán el fin de semana de la 
festividad de San José. Así, el 
18 de marzo actuarán, bajo la 
dirección de Vicente Ariño, la 
orquesta Ciudad de Alcalá, la 
Sociedad Lírica Complutense y 
la Coral Plifónica Complutese 

en la Catedral Magistral a las 
ocho de la noche. El día se San 
José, 19 de marzo, el concier
to tendrá lugar en la Capilla 
de San Ildefonso y correrá a 
cargo del coro lírico Miguel de 
Cervantes, con la dirección de 
Montserrat Font Marco. El do
mingo 21 , a las ocho de la no
che en la Capilla de San Ilde
fonso . la Banda Sinfónica 
Complutense, dirigida por 
Luis Antonio Sepúlveda, delei
tará a todos los asistentes con 
'Marchas Profesionales'. El do
mingo siguiente, 28 de marzo, 
a las siete de la tarde, de nue
vo en la Capilla de San Ilde
fonso , actuará la Schola Can
torum, bajo la dirección de 
Nuria Matamala Pichoto. El 
último concierto será el 2 de 
abril a las ocho de la tarde en 
la Capilla de San Ildefonso, en 
el que la coral alcalaina Pue
blos de España cantará 'Pre
sagios, Muerte y Resurrec
ción', dirigida por Leonor Álva
rez García. 

Escuela de Cuzco 
En esta ocasión, el XIV Fes-
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tival de Arte Sacro ha organi
zado, en colaboración con el 
Instituto Americano de Arte de 
Cuzco, el Instituto Nacional de 
Cultura de Perú y la Embajada 
de Perú en España, una mag
nífica exposición sobre la Es
cuela de Cuzco, uno de los 
movimientos artísticos de ma
yor tradición en Perú. 

Este país hispano-america
no se hermanó con España 
hace quinientos años. Enton
ces la colonización española 
influyó en el arte y la forma de 
vida Inca. Si bien, en 1683 es
talló en Cuzco, la capital, una 
disputa entre los españoles e 
indios del gremio de pintores 
que condujo a los indígenas a 
abandonarlo y a iniciar un tra
bajo independiente de la pin
tura barroca europeizada. Así, 
las referencias a las tradicio
nes reaparecieron, la conven
ción de la perspectiva en pai
sajes y arquitecturas cayó en 
desuso, los personajes perdie
ron su naturalidad y se crea
ron estereotipos al más puro 
gusto indígena, la composi
ción se hizo más compleja y 
reaparecieron los temas pro
pios de la cultura incaica. 

La Escuela de Cuzco es, 
pues, el resultado de una in
terpretación original y alterna
tiva a los modelos europeos, 
aunque se considera que fue 
Diego Quispe, pintor del ba
rroco Cuzqueño, quien esta
bleció las bases de dicha es
cuela. 
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una de las camareras ha donado el traie de hebrea 
que actualmente luce en la ermna del Cristo de los Doctrinos: 

Nuestra Señora de la Esperanza 
estrena corona v traie 
La imagen de Nuestra Señora de la Esperanza, que se venera en la ermita del Cristo de los 
Doctrinos, estrena desde el pasado miércoles de ceniza lugar en la ermita y una nueva ves
timenta. Una de las camareras de la Virgen donó este año un traje de hebrea, que es el que 
viste en estos momentos hasta el próximo Martes Santo que se vestirá de Esperanza para la 
procesión del Jueves Santo. Otra de las novedades que este año la Virgen luce, es el aro de 
penitencia, también donada por un cofrade y un nuevo traje de resurrección, que lucirá des
de el Domingo de Resurreción hasta el segundo Lunes de Pascua, tras el cual volverá a su 
lugar habitual en la ermita con el traje de Esperanza. 

Los alcalaínos que durante 
la Cuaresma, que ya ha empe
zado, se acerquen a la ermita 
del Cristo de los Doctrinos, po
drán venerar más de cerca la 
imagen de Nuestra Señora de 
la Esperanza, ya que actual
mente no está en su peana ha
bitual, en el lado derecho del 
altar, sino que se le ha habili
tado una, de tal modo que la 
Virgen está de frente y se pue
de apreciar mucho mejor la 
belleza de esta imagen y su 
mirada, -entre dolorosa y tier
na, que ha sorprendido a los 
alcalaínos que la han contem
plado en estos días. Otra sor
presa que se han llevado los 
feligreses es ver a la Virgen 
vestida de hebrea, es decir, 
con la misma vestimenta de 
hace 2000 años. María del 
Carmen Valín, camarera ma
yor de la Virgen, explicó algu
nos detalles a PUERTA DE 
MADRID, de la labor como ca
marera y de las novedades de 
este año. En primer lugar des
tacó la sencillez del traje, que 
es igual al que lucían las mu
jeres hebreas de entonces. 
Esta iniciativa surgió de una 
de las camareras, que tras 
verlo en Sevilla, decidió donar 
el traje a la Virgen, por lo que 

Las camareras ante la imagen de la Virgen de la Esperanza, 
que por primera vez viste de hebrea 

"la catradía 
8Slá abierta 

111111 el mundo, 
quien quiera 

1•de Inscribirse 
v colab1rar" 

mazón entre la ropa no es 
nada sencilla. 

Actualmente son seis las ca -
mareras que visten la imagen 
de Nuestra Señora de la Espe
ranza: María del Carmen Va
lin, camarera mayor, Nieves 
Iglesias, Carmina Gárgoles, 
María Jesús Muelas, Consuelo 
Franco y Rosario Gato. Duran
te el año realizan calladamen
te la labor de cambiar el vesti
do a la Virgen, según el tiempo 
litúrgico o la festividad, estar 
pendientes de las flores y otras 
labores que realizan desde 
hace más de 30 años, la más 
antigua de las camareras, ya 
que desde muy pequeñas, sus 
padres las inscribieron en la 
cofradía. Aunque no todas lle
van tanto tiempo, ya que algu
nas vinieron de fuera a vivir a 
Alcalá, tuvieron devoción al 
Cristo y entraron en la cofra
día. Precisamente esto es lo 
que quisieron resaltar: "Todo 
el que quiera puede apuntar
se, esto está abierto a todo el 
mundo" y añadieron que soli
citan colaboración, sobre todo 
ahora en Semana Santa que 
es cuando el trabajo se multi
plica, aunque lo que más de
sean es que se mantenga viva 
la devoción hacia el Cristo de 
los Doctrinos, cuya talla está 
fechada en 1590 y ha contado 
siempre con fieles que lo vene
ran desde entonces. 

es el primer año que viste así. 
El vestido de hebrea está com
puesto por un rostrillo, que le 
marca la cara, el manto, que 
puede ser negro o azul marino 
y la faja hebrea, que es de 
raso, mientras que la tela del 
vestido es de terciopelo. María 
del Carmen Valín comentó lo 
dificil que es vestir a la Virgen: 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
Cliffort;IAucklan: 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

"De una vez para otra nunca 
queda igual. Cuesta muchos 
años poner el rostrillo de la 
Virgen, que la veas hermosa, 
como ahora que llama la aten
ción". Según explicó, el resul
tado final de cómo quede la 
Virgen depende del momento 
personal para vestirla, la ins
piración, concentración y la 
habilidad de las manos a la 
hora de colocar los ropajes, es
pecialmente el rostrillo. Tam
poco el vestido es fácil de po
ner, dado que es una talla en
tera, con pocos anclajes, por lo 
que la tarea de esconder el ar-
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las asociaciones avudarán a las concejalías de Personal 
v Servicios Sociales durante el periodo de adaatación del discapacitado 

Varias entidades firman un convenio con 
el avuntamiento para desarrollar el Plan 
de Discapacitados Psíquicos 
La firma del convenio de colaboración entre Bartolomé González, alcalde de Alcalá, y diver
sas asociaciones para poner definitivamente en marcha el Plan de Integración de Discapaci
tados Psíquicos en la plantilla municipal tuvo lugar el lunes 8 de marzo en el Ayuntamiento 
de la ciudad. Al acto asistieron representantes de todas las asociaciones firmantes, así como 
las ediles Marta Viñuelas y Teresa Obiol y el segundo Teniente Alcalde Gustavo Severién. 

El objetivo del convenio es el 2005 y otras siete en el 2006. nación y seguimiento. Además, 
potenciar la integración de los El convenio estará vigente las entidades firmantes: Aso
discapacitados en el ámbito labo- hasta la fmalización del Plan de ciación para la Integración Social 
ral. Consiste en la integración de Integración en 2006. Durante ese de Enfermos Psíquicos (APISEP), 
21 personas con discapacidad periodo, serán las concejalías de Asociación de Minusválidos de 
psíquica de las que siete se incor- Personal y Servicios Sociales las Alcalá de Henares (AMIAL), Aso
porarán en el año 2004, siete en encargadas de realizar su coordi- ciación de Padres con Hijos 

Banolomé González: "El mejor guía turístico es el vecino" 

Empezó el curso de turismo de la EMA 
El viernes dia 5 de marzo el 

alcalde, Bartolomé González, 
inauguró en la Cámara de 
Comercio un curso de la Escuela 
Municipal de Adultos (EMA) 

PUERTA de Madrid 

sobre la historia y el turismo de 
Alcalá. Asistieron el concejal de 
Educación, Francisco Bemáldez, 
la concejala de Turismo, Marta 
Viñuelas, la directora de la EMA. 

Susana Lletjós, y Vicente Pérez. 
el experto encargado de impartir 
el curso. 

El alcalde dijo: "Los alcalainos 
debemos concienciarnos del 

Minusválidos Psíquicos de Alcalá 
de Henares, Asociación de Daño 
Cerebral Sobrevenido de Madrid 
(APANEFA) y Fundosa Social 
Consulting, prestarán apoyo al 
ayuntamiento durante el periodo 
de adaptación al puesto de traba
jo y facilitarán los informes médi
cos necesarios en el proceso 
selectivo, así corno evaluaciones 
periódicas durante el periodo de 
adaptación. 

Los interesados deben presen
tar una solicitud normalizada en 
el Servicio de Atención a perso
nas con discapacidad, en las dis
tintas asociaciones o en el Regis
tro General del Ayuntamiento. 
Junto a ella, hay que aportar el 
certificado de minusvalía, expe
dido por el órgano competente, 
que acredite poseer una minus
valía de, al menos, un 33 por 
ciento, y un informe médico o 
psicológico referido al estudio de 
las funciones psicológicas o cog
nitivas del candidato. 

El proceso selectivo será indivi
dual, mediante una entrevista 
personal en la que hay que apor
tar el currículo vital. En la selec
ción, un tribunal calificador 
determinará la posibilidad de 
desarrollo del puesto de trabajo y 
escogerá al candidato más idó
neo. Todos los seleccionados 
obtendrán un contrato laboral 
por obra o servicio. 

poder turístico de Alcalá para 
promover el turismo, ése es el 
objetivo del proyecto. Vicente 
Pérez sabrá transmitiros su amor 
y conocimiento por Alcalá. Espe
ro que lo trasladéis al turista. El 
mejor guía turístico es el vecino. 
Se premiará a los que hagan la 
mejor redacción y dibujo de la 
ciudad. Gracias por participar". 
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Se sacrnicaron dos cerdos v se adquirió carne adicional 

El Centro Extremeño celebró el rito de la matanza 
Unos 500 ~os de carne procedentes de dos cerdos, uno de ellos ibérico, y de la adquisición 
adicional de carne para completar la demanda existente, fue lo que se consumió el sábado 6 
de marzo en la fiesta del rito de la matanza organizada por el centro extremeño de Alcalá. La 
casa regional de Extremadura volvió a celebrar un año más el rito de la matanza con una am
plia asistencia en el centro cultural Las Naves. 

La matanza comenzó con el 
sacrificio de los dos cerdos a 
primeras horas de la mañana 
con asistencia d el alcalde, 
Bartolomé González. Se ma
taron dos cerdas para poder 
consumirse ese mismo día ya 
que el sabor de los machos es 
mucho más fu erte y es con
veniente dejar que se oreen 
antes de poder comerse. 

Durante toda la jornada 
participaron cientos de per
sonas que pudieron disfrutar 
de una fiesta que concluyó 
con baile ya por la noche. Se
gún el presid ente del centro 
extremeño, José Antonio Pa
checo, "esta fiesta es para no
sotros una de las más carac
terísticas y principales de 

nuestro calendario. El rito de 
la matanza se viene realizan
do desd e prácticamente que 
se abrió en Alcalá el centro 
hace 25 años". 

Pacheco explicó: 'Todos los 
años matamos dos cerdos y 
aparte compramos carne 
porque como viene mucha 
gente no queremos quedar
nos cortos. Aproximadamen
te se cocinan y se consumen 
unos 50 0 kilos de carne. 
Esta es una matanza muy es
pecial puesto que no se ha -
cen chorizos, embutidos o ja
mones. No tenemos ni tiempo 
ni capacidad por lo que lo 
que hacemos es trocear el 
cerdo y guisarlo de distintas 
formas". 

Después del sacrificio se 
llevaron muestras al veteri
nario para que confirmara 
que estaban aptos para el 
consumo como así fue . A me
dia mañana comenzaron las 
labores de preparación y gui
sado de la carne. A partir de 
ahí dio comienzo la degusta
ción de los productos y la 
fiesta con el baile matancero. 

Vicente Méndez 

'Productos extremeños Méndez' 
asistió a la matanza 

Todos los miércoles 
CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal, 15 - Telf. : 91 883 66 70 -ALCALA DE HENARES 
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El establecimiento de 'Productos extremeños Méndez', diri
gido por Vicente Méndez, participó en el tradicional rito de 
la matanza que organizó e l Centro Extremeño de Alcalá' el 
sábado 6 de marzo. 

'Productos extremeños Mén
dez' se encuentra en la calle 
San Vidal, 15. El secreto de su 
éxito es la calidad de los pro
ductos que tiene: 'Todas las 
semanas tengo cerdo ibérico 
fresco que se está matando a 
450 kilómetros de aquí , ya lin
dando con la provincia de 
Huelva. También traigo mu
chos productos de cerdo ibéri-

co de Valencia de Alcántara 
(Cáceres) , pero lo principal es 
que sea ibérico, totalmente 
natural. Esa es la estrella de 
mi establecimiento". 

"Mis proveedores son artesa
nos al cien por cien. Muchos 
de los embutidos los pican a 
cuchillo. No los pican con má
quina porque pierden sabor", 
explicó Méndez. 
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Banda Sinfónica Complutense (Alcalá de Henares) 

1500 personas abarrotaron el salón de actos del IES Antonio Machado: 

bito rotundo del 1 Certamen de 
Bandas El Cofrade Solidario 
Mil quinientas personas abarrotaron el pasado sábado 6 de marzo el salón de actos 
del IES Antonio Machado, que se quedó pequeño para acoger el I Certamen de Ban
das El cofrade solidario, que surgió a raíz de la proposición que el vicepresidente del 
Cristo de la Columna Antonio Gómez hizo a la Junta de Cofradías Penitenciales, que 
la apoyó y que junto al Ayuntamiento se llevó a cabo. El Certamen fue un rotundo 
éxito y está llamado a ser uno de los referentes de toda España, ya que es de los po
cos que ha logrado reunir bandas de distintos puntos de la geografia española. En bre
ve, el Hospital de Antezana recibirá los cerca de 3000 euros que se recaudaron para 
que las Siervas de Maria sigan con su tarea caritativa de cuidar ancianas. 

Los 1500 alcalaínos que 
acudieron el pasado sábado 6 
de marzo al IES Antonio Ma
chado tardarán mucho tiempo 
en olvidar el magnífico 1 Certa
men de bandas que organizó 
la Junta de Cofradías Peniten
ciales de Alcalá y el Ayunta
miento. El éxito fue tan rotun
do, que ya se está pensando 
en organizar el año que viene 
la segunda edición y no es de 

extrañar que este certamen en 
poco tiempo sea referencia del 
resto que se celebran en dis
tintos puntos de la geografia 
española, ya que en éste se ha 
logrado reunir a bandas de di
ferentes comunidades autóno
mas, algo poco usual , ya que 
como comentó a PUERTA DE 
MADRID Antonio Gómez, co
frade del Cristo de la Columna 
y de quien partió la idea de or-

ganizarlo, "es el primero que 
se hace a nivel nacional con 
tantas bandas de distintos 
puntos, porque en Sevilla se 
hacen certámenes con bandas 
de Sevilla o invitan a una ban
da de fuera, en Córdoba 
igual... aquí se ha hecho con 
bandas de toda la geografia es
pañola". Si llega a consolidar
se, y todo apunta a que sí, ya 
que hay bandas que se han 

ofrecido para venir el año que 
viene, la Semana Santa alcala
ína, que como anunció el al
calde a los asistentes al final 
del acto: "ya ha sido declarada 
de interés turístico por la Co
munidad de Madrid" podría lo
grar tener en poco tiempo una 
gran repercusión a nivel na
cional, sobre todo si se man
tiene el mismo nivel de calidad 
de las bandas que hubo en 
este primer certamen. La Ban
da Sinfónica Complutense 
tuvo el honor de inaugurar el 
festival y lo hizo deleitando a 
los asistentes tocando dos 
marchas, Semana Santa en 
Álora y la Madrugá de Abel 
Moreno. Después le siguieron 
la Banda de Cornetas y Tam
bores de la Cofradía de Jesús 
"El Nazareno" de Utebo, Zara
goza, que también puso en pie 
a los asistentes con las dos 
piezas que interpretaron. El 
momento de su actuación que 
más impacto provocó a los 
asistentes, por la sobriedad, 
magnitud y espectacularidad 
fue cuando interpretaron la 
Exaltación, en donde todos los 
tambores resonaron al uníso
no. Fue una demostración a 
pequeña escala de las famosas 
tamborradas que se hacen en 
Aragón cuando llega la Sema
na Santa y que atrae cada vez 
más por toda la fuerza musical 
que encierra. 

El certamen continuó su 
marcha con las actuaciones de 
la Agrupación Musical Cristo 
Yacente de Salamanca, la Ban
da de Cornetas y Tambores la 
Pasión de Bilbao, la Banda de 
Cornetas y Tambores de Jesús 
de Medinaceli de Alcalá, la 
Banda de Cornetas y Tambo
res Virgen de Luna de Villa
nueva de Córdoba y cerró este 
primer magnífico certamen la 
Agrupación Musical La Sole
dad de Pozoblanco, Córdoba. 

Durante todo el certamen, 
que fue muy bien conducido 
por Víctor Manuel Hidalgo y 
Sheila Torres, el público 

Banda CC y TT Jesús Nazareno (Utebo - Zaragoza) Agrupación Musical Cristo Yacente (Salamanca) 
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Banda CC.TT. La Pasión (Bilbao) Banda CC y TT Jesús de Medinaceli (Alcalá de Henares) 

aplaudió efusivamente a todas 
las bandas, pidiendo en mu
chas ocasiones bises. A pesar 
de que empezó a las 18:30 con 
el pasacalles por el recinto del 
IES Antonio Machado y que 
terminó cerca de las diez de la 
noche, cuando todos los parti
cipantes recibieron una placa 
conmemorativa de manos del 
actual presidente de la Junta 
de Cofradía Luis Domarco, del 
alcalde Bartolomé González y 
de la concejala de Cultura Eli
sa de Francisco, el público pi
dió más y más, sin embargo 
no hubo tiempo para conti
nuar, por lo que los asistentes 
salieron deseando que se vuel
va a repetir el año que viene 
este certamen. 

Cabe destacar que el salón 
de actos del IES Antonio Ma
chado resultó diminuto ante 
los 1.500 espectadores que se 
dieron cita allí, lo que demues
tra que hay un gran interés de 
los alcalainos por este tipo de 
eventos y que el duro trabajo 
de organización en el que han 
participado todas las cofradías 
ha merecido la pena. Luis Do
marco, actual presidente de la 
Junta de Cofradías mostró a 
PUERTA DE MADRID su sa
tisfacción al final del acto: "Me 
siento muy orgulloso de cómo 
ha salido todo, esperamos que 
el año que viene podamos re
petirlo". También agradeció el 
trabajo de todas las cofradías 
y el enorme esfuerzo de las 
bandas que habían venido 
desde muy lejos para partici
par de una forma desinteresa
da en el certamen, sobre todo 
teniendo en cuenta que algu
nas de ellas tenian otros com
promisos al día siguiente. Gra
cias a este esfuerzo, tanto por 
parte de las bandas, como por 
la organización, el Hospital de 
Antezana recibirá en breve la 
recaudación integra de lo re
caudado en taquilla, que está 
en torno a los 3000 euros, 
para que las Siervas de María 
puedan continuar con su la-
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Banda CC y TT Virgen de Luna (Villanueva de Córdoba) 

Agrupación Musical La Soledad (Pozoblanco - Córdoba) 

bor callada y enormemente ge
nerosa de cuidar a las ancia
nas que allí albergan y es que 
la solidarídad fue el verdadero 
punto de encuentro de todos 
los allí presentes. Por una par
te se trataba de recaudar fon
dos para el Hospital de Ante-

zana, por otro de reunirse y 
compartir los distintos modos 
de vivir la Semana Santa y ex
periencias personales. Fran
cisco Javier Márquez y Fran
cisco Cazorla, miembros de la 
Cofradía Jesús "El Nazareno" 
de Utebo , comentaron a 

PUERTA DE MADRID algunas 
particularidades de su cof:i;-a
día: "Somos 180 cofrades de 
todas las edades. desde que 
nacen hasta que dejan de exis
tir forman parte de la cofradía, 
es algo que se va transmitien
do de padres a hijos. Durante 
el año realizamos labores cari
tativas, por ejemplo en Navi
dad hacemos un Belén vivien
te y lo que recaudamos se lo 
damos a los más necesitados. 
También participamos activa
mente en distintas campañas 
que se hacen durante el año, 
como la operación kilo y litro, 
por ejemplo". 

Por último, PUERTA DE MA
DRID habló con Antonio Gó
mez, vicepresidente del Cristo 
de la Columna, que relató 
cómo surgió la iniciativa de or
ganizar el certamen: "Esta 
idea nace justo hace un año, 
cuando fui a Pozoblanco por
que me invitaron a un certa
men solidario de este tipo. 
Pensé que en Alcalá también 
se podía hacer esto. Lo propu
se a la Junta de Gobierno, la 
Junta de las Cofradías lo 
aceptó, me dieron su apoyo, se 
presentó al alcalde y él tam
bién nos apoyó muchísimo". 
Antonio Gómez, ante el gran 
éxito que ha tenido el certa
men ya piensa en el que viene: 
"tenemos bandas que se han 
ofrecido para el año que viene, 
incluso las que han tocado 
aquí están dispuestas a venir 
porque han quedado encanta
dos". Finalmente expresó su 
satisfacción a pesar del es
fuerzo que conlleva prepararlo 
ya que "esto que acaba en dos 
horas, es el trabajo de seis me
ses" sin embargo destacó lo 
entrañable de este tipo de cer
támenes: "la gente es encanta
dora, se ha volcado, viene sin 
condiciones. Es el poder soli
dario que tiene la gente de co
fradías , que no es sólo sacar 
un paso, es hacer este tipo de 
cosas porque es el punto hu
mano que tenemos que tener". 
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La banda está compuesta por más de 60 ióvenes v su nueva ubicación 
está en una de las salas del l.lS Antonio Machado: 

La Banda Sinfónica Complutense 
estrenó nueva sede 
A primeros de febrero. la Banda Sinfónica Complutense comenzó a ensayar en sus nue
vas depe~dencias que les han cedido en el Instituto Antonio Machado. La banda. que está 
dirigida por Luis Antonio Sepúlveda está compuesta por cerca de 60 músicos. en donde 
predomina la presencia de mujeres. y dio sus primeros pasos en 1999. Desde entonces 
ha deleitado a los alcalaínos en los numerosos conciertos que ha ofrecido desde su fun
dación. El próximo 21 de marzo ofrecerán uno dentro del festival de arte sacro en la capi
lla de San Ddefonso. en donde interpretarán marchas procesionales. 

Desde inicios de febrero , 
los más de 60 jóvenes que 
componen la Banda Sinfóni
ca Complutense, realizan 
sus ensayos en una de las 
salas que el Instituto Antonio 

Machado les ha cedido. Luis 
Antonio Sepúlveda, lleva 
dirigiendola desde sus ini
cios, en noviembre de 1999, 
cuando una treintena de 
estudiantes y aficionados a 

El día 18 de marzo a las 20 horas en la Catedral-Magisual 

concierto, Reauiem 
de W.A. Mozart 

la música que estaban bajo 
su mando, Qecidieron fun
darla. Desde entonces han 
participado en diversos 
acontecimientos, tales como 
la Semana Santa de Alcalá, 

pasacalles, actos benéficos, 
festivales taurinos y musica
les de Madrid, levantando 
gran expectación y deleitan
do a los alcalaínos con su 
música, cuando han actuado 
en la ciudad, la última vez en 
el reciente 1 Certamen de 
Bandas El Cofrade Solidario, 
donde interpretaron dos 
marchas procesionales, 
Semana Santa en Álora de 
Manuel Aguilar y la Madrugá 
de Abel Moreno, que fue muy 
aplaudida por los 1500 
espectadores que alli se con
gregaron. 

Luis Antonio Sepúlveda 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID su satisfacción al 
contar ya con el nuevo local y 
las ventajas que tiene: "nos 
ofrecieron un local perman
te, es decir que cuando aca
bamos de ensayar, no tene
mos que recoger nada y se 
queda todo colocado. Para 
una banda de música es un 
dato bastante importante." 

Respecto a la cesión del 
local y el motivo del cambio 
de la sede, Luis Antonio 
Sepúlveda explicó: "nos lo 
han dejado de una forma 
desinteresada y lo hemos 
aceptado no por hacer de 
menos a nadie, sino por más 
comodidad". Luis Antonio 
comentó que han puesto car
teles avisando de su nueva 
ubicación, para aquel que 
quiera inscribirse y que han 
dado muy buen resultado ya 
que "últimamente se ha 
apuntado mucha gente". 
Quien se haya perdido su 
participación en el 1 Certa
men de Bañdas, tendrá la 
ocasión el próximo domingo 
21 de marzo a las 20 horas 
en la capilla de San Ildefonso 
de escuchar la marchas pro
cesionales que han prepara
do para la ocasión. 

El próximo día 18 de 
marzo, jueves, a las 20,00 
horas , la Sociedad Lírica 
Complutense junto a la Coral 
Polifónica Complutense y la 
Orquesta Sinfónica Ciudad 
de Alcalá interpretarán el 
Requiem de W.A. Mozart en 
la catedral-Magistral (plaza 
de los Santos Niños) . 

Debido a un lamentable 
error, la Fundación Colegio 
del Rey ha hecho público en 
su boletín mensual que 
dicho concierto se celebrará 
en la Capilla Universitaria de 
San Ildefonso, cuando, como 
queda dicho anteriormente 
será en la Catedral-Magis
tral. Sociedad Lírica Complutense 

12 de marzo de 2004 PUERTA de Madrid 



marzo - sábado 27' 

20.00 h. 
1 

CASA DE LA JUVENTUD 
- Sala de Ocio. 

- Partida de Rol. 

CIUDAD l>EPoRnvA 
EL VAL 

- Curso de Cocina: 
Pasta. 

22.00 h. 
CASA DE LA JUVENTUD 
- El Señor de los Anillos: 

La Comunidad. 
- Relato Nocturno. 

CASA TAPóN 
- Diademas Hippies. 

NET GAMING. 
C/ STA ÚRSULA. 7 
- Juegos en red. 



'Fútbol Segunda ·a-¡ 

Se deió dos puntos ante el Campos después de ir ganando todo el partido 
v de tallar un penalti v numerosas ocasiones claras de gol 

1-1, Si el Alcalá pone un circo le 
crecen los enanos 
RESULTADO: R.S.D. ALCALÁ 1 (Dani Calvo, 11 '); S.D. COMPOSTELA (Curiel, 95') 
R.S.D. ALCALÁ: Tello, Santi López, Nico, Joyce Moreno, Joselu, Toñín, Rodrl, Barrero (Javi 
López, 72'), Dani Calvo (Gustavo, 77'), Quini (Roberto, 90') y Javi Vicente. 
S.D. COMPOSTELA: Carlos, Rafa Moreno, Sergio Sánchez, Chema, Manuel (Fernando, 70'), 
!achi, Anxo, Rodrl (Fidalgo, 55'), Curiel, Chico y Rubén (Adrián, 45'). 
ARBITRO: Suárez Betancor amonestó a los complutenses Tello, Santi López, Joselu y Dani 
Calvo y a los compostelanos Chema y Manuel. 
INCIDENCIAS: unos 600 espectadores presenciaron el empate rojillo en el Val. 

Si la Deportiva pone un 
circo le crecen los enanos, le 
menguan los elefantes y 
hasta se le deprimen los 
payasos. Después de ir 
ganando todo el partido, des
pués de haber jugado el 
mejor partido en casa de los 
últimos meses, se dejó dos 
puntos vitales para salir del 
pozo en el minuto cinco del 
descuento ante un rival que 
no hizo nada en condiciones 
durante los noventa minu
tos. El Alcalá falló lin penal
ti, desperdició numerosas 
ocasiones clamorosas para 
sentenciar, pero siguió con el 
1-0 en el marcador que Dani 
Calvo puso en el minuto 11 y 
el Campos, sobrepasado ya 
el tiempo que el árbitro había 
indicado para el descuento, 
obtuvo un exagerado premio 
para el fútbol que había 
jugado. David Gordo, con la 
cara descompuesta, apenas 
encontraba explicación para 
responder a los periodistas. 
El equipo lo había hecho 
bien, pero se había escapado 
la victoria como siempre. 

El equipo salió vivo y con 
ganas de luchar por salir del 
angustioso puesto de promo
ción que desgraciadamente 
seguirá ocupando una serna-
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na más. Rodri tomó la batu
ta en el centro del campo y 
los hombres de ataque lo 
siguieron con atentos des
marques y con constante 
juego por las bandas. En una 
banda nació precisamente el 
gol de Dani Calvo, que sacó 
su raza peleona para robar 
un balón, algo que suele 
hacer, y encarar al meta 
compostelano para batirlo 
con un sutil remate, algo que 
no suele hacer el ariete roji
llo. 

Era un premio merecido y 
también un castigo ganado. 
Era dificil separar dónde 
comenzaba el acierto rojillo y 
dónde lo hacía el desastre 
gallego. El Campos, una 
sombra de lo que fue, demos
tró ser un auténtico desastre 
en todas sus líneas. El ata
que fue inexistente y el cen
tro del campo ineficaz y 
torpe, pero lo de la defensa 
fue de risa. Los zagueros 
gallegos no se enteraron y los 
rojillos los volvieron locos 
con pases que ni siquiera lle
garon a oler. No obstante, la 
inferioridad visitante no la 
supo aprovechar el Alcalá. 
En la mente de los aficiona
dos se quedarán el par de 
ocasiones que Barrero des-

perdició cuando en la grada 
se cantaba ya el gol. 

El monólogo rojillo de la 
primera mitad encontró su 
ocaso en el penalti que falló 
Toñín en la segunda parte. 
El capitán de la Deportiva 
estrelló en el poste el balón 
desde el punto de penalti. 
Ahí despertaron los fantas
mas que el buen juego del 
Alcalá había desterrado del 
Val en la primera parte. El 
equipo se puso nervioso y 
comenzaron las imprecisio
nes y el miedo se presentó en 
todas las acciones locales. El 
respetable del Val, cabreado 
por la marcha de la Deporti
va, también se puso nervioso 
y comenzó a increpar a David 
Gordo, algo que seguro no 
ayudó a conseguir la victoria. 

El técnico compostelano 
dijo al final del partido que 
reconocía que su equipo 
había sido un completo 
desastre, pero apuntó tam
bién que no comprendía por 
qué el Alcalá se había dedi
cado a perder tiempo en 
tantas jugadas. Razón en la 
observación no le faltó a 
Gabriel Leis, ya que es cierto 
que la Deportiva, tras fallar 
la pena máxima, buscó 
ansiosamente el pitido final 

que no acabó de llegar. El 
Campos tuvo oportunidades, 
pero apareció Tello y con 
varias soberbias paradas 
tranquilizó a todo el mundo. 
Parecía que la victoria estaba 
segura. 

Y al final, los tres pitidos 
del árbitro llegaron demasia
do tarde. Quedaba un minu
to para que se cumplieran 
los cinco que había añadido 
el árbitro. El Alcalá disponia 
de una falta justo al lado del 
corner. Javi López iba a cen
trar, pero Joselu le transmi
tió la consigna que llegó 
desde el banquillo: hay que 
aguantar el balón en_ la 
esquina. Javi López lo inten
tó, pero perdió el balón y en 
ese ataque del Campos llegó 
la tragedia. Curiel batió de 
tiro cruzado a Tello y el alma 
se le cayó al suelo a todo el 
mundo en el Val. Jugadores 
tirados por el suelo escenifi
caron el drama rojillo que 
continuará hasta la semana 
que viene, por lo menos. 
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!Fútbol Segunda ªB" \ 

David Gordo no vive sus mejores momentos en el banquillo, aunque Rodolfo Gómez, 
ya recuperado tras su operación quirúrgica, le haya mostrado su total apoyo 

El presidente, Rodolfo Gómez, lo ha connrmado en el cargo, pero el pasado 
domingo buena pane de la grada mostró su descontento con el técnico roiillo 

Horas baias para David Gordo 
El técnico de la Deportiva, David Gordo, no vive días felices al frente del banquillo rojillo. 
Las derrotas del equipo llevaron a una situación de crisis la semana pasada con la posible 
destitución de David Gordo como rumor principal en el ámbito de la Deportiva. Rodolfo 
Gómez, quien ya se ha recuperado de su reciente intervención quirúrgica, ha zanjado el 
asunto imponiendo su autoridad y confirmando a David Gordo en su cargo y asegurando que 
"confía 100% en lo que tiene el Alcalá". No obstante, la afición se mostró el pasado domin
go muy critica con David Gordo, que parece que se va perfilando como responsable absolu
to de la mala marcha del equipo a los ojos de la parroquia rojilla. 

Rodolfo Gómez ha salido de 
su reposo para calmar las 
aguas turbulentas de la 
Deportiva que amenazan con 
ahogar a David Gordo, entre
nador del equipo. Tras la 
derrota contra el Fuenlabrada 
la semana en la R.S.D. Alcalá 
no pudo ser más agitada. La 
directiva, sin Gómez al frente 
por estar hospitalizado, se 
reunió con los capitanes y el 
equipo técnico. Ahí se decidió 
por el continuismo y por la 
confianza en lo que hay, posi
ción que tiene su origen en el 
presidente Rodolfo Gómez. No 
obstante, a esa reunión se lle
gaba con el rumor de la desti
tución de David Gordo y se 
hablaba incluso de su sustitu
ción por Luis Díaz, entrenador 
del filial. 

Según comenta el propio 
David Gordo, el responsable 
de la crisis seria un único 
directivo que se muestra parti
dario de echar al entrenador: 
"hay una persona nada más 
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en la directiva que está en 
contra de mí". Sin embargo, 
ese directivo se encuentra 
ahora mismo sin demasiados 
apoyos a su postura. Rodolfo 
Gómez se expresa con claridad 
y demuestra su confianza en 
el entrenador y en el equipo: 
"yo tengo toda la confianza en 
David y en todos los jugado
res. Con lo que tenemos lo 
vamos a sacar adelante. El 
entrenador ha hecho un gran 
trabajo y la plantilla está con 
él". Ese apoyo de Gómez hacia 
Gordo ha sido crucial para 
calmar los rumores y para 
afianzar al técnico rojillo en el 
banquillo, permitiéndole 
seguir con normalidad en su 
trabajo. Esto ha sido recogido 
con satisfacción por Gordo, 
que pasó una mala semana 
pasada por culpa de la agita
ción institucional pero que 
ahora declara estar tranquilo: 
"no es muy agradable que 
haya rumores, pero yo me 
encuentro bien porque tengo 

el apoyo de mis jugadores y 
también el del presidente". 
David Gordo, no obstante, es 
consciente de que las aguas 
podrian volver a ponerse tur
bias con nuevos traspiés del 
equipo, advirtiendo de las con
secuencias negativas que ten
drían nuevos episodios como 
el de la semana pasada en el 
rendimiento del equipo: "lo 
peor para el equipo sería que 
hubiera nervios, que hubiera 
más reuniones, lo que crearía 
más incertidumbre y baria 
que los jugadores no estuvie
sen todo lo centrados que 
deberían el próximo domingo". 

No obstante, a pesar de que 
el apoyo hacia Gordo dentro 
del club es mayoritario, en las 
gradas del Val se empieza a ver 
al técnico como el principal 
responsable de la mala mar
cha del equipo. En este aspec
to, el divorcio entre afición y 
entrenador vivió el pasado 
domingo un episodio que 
podría tener su continuación 

en los proximos partidos en 
casa si el equipo no obtiene 
mejores resultados. David 
Gordo no entiende las protes
tas y considera que son injus
tas: "no entiendo los gritos de 
la gente en mi contra, porque 
estábamos ganando 1-0. Hay 
gente que se cree que somos el 
Real Madrid o el F.C. Barcelo
na, que estamos obligados a 
ganar todos los partidos y a 
jugar bien, cuando somos un 
equipo de Segunda B y con 
uno de los presupuestos más 
bajos del grupo. Además tene
mos un campo en el que dar 
dos pases es harto complica
do. El equipo lo que necesita 
ahora es confianza, no es 
bueno que el público grite 
'fuera'". Y aunque Gordo es 
consciente de las críticas de 
buena parte de la grada, pien
sa que son más los que están 
con él y con el equipo: "tam
bién me siento respaldado por 
gran parte de la afición. Hay 
gente que no, que están cabre
ados conmigo, pero es normal. 
Yo también estoy cabreado, 
pero no conmigo, con la situa
ción, porque estamos traba
jando a muerte y no están 
saliendo las cosas. Los resul
tados que estamos teniendo 
no están siendo justos. Yo creo 
que la grada está con el equi
po a muerte, a veces se cabre
an y tienen derecho a expre
sarlo. No es lo ideal, pero ellos 
saben mucho de fútbol y si 
creen que eso ayuda al equipo 
hay que respetarlo". 
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'Fútbol Regional Pre•erente 1 

un soberbio Complutense consiguió los tres puntos en casa del Pozuelo 
con una actuación estelar de Javi Hernández 

precipitación del Pozuelo en 
su ataque obstinado dejó vía 
libre a los de Tena para lan
zar peligrosos contragolpes 
en los que desperdició claras 
ocasiones para conseguir un 
resultado de escándalo, como 
la jugada en la que remata
ron dos veces seguidas al 
palo. Diez minutos después 
del gol de penalti, el Pozuelo 
volvió a recortar distancias y 
el sufrimiento por lo justo del 
resultado acompañó al Com
plu hasta el final del partido, 
que el árbitro se empeñó en 
hacer eterno. El colegiado 
añadió ocho minutos y cin
cuenta segundos, un des
cuento exagerado sin ningu
na justificación por algún 
parón durante el partido. Al 
final , no le quedó más reme
dio, el árbitro tuvo que pitar 
el final y el Complu consiguió 
tres puntos de oro ante uno 
de los equipos más fuertes de 
la liga. 

2-3 Camino a la salvación 
RESULTADO: POZUELO 2 (Cobacho (p), 66'; Benjamín, 77'); A.D. COMPLUTENSE 3 (Abel, 22'; 
Óscar (p), 24'; Javi Hernández, 31'). 
POZUELO: Jesús, Juan, Segovia, Chua (Montero, 73'), Cobacho, Chus, Juno (Benjamín, 45'), 
Jiménez, Iván (Carrero, 86'), Cortijo y Manu. 
A.D. COMPLUTENSE: Roberto, Díaz, Rulo, Jorge, Mata, Alfonso, Javi Hernández (Pelu, 88'), 
Óscar (Chele, 63'), Chino, Luismi y Abel. 
ÁRBITRO: Vico de la Rosa amonestó a los locales Segovia, Chus y Cortijo y a los complu
tenses Javi Hernández, Óscar y Chele. 

Salió a por todas el Complu 
en casa del Pozuelo y su 
juego arrollador tuvo un 
merecido premio que le sirve, 
si no para salir del descenso, 
sí al menos para tener una 
semana más tranquila y 
aproximarse a la salvación, 
de la que se queda a tan sólo 
un punto. Los de Tena juga
ron un buen partido y supie
ron administrar su juego, a 
pesar de que al final termina
ran sufriendo más de la 
cuenta tras ponerse tres cero 
en el marcador. El partido del 
Complu fue completo y ése es 
sin duda el camino idóneo 
para alcanzar la tan ansiada 
permanencia al fmal de la 
temporada. 

En el minuto 22 Abel. la 
reciente incorporación de los 
del Recinto Ferial, anotó el 
primer tanto con un remate 
de cabeza casi bajo los palos 
a un centro de Javi Hernán
dez, el mejor del partido y 
protagonista en los tres goles 
de su equipo. El vendaval 
alcalaino continúo durante 
toda la primera parte y como 
resultado se marchó al des
canso con tres goles de ven
taja ante un desconcertado 
Pozuelo que salió demasiado 
confiado, tal vez haciendo 
caso a la mala posición en la 
tabla del Complu. El 0 -2 lo 

CLASIFICACIÓN 

J GEP FC Pt. 

l. Colmenar 23 13 6 4 41 23 45 
2. Cobefta 23 12 8 3 37 11 44 
3. San Federico 23 13 3 7 43 26 42 
4. Alcalá B 23 12 5 6 31 23 41 
5. Alcobendas 23 11 6 6 31 23 39 
6. Pozuelo 23 10 8 5 32 19 38 
7. El Pardo 23 11 5 7 37 33 38 
8. Aravaca 23 10 6 7 31 29 36 
9. Pegaso T.C. B 23 9 7 7 30 24 34 

10. Villalba 23 8 7 8 25 24 31 
11. Leones Cast. 23 8 4 11 25 30 28 
12. Majadahonda 23 8 3 12 30 33 27 
13. B. Pilar 22 7 6 9 27 32 27 
14. Sta. Eugenia 22 6 8 8 31 34 26 
15. Complutense 23 6 8 9 27 31 26 
16. Meiorefto 23- 5 5 13 18 47 20 
17. EFMO Boadilla23 4 2 17 19 45 14 
18. Moratalaz 23 2 5 16 18 46 11 
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consiguió áscar de penalti, 
después de que el árbitro 
sancionara con la pena máxi
ma la mano de un defensor 
local al centro desde la dere
cha de Javi Hernández. El 
propio interior complutense 
sería el que anotó el tercer 
tanto para los de Tena con 
un disparo potente desde la 
banda derecha que entró 
ayudado por el infortunio de 

un zaguero. 
Con el 0-3 en el marcador 

el Complu se marchó tran
quilo a la caseta, pero no 
confiado ya que sabía que el 
Pozuelo saldría a por todas 
en la segunda mitad, y así 
fue. En el minuto 66 Coba
cho redujo distancias de 
penalti, lo que espoleó aun 
más a los locales para buscar 
la remontada. No obstante, la 

Ganó a domicilio al San Federico v uene los puestos de ascenso a tan sólo ues pomos 

1-2 El Alcalá B da un gran naso 
en su camino hacia al ascenso 
RESULTADO: SAN FEDERICO 1 (Torres, 36'); R.S.D. ALCALÁ B (Manu, 58' y 89'). 
SAN FEDERICO: Julián, César, Manu, Torres, Kiko, Mesa (Pumuky, 72'), Marcos, Gabi, 
Nandi, Alberto (Espinosa, 90), Luis (Edu, 76'). 
R.S.D. ALCALÁ B: Germán, Alfonso, Cortés, David Diego, Esquinas, Alex, Fuentenebro, Igna
c:io, Miguel, Manu (Sergio, 90') y Raúl Ortiz (Quique, 85'). 
ARBITRO: Montalvo Robles amonestó a los locales Marcos, César y Kiko y a los visitantes 
Raúl Ortiz y Luis Díaz. 
INCIDENCIAS: 50 espectadores en la Dehesa de la Villa. 

El Alcalá B dio un auténti
co golpe de mano la pasada 
jornada al ser capaz de ganar 
a domicilio al San Federico, 
que llegaba a ese encuentro 
en puestos de ascenso. Los 
de Luis Díaz batieron a domi
cilio a un rival directo y dan 
un gran paso en su consoli
dación como equipo que 

aspira a todo en esta liga. El 
San Federico salió mejor 
posicionado en el terreno de 
juego y , sobre todo, con más 
ganas de llevarse los tres 
puntos que los rojillos. Como 
resultado de su superioridad 
se adelantaron en el marca
dor en el minuto 36. Era un 
resultado justo el uno a cero 

Los equipos alcalaínos parece que están en racha, en su 
último desplazamiento han vencido a domicilio a sus riva
les. Eso quiere decir que el Alcalá B se afianza en los pues
tos de cabeza y el Complu logra un respiro en su tarea de 
eludir el descenso. La próxima jornada juegan los dos equi
pos de Alcalá en casa, el Alcalá B recibe al Boadilla que se 
encuentra sumergido en la tabla con serias amenazas de 
descenso, por lo que puede que el Alcalá logre tres puntos 
importantísimos para acceder al ascenso. Por su parte el 
Complu se enfrenta al Barrio del Pilar que está en la misma 
zona que los del Ferial a tan sólo un punto por encima. El 
Complu tiene la ocasión de no dejarse puntos en su feudo 
para de esa manera poder subir en la clasificación y aban
donar los puestos de descenso que tanto lo preocupan últi
mamente. 

ante la floja primera parte 
jugada por el filial alcalaino. 

No obstante, en la segunda 
parte los de Díaz salieron 
enchufados al partido y 
metieron atrás a los locales 
con dos buenas ocasiones de 
Manu y Raúl Ortiz que no 
supieron aprovecharlas. 
Eran los momentos más dul
ces de la Deportiva en el par
tido y en su transcurso obtu -
vieron su renta en el marca
dor. Manu logró el empate y 
con él llegó el despertar del 
San Federico. El Alcalá 
aguantó la presión que el San 
Federico ejerció con balones 
largos y bombeados que 
salvo excepciones no compli
caron demasiado la vida a 
una atenta defensa complu
tense. A un minuto del final 
del encuentro el Alcalá B 
tuvo la oportunidad de llevar
se los tres puntos y Manu, 
otra vez, no la desaprovechó. 
Con esta victoria el Alcalá B 
se afianza en los primeros 
puestos de la tabla, teniendo 
siempre a tiro el ascenso. 
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Torneo Escolar de liedrez 

Alberto Collado, campeón 
en infantil masculino 

Siguiendo los pasos de su hermana 
Laura, campeona en categoría feme
nina, Alberto Collado se proclamó el 
pasado sábado campeón en la Cate
goría infantil masculina de la fase 
local del Torneo Autonómico de Aje
drez Escolar, que coorganizan la Ciu
dad Deportiva Municipal del Val y el 
Club Municipal de Ajedrez Alcalá. 

Los números del campeón son 6 
puntos sobre siete posibles, con cinco 
victorias, dos empates, sin conceder 
una sola derrota. 

Se han clasificado junto con él para 
la final autonómica, el subcampeón 
Víctor Pastor 5,5 puntos, empatado 
con el tercer clasificado Víctor Val
derrama y el cuarto clasificado Julián 
Martínez con 3,5 puntos. 

El resto de participantes quedó 
como sigue: 5º Femando Moreno 3 
puntos, 6º Javier Rodríguez 2,5 pun
tos, 7º Miguel Ortiz 2 puntos y 8 º 
David Alonso O puntos. 

En las restantes categorías, se han 
clasificado para esta final los siguien
tes jugadores: Categoría Cadete Mas
culino Adrián Gallego, David Gar
cía, Juan Martín-Mulas y Adrián 
Rodríguez; Categoría Alevín-Infantil 
Femenino Laura Collado, Ana 
Navalpotro y Marival Bolívar; y 
Cadete Femenino: Sara Vázquez. 

Esta final se disputará el último fin 
de semana de marzo y el primero de 

abril en el Distrito madrileño de 
Vallecas Villa. 

LIGA MADRILEÑA 
El duelo con los equipos del veci

no Club de Torrejón en tres categorí
as distintas ha resultado funesto para 
el Club Municipal de Ajedrez Alcalá. 

En primera categoría, con un equi
po mermado por las bajas, se perdió 
por un escandaloso O a 6 con el 
Torrejón A, equipo muy potente, que 
aspira al ascenso a Categoría Pre
ferente. El Alcalá C, casi conde
nado al descenso a tercera categoría, 
sucumbió por 1,5 a 4,5 frente al 
Torrejón B. Solamente el equipo de 
Tercera D consiguió un empate a 2 
contra el Torrejón C. 

La alegría de la jornada vino por el 
equipo de segunda, el Alcalá B, que 
vención contundentemente al quinto 
clasificado San Femando Cisanpa C, 
por 1 a 5, consolidándose en la terce
ra posición. 

El Alcalá F empató a tres en su 
visita al Club Pueblo Nuevo. 

El Alcalá E, líder de su grupo, que 
descansó esta semana, prepara sus 
armas para el sábado que viene, en 
partido adelantado por motivo de las 
elecciones, contra el Barajas, que 
puede darle el ascenso directo a 
segunda categoría. 

los senior demuestran su 
posición 

El equipo senior ha echado mano 
de la rabia para dejar claro quién es y 
por qué es el campeón de la Liga 
Autonómica. El único empate de la 
temporada que sufrieron frente al 
Fuencarral ha sido borrado por un 
contundente 16 a 6 a domicilio. Los 
jugadores se encontraban especial
mente motivados y brindaron rachas 
brillantes de juego, en que todos los 
jugadores tuvieron su oportunidad 
para marcar gol en la meta contraria. 
Los campeones lo son cada vez más. 

Los jugadores infantiles han sufri
do en este fin de semana dos derrotas, 
dado que han disputado dos partidos 
este fin de semana: un partido apla
zado frente a Alcobendas (que son 
actualmente los primeros de la liga) 
el viernes y el sábado contra la Ala
meda de Osuna. El equipo tiene cali
dad pero sufre de dos problemas 
importantes: la necesidad de un por
tero que dé confianza a los jugadores 
y la continuidad en el entrenamiento 
y en la asistencia a los partidos de 
competición. 

Los alevines comienzan a conta
giarse con problemas similares: el 
partido en Tres Cantos tuvo que 
comenzar con cuatro jugadores, hasta 
que pudo incorporarse el quinto 
necesario. A pesar de la derrota, el 
jugador más destacado fue Álvaro, el 
portero. 

Los prebenjamines han terminado 
la liga regular con una derrota frente 
a los campeones, los jugadores del 

Alcobendas, que no pudieron ocultar 
su alegría al terminar el partido, al 
vencer en su pugna en cabeza frente 
al equipo de Santa María del Pilar. 
Ahora vuelven a disponer de dos 
semanas de descanso, que esperamos 
no sean perjudiciales para la concen
tración. 

Seguimos llamando la atención 
para el apoyo Municipal a la cantera 
del Hockey. No sólo existen los 
deportes de masas, y se necesita que 
las instituciones dediquen más fon
dos para reparar y acondicionar las 
pistas existentes y se plantee la cons
trucción de nuevas instalaciones para 
la disputa del deporte del Hockey. La 
apuesta Alcobendas es un ejemplo, 
disponiendo de un equipo en división 
de honor (uno de los pocos equipos 
no catalanes que se encuentran 
jugando en esta categoría). Sería gra
tificante poder pensar que Alcalá 
dará resultados similares en los pró
ximos 15 años. 

Este fin de semana se disputarán 
los siguientes partidos: 

Sábado 13 de marzo 
Infantil - Alcalá de H. - Sª María 

Pilar A - 11 :00 Poi. Mun. Virgen 
del Val (Alcalá) 

Copa B Alevín - Alcalá H. - Alcor
cón P. Lisboa - 12:00. Poi. Mun. Vir
gen del Val (Alcalá) 

Domingo 14 de marzo 
Senior - Alcalá - Alcorcón P. Lis

boa 11 :00- Poi. Mun. Virgen del 
Val (Alcalá) 

Natación 

El equipo infantil con su entrenadora Conchi Aponte Víctor Marcos y Adolfo Hoyos con sus respectivas medallas 

Una medalla de plata v dos de bronce para el C.N. AlcaláH y 2.23.58 respectivamente, que lo 
acercan mucho a las mínimas de par
ticipación en el Nacional Infantil de 
verano y ADOLFO HOYOS (88) 
cumplió de nuevo adjudicándose la 
medalla de bronce en los 200 mari
posa, refrendando así la conseguida 
el pasado verano, pero esta vez con la 
excelente marca de 2.26.12. 

El Club Natación Alcalah participó 
los pasados 6 y 7 de marzo en el 
Campeonato Infantil de invierno de 
la Comunidad de Madrid, celebrado 
en la excelente piscina del Parque 
Sureste de Rivas, de ocho calles y 
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cronometraje electrónico. Las gradas 
de esta gran instalación cubierta fue
ron insuficientes para la gran canti
dad de público que asistió a las cua
tro jornadas programadas. 

Buen balance de los infantiles alca-

laínos en este primer campeonato 
autonómico de la temporada con la 
conquista de tres medallas autonómi
cas. VÍCTOR MARCOS (89) fue 
doble medallista en las pruebas l 00 y 
200 espalda, con unas marcas 1.07.16 
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El acto comenzó con una ofrenda floral a la Virgen del Val a la que asistió el alcalde y varios concejales 

Comenzó la temporada ·para el centenar de ciclistas 

El CC. lplacea presentó 
sus electivos en el Olivar 
"Cada vez hav menos ciclistas: no es extraño que los padres se lo piensen 
cuando un chaval sale a la carretera" 
El Club Ciclista Iplacea, presidido por Luis Sánchez Trillo, realizó el sábado 6 de marzo su 
presentación oficial en el restaurante El Olivar con la presencia del centenar aproximado de 
deportistas que se encuentran encuadrados en las distintas especialidades y categorias del 
club, así como de familiares e invitados del club. Entre los asistentes estuvo el concejal de 
Deportes, Marcelo Isoldi, acompañado por la concejala de Turismo, Marta Viñuelas. A los 
actos también se unió el alcalde, Bartolomé González. El Club Ciclista Iplacea no dejó de 
encomendarse a la Virgen del Val con la ofrenda de un ramo de O.ores en su ermita. 

El invitado de honor este colgar la bicicleta para dedi- Sánchez Trillo, explicó a 
año fue el que fuera ciclista carse a su trabajo como profe- PUERTA DE MADRID que 
profesional José Manuel sor de educación fisica. José "este es el día grande de cara a 
Maestre, que salió de la cante- Manuel Maestre es vecino de la tempora,pa 2004. Nos 
ra del club !placea. Maestre, Collado Villalba y militó en el hemos puesto de corto para 
cuyas dos últimas temporadas equipo sub-23 del club ciclista comenzar oficialmente la tem
en el Relax Fuenlabrada han !placea. porada pero también quere
sido muy brillantes, decidió El presidente del club, Luis mos invitar a nuestros amigos 
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y colaboradores con un cóctel 
y una cena en el complejo 
turístico El Olivar". 

Sánchez Trillo manifestó que 
"nuestro descanso ha sido 
activo. Según terminamos una 
temporada, nos ponemos a 
trabajar en la siguiente. Nues
tro objetivo es continuar, que 
es lo principal, y a partir de 
ahí esperamos celebrar las 
alegrías que nos den nuestros 
ciclistas. De todos modos tam
bién esperamos que gente 
como Gema Pascual y Villa
nueva nos den una alegría en 
los juegos olímpicos de Ate
nas". 

De hecho, el ciclismo se está 
poniendo tan dificil en España 
que un hombre como Luis 
Sánchez Trillo se pone como 
objetivo el de que pueda conti
nuar el club: "La verdad es 
que es muy dificil poner en 
marcha un club y organizar 
actividades. El día 21 de 
marzo organizamos el gran 
premio Macarío y nadie se 
puede imaginar los miles de 
trámites y problemas que 
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Categoría de infantiles y escuela 

Categoría junior (El Olivar - Alcala P.H.) 

tenemos que hacer ante la 
Dirección General de Tráfico. 
Te exigen muchos trámites y 
mucha seguridad. Como siga
mos así, con tantas pegas, va 
a haber poca gente que se 
atreva a organizar una carre
ra". 

El presidente del club asegu
ró que "esas dificultades se 
multiplican si en lugar de ser 
un club completamente orga-

BTT (Ruivert) 

PUERTA de Madrid 

nizado se trata de salir a 
entrenar de forma individual o 
en grupo: "El nivel de vida ha 
subido mucho y hay mucho 
vehículo por las carreteras. Es 
indudable que cada vez hay 
menos ciclistas. No es extraño 
que los padres se lo piensen 
cuando un chaval sale a la 
carretera. Eso no quita para 
que con el respeto del ciclista 
y el del conductor se manten-

Elite y Sub-23 (Gan Mansión - Macario - Alcala P.H.) 

ga el ciclismo siempre. Quizá 
haya menos ciclistas pero 
ciclismo va a haber siempre". 

El club ciclista !placea pre
sentó a sus 23 años de histo
ria una plantilla formada por 
aproximadamente un cente
nar de ciclistas encuadrados 
en sus distintos equipos. Con
cretamente se presentaron los 
de escuelas deportivas en sus 
categorias de promesas B, ale-

vines e infantiles, los cadetes, 
patrocinados por la empresa 
Pihasa, los de BTT (bicicleta de 
montaña). las féminas con la 
ausencia de Gema Pascual y 
Leticia Gil que se encontraban 
participando en la Copa del 
Mundo en Méjico, los junior, 
los sub-23 y el grupo de ciclo
turistas. Todos los equipos tie
nen el patrocinio del complejo 
turistico El Olivar. 

Cicloturistas 
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Taelrwondo 

Víctor Herrera junto al equipo promesas y su equipo técnico Cristina Jiménez, delegada del Miguel de Cervantes recoge el trofeo por equipos 

El Miguel de Cervantes obtuvo dos medallas de oro v dos de plata v toe bronce por equipos estrenaban en la modalidad. 
Estos resultados se encade

nan a la gran racha del club 
complutense, que ha consegui
do medallas en los cuatro últi
mos campeonatos organizados 
por la Federación Madrileña de 
Taekwondo: Trofeo de Navidad, 
Campeonato absoluto, Campeo
nato Cadete y Jóvenes Prome
sas. En ellos ha logrado un total 
de 8 medallas de oro, 8 de plata 
y 12 de bronce, conquistando el 
primer puesto en el trofeo- de 
Navidad en la Categoría Feme
nina, el 2º puesto en la Catego
ría Infantil y el tercer puesto en 
el Campeonato Promesas. 

Exito del Gimnasio Miguel de Cervantes 
en el Campeonato de Promesas de la CAM 
El sábado día 28 de febrero se celebró en el Polideportivo Fernando Martín de 
Fuenlabrada el Campeonato de Jóvenes Promesas de la Comunidad de Madrid 
en el que el Gimnasio Miguel de Cervantes obtuvo 2 medallas de oro y otras 
tantas de plata, lo que le valió el tercer puesto por equipos. 

El gimllasio Miguel de Cer
vantes acudió al campeonato de 
jóvenes. promesas con seis com
petidores en las distintas cate
gorías de los cuales . cuatro 
subieron al podio, obteniendo 
dos medallas de oro y dos de 
plata. En la categoría de menos 
de 32 kilos masculina, Javier 
Camacho dio la gran sorpresa 
alzándose con el primer puesto 
realizando un campeonato 
extraordinario ganando en tres 
combates con un oficio inusita
do, teniendo en cuenta además 
que esta era su primera partici-
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pación en campeonato de com
petición. Javier ya ha sido en 
dos ocasiones campeón de la 
Comunidad de Madrid en técni
ca, lo que demuestra su comple
ta formación. 

La segunda medalla de oro 
para el club complutense fue 
gracias a Mireilla Cáceres en 
menos de 52 kilogramos. Mirei
lla hizo un campeonato impre
sionante, ganando con contun
dencia a todos sus adversarios, 
imponiéndose en la final con un 
rotundo 14-6. 

Las dos medallas de plata 

conseguidas por el Miguel de 
Cervantes las lograron Laura 
Carreña y Leticia Arroyo, quie
nes realizaron una gran actua
ción pese a ser su primer cam
peonato y a que fueron derrota
das en dos finales igualadas. 

Destaca la labor también de 
Ana Ruipérez y Alberto García, 
que fueron eliminados en pri
mera ronda, pero actuando a 
gran nivel. Con estos resulta
dos, el club alcalaino consiguió 
el bronce por equipos, un fan
tástico resultado, pues todos los 
competidores participantes se 

Víctor Herrera, maestro del 
Gimnasio Miguel de Cervantes y 
candidato a la presidencia de la 
Federación Madrileña de Taek
wondo quiere agradecer a la afi
ción alcalaina su apoyo incondi
cional así como la felicitación a 
todos los deportistas y técnicos 
complutenses por los éxitos 
conseguidos. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su Óienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Unimos nuestro apoyo 
al entusiasmo de los ióvenes integrantes 

del equipo ciclista de cadetes 
PIHASA IPLACEA 2004 
felicitando, asimismo, 

a sus instructores y dirigentes 
por la magnífica labor que realizan. 

¡¡ADELANTE CAMPEONES!! 

EQUIPO PIHASA IPLACEA 2004 

De izquierda a derecha Ramón Plata (Director Deportivo del equipo), Daniel Adame, 
Atanás Kiriló, Israel Almendárez, David Martínez, Javier Plata, 

laida Padrino (Dama lplacea 2004), Jesús Javier Digón, Enrique Ayuso, Diego La Casta, 
Vicente Rey, Daniel Cuñado (Director de PIHASA), Santiago Lozano (copatrocinador) 



"lo primero que hizo 
el conseiero de 
Cultura fue cerrar el 
Corral de Comedias" 
luis Suárez 
Machota 
criticó los 
cien días de 
gobierno el 
PPen la CAM 
El diputado regional de 
Izquierda Unida, Luis 
Suárez Machota, convocó 
una conferencia de pren
sa el miércoles 10 de mar
zo en el despacho del gru
po de concejales de su or
ganización en el ayunta
miento complutense para 
criticar cuatro días antes 
de las elecciones genera
les los cien días de go
bierno del PP en la Comu
nidad de Madrid. 

Suárez Machota tachó 
al gobierno de Esperanza 
Aguirre de 'reaccionario' y 
dijo que "nació de una 
con1)piración", haciendo 
referencia a la disolución 
de la Asamblea de Madrid 
después de las elecciones 
regionales de mayo de 
2003 por el escándalo 
protagonizado por los di
putados Eduardo Tamayo 
y Maria Teresa Sáez. 

El diputado de IU se re
firió especialmente a la 
política del gobierno regio
nal del PP en Alcalá y en el 
Corredor del Henares, 
manifestando que "el pri
mer acto que :realizó el 
consejero de Cultura y 
Deportes, Santiago Fisas, 
fue cerrar el Corral de Co
medias de Alcalá". 

Suárez Machota tam
bién habló de la seguridad 
ciudadana para criticar el 
proyecto de las BESCAM, 
las Brigadas Especiales de 
Seguridad de la Comuni
dad de Madrid: "Yo he te
nido que recurrir a la Poli
cía por culpa de la insegu
ridad que hay y he podido 
comprobar la impotencia 
que sienten ante los deli
tos que se cometen. En 
Alcalá sólo han cubierto 
ocho vacantes en la plan
tilla de la comisaria de Po
licía Nacional, lo que a to
das lu ces es insuficiente". 
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Cuauo días más tarde la Policía Nacional detuvo al ladrón 

Cuando intentaba recuperar la canera que le 
acababan de robar cavó al suelo resultando lesionado 

El pasado jueves, día 4 de 
marzo, cuando un vecino del 
paseo de la Estación se en
contraba a las 9' 15 horas de 
la mañana guardando lama
leta y otros efectos en el ma
letero de su vehículo, un in
dividuo le robó la cartera al 
descuido, al intentar recupe
rarla vio cómo el ladrón se 
metía en un vehículo, se aga
rró al coche pero el individuo 

lo puso en marcha cayendo 
la víctima al suelo sufriendo 
lesiones de las que fue aten
dido en la Casa de Socorro. 
En la cartera llevaba dinero, 
documentación y · tarjetas 
bancarias. 

Un testigo presenció el he
cho, tomó algunos datos de 
la matricula y del coche. Con 
estos datos la Policía Na
cional logró averiguar lama-

tricula y la identidad del 
malhechor que fue detenido 
cuatro días más tarde. El día 
8 de marzo a las 12 horas la 
p olicía detuvo a Carlos Ma
nuel G.S . de 2 0 años de edad 
como presunto autor de este 
d elito, el detenido carece de 
antecedentes penales. 

No se ha recuperado la car
tera ni los documentos y di
nero que contenía. 

una clienta que intentó avudar sofrió un Urón de pelo v una patada 

Detenidos tras robar en una tienda de '1odo a cien" en la 
calle Gil de Andrade v en una pe~umería de lope de Figueroa 

Ocurrió el pasado viernes, 
día 5 de marzo sobre las 
20' l 5 horas, en una tienda 
de "Todo a cien" situada en la 
calle Gil de Andrade, cuando 
una pareja joven intentaba 
llevarse ropa y otros efectos 
del interior, los empleados se 
dieron cuenta, estableciéndo
se un forcejeo entre la mujer 
y una empleada, resultando 
peor parada una cliente que 

intentó ayudar a la dueña, a 
la cual la ladrona propinó un 
fuerte tirón de pelo y una pa
tada, antes de marcharse del 
establecimiento. 

Agentes de la Policía Na
cional que fueron avisados 
del robo, localizaron a la pa
reja en la calle Lope de Fi
gueroa, cuando fueron dete
nidos llevaban en su poder 
una plancha, una caja con 

cosméticos, cuatro juegos de 
sábanas y cuatro cubiertos. 
Los cosméticos los habían ro
bado poco antes en una per
fumeria situada en la calle 
Lope de Figueroa. 

La pareja detenida, ambos 
con antecedentes policiales, 
son Francisco Javier G.G. de 
37 años y María lsabel-L.D. 
de 34 años, residentes en Al
calá de Henares. 

Tenían orden de búsqueda v captura Por causas naturales 

Detenida tras robar un bolso en un bar Falleció un 
v atracar con navaia en una mercería operario en Vicasa 

Araceli R.M. de 41 años de 
edad, fue detenida el dia 7 de 
marzo a las 3'25 horas de la 
madrugada: Según informa
ción policial, fue detenida 
acusada de robar el bolso a 
una persona en el interior del 
bar Titanic situado en el Pa
seo de los Curas. La policía 
detuvo a la mujer en la calle 
Juan Guerra. En la misma 
calle se recuperó el bolso es
condido detrás de una jardi
nera, donde lo había arrojado 

tras apropiarse del dinero. 
También se la acusa de un 
robo con violencia e intimida
ción que llevó a cabo en una 
merceria de la avenida de Re
yes Católicos, el día 4 de 
marzo a las 19 horas en la 
que tras intimidar con navaja 
a la propietaria se apoderó de 
un abrigo y una bufanda. 

La detenida ingresó en pri
sión tras tener orden de bus
ca y captura de un juzgado 
de Alicante 

~ JOYERll IMERICI 
....._m.v m ~ 
LOTUS FESTINA VICEROY MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORlO'WAJ\MANI SEIKO 

ORO ORO se....,.,, Switurlond 

Plaza de Ceivantes, 36 •Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 9188824 75 

En la mañana del pasado 
viernes día 5 de marzo, sobre 
las 8 horas, falleció un traba
jador en las instalaciones de 
la factoria Vicasa, situada en 
la N-11 en Azuqueca de Hena
res. 

Se trata de Francisco G.R. 
de 56 años, vecino de la 
mencionada población. Se
gún certificación facultativa, 
el fallecimiento pudo deberse 
a causas naturales. 

ABOGADOS 
• CIVIL • PENAL 

• LABORAL • MERCANTIL 
•EXTRANJERÍA 

e/ Ntra. Sra. del Pilar, 15 - 2º D 
(zona Los Gorriones) 

28803 Alcalá de Henares 
Tel. /Fax: 91 880 76 04 

Tel.: 91 881 23 60 
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Un empleado de una discoteca logró ntener al individuo 

Intentan robar el bolso de un tirón a una 
joven cuando iba a recoger su coche 

El pasado sábado día 6 de 
marzo, de madrugada, sobre 
las 6 '20 horas, cuando una jo
ven iba a recoger su vehículo 
que lo tenía aparcado en la al
calaína calle de Serracines, 
fue abordada por un individuo 
joven que intentó arrebatarle 
el bolso de un fuerte tirón. La 
victima se resistió al robo su
jetando fuertemente su bolso, 
mientras una amiga que la 
acompañaba pedía ayuda. Un 
empleado de una discoteca 
próxima al lugar de los hechos 

colaboró cívicamente y logró 
retener al malhechor en la 
avenida de la Alcarria, a pesar 
de que para no ser reconocido 
ya se había cambiado la caza
dora reversible que era roja 
cuando actuó, por la cara de 
color negro. 

Tras ser avisada la Policía 
Nacional detuvo al malhechor, 
un menor, de 17 años de edad, 
que au nque actuó solo al pa
recer había otros dos jovenci
tos más, próximos al lugar de 
los hechos. 

En las inmediaciones del colegio Zulema 

Detenido por tráfico de droga 
Dentro del servic10 para la 

prevención del tráfico de dro
gas en los colegios e institutos 
alcalaínos, el pasado lunes, 
día 8 de marzo la Policía Na
cional detuvo a Ramón Arquí
medes A. de 38 años de edad, 
en el parque Río Tajuña, junto 
al colegio Henares. El deteni
do, que estaba sentado en un 
banco, al observar la presen
cia policial, sobre las 16 horas 

se levantó y arrojó al suelo 
tres bolsitas. Esta actitud le
vantó la sospecha de los agen
tes que tras identificarlo y re
gistrarlo le ocuparon un cu
chillo y una bolsita con cocaí
na que junto con las tres que 
arrojó al suelo tienen un peso 
aproximado de dos gramos. El 
detenido carece de antece
dentes penales. 

le quitaron el reloi, el móvil v 50 euros 

Detenidos dos menores 
por atracar con navaja a otro 

El día 9 de marzo la Policía 
Nacional detuvo a dos meno
res de edad, ambos de 1 7 años 
acusados de atracar con nava
ja a otro joven de la misma 

Se llevaron efectos por 
valor de 23.000 euros 

Robo en una nave 
Artte la Guardia Civil se ha 

presentado denuncia por el 
robo ocurrido entre los días 29 
de febrero y 1 de marzo, en 
una nave situada en el polígo
no industrial de Cabaníllas del 
Campo, de 123 unídades de 
Minispeed, 7 .350 plantillas de 
Magna~poer, 945 VHS y 474 
DVD, valorado todo ello, según 
los denunciantes, en 23.462 
euros. 

Los ladrones penetraron en 
el interior tras desconectar la 
alarma y forzar la puerta de 
acceso. 

PUERTA de Madrid 

edad. El atraco lo cometieron 
el día 2 de marzo, tras intimi
dar a la víctima con una nava
ja le arrebataron el teléfono 
móvil, el reloj y 50 euros. 

Tras causar daños en el 
parque de Sementales 

Identificado un . 
menor de 15 años 

La Policía Nacional ha logra
do la identificación de uno de 
los jóvenes que causaron di
versos daños en el Parque de 
Sementales el pasado día 21 
de febrero, en el que fueron ro
tos varios columpios y caballi
tos. Tras la denuncia del res
ponsable del parque y la des
cripción de los autores, la po
licía logró identificar a uno de 
ellos, un menor de 15 años 
para efectos de sanción. 

"l " ¡;;<t, \\t!-:. ~~ 
~ 'ª~~~ . n ~ 
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CITRO 

AUTOMOCIÓN AlCAlÁ, S.l. 
Concesionario Oficial Citroen 

Vía Complutense, 113 - Telf.: 91 880 10 95 
ALCALÁ DE HENARES 
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una amplia mavoría decidió su continuidad 
v la de su iunta direcuva 

Francisco Javier García Gutiérrez, 
reelegido presidente de la IEECC 
Francisco Javier García Gutiérrez, cronista oficial de la ciu
dad complutense, fue reelegido por una amplia mayoría de 
los socios asistentes, presidente de la Institución de Estu
dios Complutenses en una junta general celebrada el miér
coles 3 de marzo en el salón de actos del Colegio de Aboga
dos. Con Francisco Javier García Gutiérrez continúa tam
bién su junta directiva por un periodo de otros cuatro años. 

La de García Gutiérrez fue 
la única candidatura que se 
presentó a la cita electoral, y 
recibió cuarenta de los cua
renta y dos votos emitidos. 

La candidatura encabeza
da por Francisco Javier Gar
cía Gutiérrez presentaba a 
Luis Miguel de Diego Pareja 
como vicepresidente, a Fran
cisco Viana como secretario, 
a José Luis Valle como vice
secretario, a Rafael Pinilla 
como tesorero y a Enrique 
Castillo, Ángel Llamas, José 
Félix Huerta, Margarita 
Vallejo, María Jesús Vázquez 
y Felipe Morales como voca
les. Durante la junta y una 
vez elegida por mayoría esta 
candidatura el presidente se 
reservó el derecho de nom
brar asesores técnicos. 

Francisco Javier García 
Gutiérrez invitó a todos los 
socios de la Institución "a 
participar en los desafíos 
importantes que tenemos 
por 'delante como es la cele
bración de los actos del cuar
to centenario de la publica
ción del Quijote el año 2005. 
También invito a todos a 
aportar ideas y a participar 
en las actividades". 

Francisco Javier García 
Gutiérrez, de 75 años de 
edad, aseguró que "este va a 
ser mi último mandato debi
do al tiempo que llevo en el 
cargo puesto que -fui ya elegi
do presidente en 1994. Yo 
creo que hay que dejar paso 
a los más jóvenes y aunque 
no me falta ni ilusión, ni 
ideas, ni coraje, hay miem
bros de la Institución que se 
están formando desde la 
junta directiva para asumir 
las riendas de la misma". 

La Institución de Estudios 
Complutenses se fundó en el 
año 1982: "De los nueve fun
dadores seguimos siete con 
vida puesto que fallecieron 
ya el padre fray Juan Mese
guer y José García Saldaña". 
El primer presidente fue Bar
tolomé Escandell y le sucedió 
en la presidencia Ramón 
González Navarro hasta 
1994 en que asumió la presi
dencia Francisco Javier Gar
cía Gutiérrez. 
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El cambé de empresa mantiene las moviliZacianes pan los días 24 v 31 de •no 
Segunda iornada de huelga de los trabaiadores 
de Roca en Alcalá, Sevilla v Barcelona 
Los trabajadores de Roca calefacción, Roca sanitarios y corporación empresarial 
Roca, situadas en Alcalá, Sevilla y Barcelona, protagonizaron, el miércoles 10 de 
marzo, la segunda jornada de huelga por la falta de predisponibilidad de la 
empresa para negociar el convenio y la no legalidad del artículo 51 del primer 
convenio, firmado en octubre del año pasado. El primer paro laboral fue el miér
coles 25 de febrero, cuando, según el comité de empresa, la huelga fue secunda
da por la mayoria de los trabajadores. De momento, y si no se llega a ningún 
acuerdo, las movilizaciones continuarán los dias 24 y 31 de marzo. 

Los 3.748 trabajado- en las diferentes cate-
res de los centros Roca gorías profesionales 
ubicados en Alcalá de respecto al cobro de 
Henares (Madrid}, Alca- retribuciones en situa-
lá de Guadaira (Sevi- ción de baja por acci-
lla}, Gava (Barcelona) y dente y enfermedad. 
oficinas centrales (Bar- El comité de empresa 
celona}, afrontaron el afirma que Roca sólo 
miércoles 10 de marzo está intentando solu-
la segunda jornada de cionar un problema 
huelga, tras la imposi- jurídico en detrimento 
bilidad de llegar a nin- de ajustarse a lo esta-
gún acuerdo con la blecido por la Dirección 
empresa para firmar General de Trabajo, con 
un segundo convenio ade- a la plataforma de traba- la única pretensión de 
cuado a las exigencias de jadores. conseguir una magnifica-
todos. Según el comité de Además, se quejan de ción de sus plusvalías. 
empresa, hasta el que el primer convenio no Por ello, y ante la falta 
momento se han celebra- pudo ser registrado y ase- de predisposición por 
do más de seis reuniones guran que cuando el parte de la empresa para 
de convenio colectivo y en ministerio de Trabajo lo la negociación, el comité 
ninguna de ellas la leyó decidió que no podía ha decidido mantener las 
empresa ha manifes~do ser publicado en el BOE movilizaciones para los 
intención de ofertar nada por existir discriminación días 24 y 31 de marzo. 

19de~, 

. 

la platatoma sindical UGT del hospital 
Príncipe de Asturias denuncia: 

"las plantas están cerradas cuando 
hav enfermos en los pasillos pero 
las abren para rodar películas" 
La plataforma sindical UGT del Príncipe de 
Asturias se queja de que el gerente del hos
pital alcalaíno, Ángel Sanz, decidió abrir la 
planta número cuatro, normalmente cerra
da, para grabar una película durante dos 
días y, sin embargo, no la utilizó cuando, a 
fmales de diciembre y principios de enero, 
las urgencias estaban colapsadas: "Entonces 
prefirió tener a los enfermos en el pasillo 
pero para el rodaje de una película no tiene 
ningún problema en utilizarla". afirman. 
Los miembros de esta plataforma sindical no 
conocen el nombre de la película, aunque 
aseguran que el director es Femando Fer
nán Gómez. Si bien, el hospital alcalaíno ha 
sido escenario de otros largometrajes, el caso 
más reciente es 'Cuarta Planta'. de Antonio 
Mercero. Para la plataforma sindical es 
indignante y afirman que todo responde a un 
interés económico: "Como con la película se 
lleva dinero la abre, pero cuando se trata de 
pacientes, como son un gasto, la mantiene 
cerrada. ¿Qué pasa?, ¿Que quiere ahorrar 
para entrar a toda costa al año que viene en 
el top- 20, que premia a los hospitales con 
menos gasto?". 

¡ ¡';~ a todo4 bu 'PaMu, flo4éa, ~, 'Pepa 'I 'Peftlta41 ! 
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Grandes directores 
de cine 

Michelangelo 
Antonioni 

"DESIERTO ROJO" 
Tarda el realizador de Ferra

ra en encontrar un estilo pro
pio. En su primera época no 
consigue distanciarse del Ne
orrealismo imperante (Cróni
ca de un amor, Las amigas). A 
partir de los años sesenta, su 
etapa más fructífera , "La 
Aventura" (1960), "La noche" 
(1961),"El eclipse" (1962) y 
"Desierto Rojo" (1964). Una 
tetralogía, cuyos primeros tí
tulos rueda en blanco y negro; 
y el último ya en color. Final
mente, una tercera época más 
proclive al estilismo visual 
"Blow up" (1966). 

Debemos contextualizar 
histórica y socialmente este 
film dentro de un periodo 
concreto de Italia; el llamado 
boom económico. Este es el 
caldo narrativo del tandem 
formado por Tanino Guerra y 
Antonioni, cuyos argumentos 
diseccionan hábilmente la 
burguesía italiana, también lo 
es cualquier novela de Mora
via y Passolini; por ejemplo. 

Su estilo se denomina mco
municativo, dado que sus per
sonajes permanecen distan
ciados emocionalmente unos 
de otros (ni siquiera se miran), 
siempre encuadrados en esos 
planos secuencia (los llama
dos planos dobles), cuyo tem
po viene caracterizado por el 
hastío (utilización de los tiem
pos muertos). Estos rasgos ad
quieren su sentido en este tra
bajo (los desencuentros entre 
los dos protagonistas centra
les, cuyos diálogos parcos, 
también anodinos, se identifi
can con la tonalidad desnatu
ralizada y neutra del paisaje). 
Se une a éstos, un peculiar uso 
compositivo de cada plano, ya 
asumido desde la · planifica
ción y posterior montaje, ad
quiriendo un regusto artístico, 
siempre identificativo con el 
estado de ánimo de los perso
najes; de hecho tanto la pues
ta en escena (espacios vacíos 
sugerentes), como la tonali
dad de color empleada (utiliza 
entre otros aspectos la difumi
nación impresionista como 
elemento pictórico, principal
mente en interiores) suscita en 
el trabajo fotográfico de Carlo 
Di Palma una significación 
narrativa máxime, al tiempo 
subraya el espíritu multidisci
plinar e indagador del realiza
dor, dados sus conocimientos 
en pintura, arquitectura, li
teratura. 

1 Jesús Miguel 
SAEZ GONZALEZ 
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A G E N D 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
SALA MARGARITA XIRGU 
(Vía Complutense, 19) 

- Sábado 13 de marzo, 20 h. 
CINE. "LA GUERRA DE 
LOS MUNDOS". Año: 1953. 
Duración: 85 min. Director: By
ron Haskin. Reparto: Gene 
Barry, Ann Robinson, Les Tre
mayne, Lewis Martin. 

- Domingo, 14 de marzo, 
20'00 horas. TEATRO. La 
compañía EXTREMA ARTE 
presenta la obra "EL BOS
QUE". Autor: David Mamet. 

XIV FESTIVAL 
DE ARTE SACRO 
(Hasta el 11 de abril de 2004) 

- Viernes, 12 - 2!)'00 h.: OR
QUESTA SINFONICA DE 
ALICANTE. Catedral-Magis
tral. 

- Jueves, 18 - 20'00 h.: OR
QUE~TA CIUDAD D:f: AL
CALA, SOCIEDAD LIRICA 
COMJ>LUTENSE y CORAL 
POLONICA COMPLUTEN
SE. Capilla Universitaria de 
San Ildefonso. 

- Viernes, 19 - 20'00 h.: CO
RO LIRICO MIGUEL DE 
CERVANTES. Dirección: 
Montserrat Font. Cantarán 
"Misa breve" de Puccini. Capi
lla Universitaria de San Ildefon
so. 

TEATRO LA GALERA 
(Calle Santo tomás de Aquino s/n) 

- Viernes 12 y Sábado 13 -
20'00 h. TEATRO. "Mujeres 
emprendedoras". 

CINE CLUB Nebrija 
17y18 de marzo, 18'30 y 21'00 h. 
Multicines Cisneros. Precios: Ge
neral, 2'50 €. Socios 1 € 

- ''LEJANO". Uzak - Tur
quía, 2002, 110 min. Dirección: 
Nuri Bilge Ceylan. Intérpretes: 
Muzaffer Ozdemir, Mehmet 
Emin Toprak, Zuhal Gencer Er
kaya. 

Un fotógrafo, obsesionado con 
la idea de que su vida cada vez 
se corresponde menos con sus 
ideales, se ve obligado a alojar 
en su casa de Estambul a un pa
riente. Ambos vivirán en la mis
ma casa sin apenas dirigirse la 
palabra ... 

LA CAJA MÁGICA 
Circuito de café-teatro de Alcalá 

- Domingo, 14 - 20'30 h. 
(Café Central, calle Cardenal 
Cisneros). "DUODENO". Tea
tro musical. 

- Jueves, 18 a las 21 ' 30 h, en 
La Tercia (calle La Tercia, 8). 
Gamba & Ginny. Teatro musi
cal. 

TEATRO. Casa de la Juventud 
- Grupo de Teatro Punto y 

Aparte presenta "Feliz Aniver
sario" de Adolfo Marsillach. 
Viernes 12 y Sábado, 13 de 
marzo - 20'00 h. Casa de la Ju
ventud (Avda. Virgen del Val, 2). 

EXPOSICIONES 

- SANTIAGO 29. Hasta el 21 
de marzo. Casa de la Entrevista 
(Calle San Juan, 1). 

Exposición con trabajos de ar
tistas que han tenido una rela
ción con el Colegio Calasanz, ya 
sea como alumnos o como pro
fesores en los últimos 25 años. 
Esta exposición se presenta con 
motivo del siglo que cumple este 
centro. 

Horario: Mañanas de 12 a 14. 
Tardes: de 17 a 20 h. Lunes ce
rrado. Entrada libre. 

- TRADICIÓN Y FE EN 
CUZCO. Hasta el 11 de abril. 
Capilla del Oidor (Plaza de Cer
vantes). 

Exposición producida por el 
XIV Festival de Arte Sacro de la 
Comunidad de Madrid en cola
boración con el Instituto Ameri
cano de Arte de Cuzco, el Insti
tuto Nacional de Cultura de Perú 
y la Embajada de Perú en Espa
ña. 

Horario: Mañanas de 12 a 14. 
Tardes: de 17 a 20 h. Lunes ce
rrado. Entrada libre. 

- MUTUAL COMPLUTEN
SE. Sala Manolo Revilla (calle 
Nueva, 10). Exposición colecti
va de pintura de: José Rodrí
guez Martín, Eduardo Pérez 
Abel, Mª del Val Mateo Ríos, 
Andrés Sánchez Delgado, Mi
guel Pérez Bernabé. Del 13 al 
27 de marzo. 

- XIX Muestra el libro infan
til y juvenil 2004. Hasta el 13 
marzo. Servicio Municipal de Ar
chivos y Bibliotecas ( Pza. de San 
Julián, 1). Horario: de 8'30 a 
21'45 h (Lunes a Viernes) y de 
10'00 a 14'00 h (Sábado). 

- SALVADOR SAMPER 
(pintura). Hasta el 31 de marzo. 
el San Diego, 15 (cafetería Áms
terdam). 

TEATRALIA 

Del 15 al 18 y del 22 al 26 a las 
10'30 y a las 17'30. 
Días 13, 14, 19, 20, 21, 27 y 28 a 
las 12'30 y 18'30 h. 
PLAZA DE CERVANTES 

EL KIOSCO DE LAS MA
RA VILLAS. Artista: Antonio 
Catalana. Exposición interacti
va recomendada para todos los 
públicos. Duración aproximada: 
1 hora y 30 minutos. Entrada 
libre. 

A 
ACTIVIDAD CULTURAL 
UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

- Viernes, 12 - 12'00 h.: La 
Química Analítica hoy: una de
manda social. Los análisis 
científicos en la investigación 
criminal. Salón de Actos del 
edificio de Ciencias. Campus 
Universitario. 

- Viernes, 12 y Sábado, 13 -
20 horas •• Aula de Estudios Es
cénicos y Medios Audiovisua
les. Comida para pedes, escri
ta y dirigida por Javier de Dios. 

Teatro La Galera (calle Santo 
Tomás de Aquino). 

- Martes, 16 - 17'00 h. Aula 
abierta. E. U. de Enfermería y 
Fisioterapia. Proyección de la 
película Secretos del Corazón, 
de Montxo Armendáriz. Cam
pus Universitario. 

- Jueves, 18 - 19'00 h. Festi
val de la Palabra. María Teresa 
León y el cine. Proyección ex
clusiva de la película La Dama 
Duende, de Luis Saslavsky. 
viersión libre de María Teresa 
León y Rafael Alberti. Facultad 
de Filosofía y Letras (calle Co
legios, 1). 

CONFERENCIA 

- "Repercusiones de las alte
raciones de movilidad en la 
vida diaria". Ponente: Crispín 
Gigante Pérez, profesor de Mé
dico-Quirúrgica. Departanrento 
de Enfermería de la UA. Mode
rador: Gemma Jiménez Sán
chez, alumna de 3º de enferme
ría. 17 de marzo . Salón de ac
tos de la Cámara de comercio 
en la Plaza de la Victoria nº 1 a 
partir de las 18'00 horas. (Or
ganiza APISEP). 

I SEMANA CULTURAL 
SAHARAUI 

- Exposición fotográfica 
"Sáhara en el corazón" de Jai
me Oliveros. Del martes 16 al 
martes 30. Lugar: Consejo de 
Estudiantes de la UAH. Colegio 
de Santa Catalina. Callejón de 
Santa María sin Gunto a Oficina 
de Turismo). Horario: Lunes a 
Viernes de 9 a 20 horas. Sába
dos, domingos y festivos de 12 
a 14 y de 18 a 21 horas. 

Certamen Literario 
''Mariano Rodríguez Caro" 

El Colegio Público Infanta 
Catalina convoca el XXI Certa
men Literairo Mariano Rodrí
guez Caro bajo el lema "Quiero 
a mis amigos como son". El pla
zo de presentación de originales 
termina el día 31 de marzo. 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA- CINES ----
Programación del 12 al 17 de marzo 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"Y entonces llegó ella". Todos 
los días: 17'40, 20'00 y 22'30. 
Viernes y S áb ado, madrugada: 
00'40. 

"Kill Bill. Vol. 1". Todos los 
días: 17'20, 19'50 y 22'20. Vier
n es y Sábado, madrugada: 00'40. 

"Océanos de fuego - Hidalgo". 
De Domingo a Jueves: 17'10, 
19'40 y 22'10. Viernes y Sábado: 
18'00, 21'00 y 23'45. 

"Cold Mountain". Viernes y 
Sábado: 1 7'45, 20'45 y 23'45. De 
Domingo a Jueves: 18'00 y 21'30. 

"Cuando menos te lo espe
ras". Todos los días: 17'10, 19'40 
y 22'10. Viernes y Sábado, ma
drugada: 00'40. 

"La mansión encantada". To
dos los días: 17'40, 19'50 y 22'30. 
Viernes y Sábado, madrugada: 
00'40. 

1100~~~ 
MARZO Serle/Rtilli.,,.. 

Día 4 •.••.• • 71.129 s.011 7-9 
Día 5 •• .•.•• 56.481 s.oo 1 
Día 7 ••. ••••• 10.393 s.01s 3 
Día 8 •.••••• 13.826 s.009 1-6 
Día 9 ..•••.• 54.979 s.oo 5-9 
Día 10 .••••• •• 88.985 s.001 8-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

ti i EFNICAL ~ ® 

IUITUllMIEllll ClllflCCIOI CEITlll. 
PUICl•llUllS 

LIS 365 lllS lll 111 
lllSlllllllns ........... llllrlzlllls 

Teléf.: 91 883 46 47 

MARMOLES 
g MOJRAT!IUA¡ S~L~ 
ENCIMERAS COCINA Y BANO 
el Ceuta, Nave 5 Tel.: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratilla.net E-mail: marmoles@moratilla.net 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Paraue Corredor) 

Teléfono Información: 91 656 81 10 
"Y entonces llegó ella". (7 años). 

Todos los días: 17'30, 19'30 y 21'30. 
Sábado y Domingo, también: 12'30 y 
15'30. Viernes y Sábado: 23'30. 

"Doce en casa". (Tolerada). Todos 
los días: 17'30, 19'30 y 21'30. Sábado 
y Domingo, también: 12'30 y 15'30. 
Viernes y Sábado: 23'30. 

"El señor de los anillos: el retor
no del rey". (13 años). De Lunes a 
Jueves: 17'00 y 21'00. Viernes y Sá
bado: 19'00 y 23'00. Domingo: 19'00. 

"Buscando a Nemo". (Tolerada). 
Todos los días: 16'20. Sábado y Do
mingo: 12'30. "Looney Tunes". (Tole
rada) . Sábado y Domingo: 12'30, 
15'45 y 17'40. 

"Gothika". (18 años). Todos los 
días: 18'00, 20'10 y 22'20. Sábado y 
Domingo, también: 13'00 y 16'00. 
Viernes y Sábado: 00'30. 

"Mystic Rlver". (13 años). De Lu
nes a Viernes: 16'25, 19'10 y 21'50. 
Sábado y Domingo: 19'10 y 21'50. 
Viernes y Sábado, también: 00'30. 

"Escuela de rock". (Tolerada). To
dos los días: 17'30, 19'45 y 22'10. Sá
bado y Domingo, también: 12'10 y 
15'20. Viernes y Sábado: 00'25. 

"El Cid". (Tolerada). Sábado y Do
mingo: 12'00, 15'30 y 17'15. "Master 
and commander". (7 años). Todos los 
días: 21 '30. Viernes y Sábado: 0'10. 

"Cuando menos te lo esperas". (7 
años). Todos los días: 16'45, 19'15 y 
21'45. Sábado y Domingo, también: 
12'15. Viernes y Sábado: 00'20. 

"Big Fish". (Tolerada). Todos los 
días: 19'00 y 21'40. Sábado y Domin
go, también: 12'00 y 16'30. Viernes y 
Sábado: 00'25. 

"Lost in Translation". (13 años). 
Todos los días: 17'45. 19'50 y 22'05. 
Sábado y Domingo, también: 12'10 y 
15'45. Viernes y Sábado: 00'10. 

"Te doy mis ojos". (13 años). To
dos los días: 16'45 y 19'15. Sábado y 
Domingo, también: 12'30. "Bahía Má
gica". (Tolerada) . Sábado y Domingo: 
13'00, 16'00 y 17'35. 

"21 gramos". (18 años). De Lunes 
a Viernes: 17'15, 19'35 y 22'00. Sába
do y Domingo: 19'35 y 22'00. Viernes 
y Sábado: 00'25. 

"Monster". (18 años). Todos los 
días: 17'50, 20'00 y 22' 10. Sábado y 
Domingo, también: 12'15 y 15'40. 
Viernes y Sábado: 00'20. 

"Dinero sucio". (13 años). Todos 
los días: 18'15, 20'20 y 22'25. Sábado 
y Domingo, también: 12'20 y 16'10. 
Viernes y Sábado: 00'30. 

"Cachorro". (18 años). Todos los 
días: 22'15. Viernes y Sábado, tam
bién : 00'20. "Astronautas". (13 
años). Todos los días: 17' 15. Sábado y 
Domingo: 12'45 y 15'30. 

"Desapariciones". (18 años). To
dos los días: 16'30, 19'00 y 21 '45. Sá
bado y Domingo, también: 12'15. 
Viernes y Sábado: 00'15. 

"El último Samurai". (13 años). 
Todos los días: 18'30 y 21'20. Viernes 
y Sábado: 00'15. 

"¿Qué se está cociendo?". (13 
años). Todos los días: 17'45 y 20'00. 
Sábado y Domingo: 12'25 y 15'40. 

"El jurado". (13 años). Todos los 
días: 19'20 y 22'00. Viernes y Sábado: 
00'35. 

V-IVir para contarl 

Lost in translation 
La entrega de los Osear es 

la gran fiesta del cine ameri
cano, de Hollywood. Como 
dicen muchos es lo más de lo 
más. La carrera del Osear es 
también la carrera del cinéfi
lo, que, en la mayoría de los 
casos, un mes antes de la gala 
espera haber visto todas las 
películas con nominaciones 
pero, todo hay que decirlo, 
pocas veces se consigue. En 
primer lugar porque algunos 
de los trabajos en concurso 
aquí ni se han estrenado y en 
segundo lugar porque se sue
len ver los bombardeos co
merciales, llámese en este 
caso El señor de los anillos o 
Master & Commander. 

Este año, por primera vez, 
la Academia del Cine Ameri
cano proponía la posibilidad 
de que ganase una mujer el 
Osear a la Mejor Dirección, 
Sofía Coppola. Todo un lujo 
si pensamos que estamos en 
el año 2004. Primera mujer 
nominada a la categoría de 
dirección en toda la historia 
de los premios Su Lost in 
translation levantó un gran 
revuelo desde el momento de 
su estreno. Los ojos se fija
ron en una Sofía Coppola, 
quizás mimada por la gran 
exquisitez de un padre que no 
pasa desapercibido, el gran 
Francis Ford Coppola. Ella 
no llegaba con buen aval, su 
anterior película no cosechó 
ni las críticas ni los benefi
cios esperados pero, con Lost 

in transla
tion saca lo 
más origi
nal para 
montar una 
película in
dependien
te. Estoy de 
acuerdo con el premio logra
do: Osear al Mejor Guión 
original. Es un trabajo logra
do pero no como para ganar 
el galardón a la Mejor Pelícu
la. Es lo que dice el premio, 
original. 

Me sorprende también la 
figura de la actriz Scarlett Jo
hansson. Su carrera va en as
censión, aquí hace de prota
gonista principal y también 
acaba de estrenar La joven de 
la perla , basada en la vida 
del pintor Vermeer. Esta últi
ma es una película visual 
pero vacía, una fotografía be
llísima y poco más. Muchos 
críticos la ven como una de 
las promesas del cine ameri
cano. A mí no me convence. 
No tiene fuerza, no engan
cha. Lost in traslation vale 
pensada en todo su conjunto, 
pero Scarlett Johansson no 
sobresale fuera del marco, lo 
mismo le ocurre en La joven 
de la perla . Es una película 
entretenida, sobre todo por 
las panorámicas que ofrece 
de Tokio. Las demás adula
ciones sobran. Sólo es origi
nal. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

LalijJPltmltlva 
Jueves. 4 de Marzo: 5 - 6 - 13 - 14 - 26 - 40 

C-44 R-2 
Sábado. 6 de Marzo: 1 - 5 - 14 - 32 - 40 - 44 

C-27 R-7 

~ u~Pri1111tiva 
Domingo, 7 de Marzo: 2 - 1 7 - 23 - 30 - 32 - 37 

C-35 R-4 

Bono[•] Loto 
Lunes, 8 de marzo: 33 - 36 - 40 - 42 - 48 - 49 

C-10 R-7 
Martes, 9 de marzo: 5 - 10 - 22 - 23 - 34 - 36 

C-42 R-8 
Miércoles. 10 de marzo: 1 - 18 - 22 - 33 - 35 - 48 

C-19 R-1 

12 de marzo de 2004 



Primero: 
Ensalada Olivar, o 

Sopa de rabo de buey 

Segundo: 
Emperador Riojana, o 

Merluza en salsa de chipirones 
con setas 

Tercero: 
Delicias de solomillo al ajo, o 

Pierna de lechal 

Postre de la Casa 
Café y Copa en Discoteca 

36 euros. -·-·-·-En la sobremesa: 
CelebiOremos nuestra 

TRADICIONAL FIESTA ~RA, 
SUBIDA EN GLOBO AEROSTATICO, 

JUEGOS INFANTILES Y 
PASEO EN CALESA 

Esperamos su siempre 
grata visita. 

Muchas Gracias. 
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